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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Yo no dividiré a México: Peña  
Enrique Peña Nieto, candidato del PRI-PVEM a la presidencia de la República, subrayó que 
en estos tiempos de mayor efervescencia en el país "no caerá en provocaciones y 
hostigamientos de quienes se oponen a construir un clima de paz y armonía", en alusión 
a las manifestaciones en su contra. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Llama Peña Nieto a cerrar filas en contra de la guerra sucia 
Aún cuando no lo ha dado a conocer el PRI poblano, fuentes cercanas a este partido, 
señalaron que habrá extremas medidas de seguridad para la visita que realizará este día 

su candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, a Izúcar de Matamoros y Tepeaca.  
(Heraldo) 

   

 

 

Garantiza Peña Nieto progreso  
Enrique Peña Nieto, candidato presidencial de la coalición Compromiso por México visitó 
estas regiones, para firmar compromisos de campaña y tener encuentros con 
simpatizantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del Partido Verde Ecologista 
de México (PVEM). (Síntesis) 

  

 

 

Peña Nieto llama no responder  agresiones  

El candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, se comprometió 

en Izúcar de Matamoros a construir la carretera La Galarza-Amatitlanes. Además, de un 
sistema de riego para la Mixteca que cubrirá 60 mil hectáreas.(Intolerancia Digital) 

  
 

 

Accidentada gira de Peña Nieto en Puebla  
Un grupo de 30 presuntos integrantes del movimiento #YoSoy132 agredió físicamente la 

camioneta en la que se transportaba el candidato presidencial del PRI-Verde Ecologista, 
Enrique Peña Nieto, en Tepeaca, luego de que interceptaron el convoy en el que se dirigía 
al zócalo del municipio. (Cambio) 

  
 

 

Poiré: aclarar “no es hacer propaganda” 
Señala el secretario de Gobernación que si algún candidato a la Presidencia da cifras 
equivocadas, el gobierno saldrá a corregirlos. (Milenio) 

  
 

 

Advierte EPN que la guerra sucia en su contra arreciará 
El candidato a la presidencia de Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, advirtió a 
sus seguidores que arreciarán las campañas negras contra su proyecto político en estos 
últimos días de la campaña electoral, por lo que les pidió no caer en provocaciones y 
mantenerse firmes. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

Heredó Arango compra de fármacos del Seguro Popular a un solo proveedor 
Un contrato de 52.1 millones de pesos para Farmacias El Fénix del Centro, donde los 

medicamentos fueron tasados hasta 126 veces más caros que en otras entidades, fue la 
herencia que dejó el ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, dentro del programa 

del Seguro Popular en Puebla. (e-consulta) 
 

 

 

 

Moreno Valle entrega aulas didácticas y digitales en Palmar 
Con una inversión superior a los 8 millones de pesos, el gobernador, Rafael Moreno Valle 
entregó aulas didácticas y digitales en la escuela Secundaria Industria número 8, 
perteneciente al municipio de Palmar de Bravo. (Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 13 de Junio de 2012 

 
 

 2 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Israel Pacheco a las órdenes de Doger 
El líder del Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco 
Velázquez, intenta de nueva cuenta desestabilizar la labor del municipio al colocar 
panfletos donde cuestionó el fallo del Tribunal de Arbitraje Municipal, autoridad que 
desechó el emplazamiento a huelga. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Inevitable, el regreso del PRI a la Presidencia: Peña Nieto en Tepeaca, Puebla 
Al resaltar que ―vamos a lo inevitable, vamos a la victoria el 1º de julio, vamos a ganar la 

Presidencia de la República‖, Enrique Peña Nieto subrayó que el proyecto que encabeza 
no va a dividir a México, va a construir en el respeto a todas las expresiones y a hacer 
propuestas que sirvan y beneficien a todos los mexicanos.  (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Mejoran en ranking universidades del DF 
El Ranking de Universidades QS para América Latina destaca que instituciones instaladas 

en la Ciudad, como el IPN y la UAM, mejoraron en su posición. (Reforma) 
  
 

 
"Cualquiera de 3 punteros puede ganar" 
El presidente Felipe Calderón aseguró ayer que la elección del próximo 1 de julio no está 

decidida y que cualquiera de los tres punteros puede ganar. (El Universal) 
 

 

 

 
Poiré: aclarar “no es hacer propaganda” 
Señala el secretario de Gobernación que si algún candidato a la Presidencia da cifras 
equivocadas, el gobierno saldrá a corregirlos. (Milenio digital)  

  
 

 

Entra de lleno Calderón en la lucha electoral 
El presidente Felipe Calderón aseguró que la elección del próximo primero de julio está 
por decidirse, pues desde su percepción, cualquiera de los tres candidatos punteros en las 

encuestas puede ganar. (La Jornada) 
  
 

 

Fitch advierte sobre filiales de Santander y BBVA 
Los bancos españoles Santander y BBVA se beneficiaron en medio de la crisis económica 

global de la diversificación de sus filiales, principalmente, en Latinoamérica; sin embargo, 
éstas no son inmunes a lo que pase en el contexto internacional, consideró Fitch. (El 

Economista Digital) 
  
 

 

Ni a Hacienda ni a AMLO le salen las cuentas: Carlos Jiménez Macías 
El senador Carlos Jiménez Macías señaló que ni a la Secretaría de Hacienda ni a Andrés 

Manuel López Obrador le salen las cuentas respecto al gasto corriente. (Crónica Digital) 
  
 

 

Felipe Calderón: la elección presidencial aún no está decidida 

―No subestimemos a los votantes‖, indicó el Presidente; asegura que respetará cualquier 

opción que tome el electorado. (Excélsior) 
 

 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
 

SINTESIS 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Moderniza comuna capitalina mercado de Amalucan  
Con una inversión de un millón 500 mil pesos fue remodelado el mercado Amalucan, el cual cuenta con laminas 
nuevas, fachada pintada, alumbrado público, sistema de desazolve de drenajes y orden al interior de los locales. 
En el marco de la entrega de los trabajos de modernización del recinto, el edil Eduardo Rivera Pérez resaltó que 
en 2011 se aplicó una invasión importante que ningún gobierno anterior había hecho. Ilustró que tan sólo la 

pasada administración erogó para la modernizan de mercado de apoyo y municipales la cantidad de 2 millones de 
pesos, mientras que la actual lleva gastados 50 millones de pesos. (Irene Díaz) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Controversia ante la SCJN servirá para evitar conflictos limítrofes: Rivera  
El que la Suprema Corte de Justicia de la Nación haya admitido la controversia constitucional que interpuso la 

representación legal del ayuntamiento de Puebla sobre la duplicidad de las tablas catastrales con San Andrés 
Cholula, ―genera un precedente para que una decisión de este tipo no vuelva a tomarse‖, aseguró el alcalde 
capitalino, Eduardo Rivera Pérez. Desde que se notificó a los legisladores la decisión de estudiar el caso por parte 
de la autoridad federal, los diputados que aprobaron las leyes de ingresos de San Andrés y Puebla han mostrado 
―sensibilidad al respecto‖, y han aceptado que cometieron un error al dar su voto a favor. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35761:controversia-ante-la-scjn-servirá-para-
evitar-conflictos-limítrofes-rivera&Itemid=332  
 

  

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rivera Pérez entrega remodelación del Mercado Amalucan 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó la remodelación del mercado Amalucan 
correspondiente al Programa de Modernización de Mercados, el cual que busca dignificar estos centros de abasto 
de la capital poblana. Durante el acto protocolario realizado en dicho mercado, Rivera Pérez señaló que la 
inversión que ha erogado el gobierno municipal en atender los centros de abasto ha sido con la finalidad de 
preservarlos ya que son puntos de encuentro, convivencia y comercio para toda la ciudad. (Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-entrega-
remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=43920 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Comuna entregó trabajos de dignificación del mercado de Amalucan 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó la remodelación del mercado Amalucan 

correspondiente al Programa de Modernización de Mercados, el cual que busca dignificar estos centros de abasto 
de la capital poblana. Durante el acto protocolario realizado en dicho mercado, Rivera Pérez señaló que la 
inversión que ha erogado el gobierno municipal en atender los centros de abasto ha sido con la finalidad de 
preservarlos ya que son puntos de encuentro, convivencia y comercio para toda la ciudad. El Alcalde capitalino se 
comprometió con los locatarios a realizar las gestiones correspondientes para que en el transcurso de este año, se 
lleve a cabo una inversión importante junto con el Gobierno Federal y Prologyca, (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26353:comuna-entregó-trabajos-

de-dignificación-del-mercado-de-amalucan&Itemid=125 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Rivera Pérez entrega remodelación del Mercado Amalucan 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó la remodelación del Mercado Amalucan, 
correspondiente al Programa de Modernización de Mercados, el cual busca dignificar estos centros de abasto de la 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35761:controversia-ante-la-scjn-servirá-para-evitar-conflictos-limítrofes-rivera&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35761:controversia-ante-la-scjn-servirá-para-evitar-conflictos-limítrofes-rivera&Itemid=332
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-entrega-remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=43920
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-entrega-remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=43920
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26353:comuna-entregó-trabajos-de-dignificación-del-mercado-de-amalucan&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26353:comuna-entregó-trabajos-de-dignificación-del-mercado-de-amalucan&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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capital poblana. Durante el acto protocolario realizado en dicho mercado, Rivera Pérez, señaló que la inversión 
que ha erogado el gobierno municipal en atender los centros de abasto ha sido con la finalidad de preservarlos, ya 
que son puntos de encuentro, convivencia y comercio para toda la ciudad.  (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-
remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=30731 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Dejan en manos de la autoridad judicial el homicidio de Rodolfo Loera 
Será el Juzgado Noveno de lo Penal el que determine si hubo dolo, abuso de autoridad o alguna irregularidad por 
parte de Gilberto Lozano Ávila, ex policía municipal, en el homicidio del joven Rodolfo Loera, y la posibilidad de 
que el Ayuntamiento pueda pagar una indemnización por daño moral a los deudos, defendió el secretario de 
Gobernación, Pablo Montiel Solana. En lugar del secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), 
Amadeo Lara Terrón, fue el de Gobernación, Pablo Montiel Solana, quien a nombre del gobierno municipal 
consideró como lógicas y comprensibles las dudas y exigencia de justicia que llevaron a los familiares a 

manifestarse antenoche frente a la presidencia auxiliar. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579209.htm  
 

 
 

SINTESIS 

 Rechaza SCJN determinación de Congreso en tema limítrofe  
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aceptó la controversia constitucional que promovió el 
ayuntamiento de Puebla en contra de la determinación del Congreso del Estado de aceptar las tablas de valores 
catastrales de las comunas capitalina y de San Andrés Cholula en las que se establece el cobro de impuestos por 
ambos municipios en las más de 60 colonias que se ubican en la zona limítrofe, confirmó el síndico municipal, 
Ernesto Bojalil Andrade. ―La aceptación de la controversia, no es la batalla definitiva, pero es muy buen indicio 

que ya se haya admitido‖, afirmó el funcionario municipal al reiterar que defenderá el territorio de la capital de 
Puebla como elemento primordial del municipio y la libre administración hacendaria. (Abel Cuapa) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

SINTESIS 

 Denuncia Arturo Loyola irregularidades en el Mercado de Sabores  
El regidor Arturo Loyola denunció irregularidades en la construcción del Mercado de Sabores y en la concesión del 
estacionamiento privado en el gobierno de Blanca Alcalá, por lo que solicitó a la Contraloría municipal que 

revoque el contrato a la empresa que ostenta el nombre de Hotel Puebla de Antaño, y que afirmó es presta 
nombres de la expresidenta municipal. En rueda de prensa, el regidor de extracción perredista presentó a la 
opinión pública un documento detallado en que evidencia corrupción en la administración pasada en torno a la 
construcción del mercado gastronómico, conocido como Mercado de Sabores y que se edificó hace dos años. 
(Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 
 
 
INTOLERANCIA  

 Le dictan a comuna fallo del predio en La Libertad 
El ayuntamiento de Puebla ganó ante un juez de distrito, el fallo para continuar con la construcción de un tramo 
de la Avenida Libertad de la unidad habitacional Guadalupe que desde el mes de febrero se detuvo por el reclamo 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=30731
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rivera-Perez-entrega-remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=30731
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579209.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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de unos supuestos ―dueños‖ de unos predios que exigían una indemnización de 8 millones de pesos por afectar su 
―patrimonio‖. Sin embargo, el fallo salió a favor de la comuna luego de que los inconformes no presentaran 
pruebas para acreditar la propiedad, es decir, que el juez pidió la presentación de los números de alineación y 
oficiales que habían marcado como restricción para pavimentar el kilómetro de calle que falta por intervenir. 
(Alejandro Camacho) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96237  

 
INTOLERANCIA  

 Pacheco responde a Doger y Bartlett: Bojalil 

El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade contestó a los actos de provocación en los que ha caído Israel 

Pacheco Velázquez, líder de los trabajadores sindicalizados de la comuna para desestabilizar a la actual 
administración aprovechando los tiempos políticos. Y es que mediante un panfleto que delegados de dependencias 
municipales colocaron en puertas de las oficinas del ayuntamiento, el líder charro arremete contra la 
administración cuestionando el fallo del Tribunal de Arbitraje al calificar como ilegal el emplazamiento a huelga 
que se presentó a principio de año. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96244  

 
INTOLERANCIA  

 Sigue monitoreo de Relleno Sanitario por lluvias 
Para evitar la fuga de lixiviados del Relleno Sanitario del Municipio de Puebla por fuertes lluvias y ponga en riesgo 
de contaminar mantos acuíferos, así como la Barranca El Ahuaje, se implementará un monitoreo permanente de 
24 horas en el lugar para aplicar acciones de mitigación.  Al respecto, el secretario de Medio Ambiente y Servicios 

Públicos, Alejandro Fabre Bandini precisó que la supervisión que se mantendrá en el basurero de la capital tiene la 
intención de fortalecer las estrategias para impedir escurrimientos de los líquidos que se generan por la 
descomposición de los desechos. (Alejandro Camacho) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96236  

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Edil de Romero Vargas pide que el Ejército contenga la violencia 
La presidente de la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, Gabriela Ruiz Benítez, reconoció que es necesaria la 
presencia del Ejército Mexicano para garantizar la seguridad en esta demarcación ubicada al poniente de la capital 
del estado. Tras los hechos violentos que se suscitaron la semana pasada que ocasionaron la muerte de un vecino 

presuntamente a manos de policías municipales, la edil subalterna admitió que en Romero Vargas continúa 
padeciendo severos problemas de inseguridad. El año pasado, durante su campaña política por la presidencia 
auxiliar, la entonces candidata de AN expresó a sus vecinos que la presencia militar era impostergable. (Javier 
Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edil-de-romero-vargas-pide-que-el-ejercito-contenga-la-
violencia-_id_9151.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Emplazamiento a huelga no es ilegal; miente el gobierno de Rivera: Pacheco 
El dirigente vitalicio del sindicato del ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco Velázquez, señaló que el gobierno 
que encabeza Eduardo Rivera Pérez ―mintió‖ al sostener que su emplazamiento a huelga es ―ilegal‖, y por lo tanto 
continuará luchando para exigir un incremento salarial mayor a 5 por ciento. A través de un comunicado, que 

colocó en las diferentes dependencias del gobierno capitalino, el líder expuso presentó un amparo ante la justicia 

federal ante la negativa del gobierno capitalino a reconocer el emplazamiento y la exigencia de aumento salarial. 
(Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/emplazamiento-a-huelga-no-es-ilegal-miente-el-gobierno-
de-rivera-pacheco_id_9149.html    

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96237
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96244
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96236
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edil-de-romero-vargas-pide-que-el-ejercito-contenga-la-violencia-_id_9151.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edil-de-romero-vargas-pide-que-el-ejercito-contenga-la-violencia-_id_9151.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/emplazamiento-a-huelga-no-es-ilegal-miente-el-gobierno-de-rivera-pacheco_id_9149.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/emplazamiento-a-huelga-no-es-ilegal-miente-el-gobierno-de-rivera-pacheco_id_9149.html
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 Pacheco manipula a empleados de la Comuna con fines políticos: síndico 
El síndico del municipio de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, afirmó que el líder del sindicato de trabajadores del 
ayuntamiento, Israel Pacheco, sólo está intentando ―desestabilizar‖ a la Comuna para aprovechar la coyuntura 
electoral. Luego de que Pacheco Velázquez afirmó que la justicia federal está obligando a la Comuna a reconocer 
que el sindicato tiene derecho a emplazar a huelga, y a exigir un aumento salarial, el síndico sostuvo que el 

dirigente está manipulando la información para favorecer intereses personales. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pacheco-manipula-a-empleados-de-la-comuna-con-fines-
politicos-sindico_id_9150.html  
 

 

 
MILENIO  

 Gana sindicato de la comuna amparo para emplazamiento a huelga  
A pesar de que el Tribunal de Arbitraje declaró improcedente el emplazamiento a huelga del Sindicato Único de 

Empleados y Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla (SUETHAPIPDPD), el Juez Séptimo de Distrito otorgó un 
amparo en contra de dicha resolución el pasado 8 de junio. Así lo confirmó el líder sindical, Israel Pacheco 
Velázquez, quien señaló que con esta decisión se podrán revisar las condiciones en las que se desechó el 
emplazamiento, aunado a las negociaciones paralelas que tienen con la administración municipal. El amparo 
establece que la determinación del Tribunal de Arbitraje, viola las garantías individuales del sindicato. (Jesse 
Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a495d3ed  
 

 

 

 
E-CONSULTA 

 La Comuna invertirá 3 mdp en el alumbrado del Mercado de Amalucan  
La Comuna invertirá tres millones de pesos en el Mercado de Amalucan para trabajos de alumbrado, dado que 
con los recursos que se aplicaron en la primera intervención al centro de abasto no alcanzó estas obras, informó 
el secretario de Desarrollo Económico y Turismo, Pedro Ocejo Tarno. La inversión para alumbrado representa el 
doble de recursos que se aplicaron para las reparaciones de techos, impermeabilización, limpieza de las bajadas 
de agua, desazolve de drenaje, pintura y la instalación eléctrica, para lo cual el ayuntamiento aportó 1.5 millones 

de pesos. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35760:la-comuna-invertirá-3-mdp-en-el-
alumbrado-del-mercado-de-amalucan&Itemid=332  

 

  

 
PERIODICO DIGITAL 

 Diputados reconocen error al homologar tablas catastrales 
El síndico municipal, Ernesto Bojalil Andrade aseveró que tras el reconocimiento de los diputados locales de 
aceptar su error de haber duplicado las tablas catastrales para Puebla y San Andrés Cholula, ahora solo están a la 
espera de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación dictamine el fallo a favor de la comuna. Bojalil Andrade 
señaló que por ahora se sabe que los primeros en reconocer su error fueron los diputados del Partido Acción 
Nacional por lo que los demás diputados también han aceptado esta falta y se dijo han enviado la contestación 
correspondiente a la Suprema Corte del oficio de requerimiento para solucionar el conflicto. (Abraham Espinosa) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/diputados_reconocen_error_al_homologar_tablas_catastrales 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Podría estallar la huelga el 16 de junio: Israel Pacheco 
El líder del sindicato de trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco aseveró que podría estallar la 
huelga de los trabajadores en las primeras horas del 16 de este mes en caso de no concretarse las negociaciones 
con el secretario de Administración y Tecnologías de la Información, Iñigo Ocejo para obtener un incremento del 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pacheco-manipula-a-empleados-de-la-comuna-con-fines-politicos-sindico_id_9150.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pacheco-manipula-a-empleados-de-la-comuna-con-fines-politicos-sindico_id_9150.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a495d3ed
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35760:la-comuna-invertirá-3-mdp-en-el-alumbrado-del-mercado-de-amalucan&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35760:la-comuna-invertirá-3-mdp-en-el-alumbrado-del-mercado-de-amalucan&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/diputados_reconocen_error_al_homologar_tablas_catastrales
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19 por ciento directo al salario. ―Aunque nosotros no quisiéramos la huelga, nosotros queremos nuestro 
incremento, finalmente está establecido que no es un chantaje es un derecho, dicha huelga está establecida en la 
ley federal del trabajo y como bien lo dices sino llegamos a un acuerdo vamos a estallar la huelga‖. (Abraham 
Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/podria_estallar_la_huelga_el_16_de_junio_israel_pacheco  

 

  

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Rivera Pérez entrega remodelación del Mercado Amalucan 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, entregó la remodelación del mercado Amalucan 
correspondiente al Programa de Modernización de Mercados, el cual que busca dignificar estos centros de abasto 
de la capital poblana. Durante el acto protocolario realizado en dicho mercado, Rivera Pérez señaló que la 

inversión que ha erogado el gobierno municipal en atender los centros de abasto ha sido con la finalidad de 
preservarlos ya que son puntos de encuentro, convivencia y comercio para toda la ciudad. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-entrega-
remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=43920 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 PGJ va contra policía municipal de Puebla acusado de homicidio  
La PGJ informo que la madrugada de ayer martes el Ministerio Público adscrito al área de homicidios ejercitará 
acción penal en contra del policía municipal Gilberto Lozano Ávila, por su probable responsabilidad en la muerte 
de un vecino de la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas. La noche del sábado pasado se abrió la Averiguación 
Previa 73/2012/AEH, con motivo del homicidio de quien en vida respondió al nombre de José Rodolfo Loera 

Zenteno, de 26 años de edad. De acuerdo con las indagatorias, el hoy finado y otra persona viajaban a bordo de 
una camioneta en calles de la referida junta auxiliar cuando elementos de la Policía Municipal les marcaron el alto, 
indicación que fue desatendida por los ocupantes de la unidad quienes continuaron su marcha. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26336:pgj-va-contra-policía-
municipal-de-puebla-acusado-de-homicidio&Itemid=128  
 

 
 

RETO DIARIO 

 Inicia Foro Institucional Reflejemos lo que Somos 
El Instituto de la Juventud del Municipio de Puebla (IJMP), la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal 

(SSPTM), el Instituto Municipal de Arte y Cultura (IMAC) y la Sindicatura del Ayuntamiento de Puebla, pusieron en 
marcha el Foro Institucional Reflejemos lo que Somos, el cual tiene como objetivo abrir un espacio a la exposición 
y discusión de diversos conceptos en torno al fenómeno denominado grafiti, en sus amplias concepciones. Ernesto 
Bojalil Andrade, síndico Municipal, en representación del presidente, Eduardo Rivera Pérez, aseveró que de 
acuerdo a las especificaciones en la ley, la autoridad puede combatir el grafiti vandálico, pero al mismo tiempo 
impulsar espacios que promuevan el talento artístico de los jóvenes. (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-Foro-Institucional-

Reflejemos-lo-que-Somos&id=30729 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

SINTESIS 

 Halla PT boletas electorales en vía pública  

Mediante denuncias de los candidatos, el Partido del Trabajo (PT) se percató de la existencia de boletas 
electorales que se encontraron tiradas en la calle de los municipios de Ciudad Serdán, Ajalpan y en los distritos VI 

http://periodicodigital.com.mx/notas/podria_estallar_la_huelga_el_16_de_junio_israel_pacheco
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-entrega-remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=43920
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Rivera-Perez-entrega-remodelacion-del-Mercado-Amalucan&id=43920
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26336:pgj-va-contra-policía-municipal-de-puebla-acusado-de-homicidio&Itemid=128
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26336:pgj-va-contra-policía-municipal-de-puebla-acusado-de-homicidio&Itemid=128
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-Foro-Institucional-Reflejemos-lo-que-Somos&id=30729
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inicia-Foro-Institucional-Reflejemos-lo-que-Somos&id=30729
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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y IX con cabecera en la capital, reveló el delegado nacional de dicho instituto político, Mariano Hernández Reyes. 
En rueda de prensa, dio a conocer que en días pasados fueron encontradas boletas electorales, aunque no 
especificó si estaban limpias o tenían el voto hacia un partido, situación que orilló a que se entregaran a la 
representante del PT en la junta local del IFE para hacer la denuncia correspondiente. (Esther Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El síndico municipal del ayuntamiento denuncia que la envestida del sindicato del ayuntamiento lleva fondo 

de apoyo a AMLO. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Hablaremos del Sindicato del Ayuntamiento, le pusieron un ultimátum a la Comuna, podría estallar huelga 

el 15 de junio, que es viernes. Radicalizarán sus movilizaciones y como le digo podrían estallar la huelga.  
 Descartan ingobernabilidad en la junta Auxiliar de Romero Vargas, el secretario de gobernación municipal 

dice que el caso del policia involucrado en la muerte de este joven ya están en las manos de las autoridades 
judiciales, tenemos lo que exigen la familia de éste muchacho. 

 Tenemos también la espera tensa sobre lo que diga la SCJN, en torno al conflicto limítrofe.  

 El DIF Estatal entrega 85 aparatos ortopédicos e inaugura un desayunador escolar en San Pedro Cholula. 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 50% de los policías ya están capacitados aquí en Puebla y eso me da mucho gusto, ahora porque nada 

más la mitad y porque no todos, porque no todos se pueden salir del servicio, imagínese todos los policías 
a capacitar, la ciudad se queda sola y entonces la delincuencia hace de las suyas, entonces van poco a 
poco.  

 Ingresa el policía que asesinó a una persona al Cereso, por homicidio simple intencional, así que tendrá 
que enfrentar a la justicia, yo siempre que veo un caso así, señoras, señores hay que considerara a los 
policías porque si lo mato, que lo metan ala cárcel, perfecto, que se haga una investigación y vemos 

porque si el policía va a tener como consecuencia la cárcel, después de haber cumplido con su trabajo, 
simplemente no van a cumplir, y luego no nos estemos preguntando, hay porque no llega la patrulla, para 
que va a llegar la patrulla, para que ellos se lleven el problema, se la van a pasar haciendo el loco todo el 
tiempo, entonces hay que ir con cuidado en este sentido.  

 El síndico municipal dice Israel Pacheco solo lleva agua a su molino y es que hay un emplazamiento a 
huelga del Ayuntamiento para el próximo 15, entonces están presionando a la autoridad, será que 
coloquen las banderas rojinegras en el palacio del ayuntamiento o será que encuentran una solución, dicen 

que esto obedece a los tiempos políticos que estamos viviendo y la verdad que aquí entre nos yo no tengo 
duda de que así es.   

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La PGJ ejerció acción penal del policía municipal  Gilberto Lozano Ávila por su probable responsabilidad en 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 13 de Junio de 2012 

 
 

 9 

la muerte de un joven 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 El ayuntamiento de Puebla reglamentara el Graffiti atípico y con multas más severas erradicara el 
vandálico, la intención es evitar las pintas en monumentos y viviendas en general que afectan la imagen 
urbana. 

 En Amalucan cuatro comercios establecidos son cerrados debido al ambulantaje que desde hace tiempo 

prolifero en la zona y que ninguna autoridad a detenido, los afectados buscan soluciones. 
 Puebla será uno de loe Estados que resentirá la falta de recursos para resarcir los daños por las sequías y 

heladas en el año 2011, el gobierno solo agilizo la entrega de 12 mil millones de pesos si se mantenían 
pendientes pero no destinara presupuesto adicional. 

 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Ingresan al policía municipal responsable de la muerte de una persona en la Junta Auxiliar de la Romero 

Vargas. 
 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Cesa el gobierno a 40 directivos de escuelas por bloquear la prueba Enlace 
A partir de este día, el Gobierno del Estado cesará a 40 directivos de escuelas públicas que se opusieron a la 

aplicación de la prueba de Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (Enlace), anunció el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien enfatizó que no habrá marcha atrás en la decisión. Al entregar 
nuevos espacios educativos en la Escuela Secundaría Técnica Industrial No. 19, el mandatario fue enfático en 
subrayar que su gobierno no permitirá presiones o marchas en contra de la determinación, puesto que no habrá 

marcha atrás en el avance de la calidad educativa, compromiso que adquirió desde que inició su gobierno. (Cirilo 
Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579206.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Deslinda IP a los empresarios de la explotación infantil en el trabajo  
La iniciativa privada se deslindó del aumento de la población infantil en la actividad laboral y que Puebla ocupe la 
quinta posición en ese tema, pues no es en ese sector donde se hayan contratado menores de edad. Los 

presidentes del CCE, Coparmex y COE -Francisco Rodríguez Álvarez, Carlos Montiel Solana y Gerardo Inman 
Peraldi- mencionaron que es en el sector informal y en las zonas rurales donde están requiriendo pequeños. 
Entrevistados por separado coincidieron que uno de los factores por los cuales los padres mandan a sus hijos a 
trabajar es porque en los hogares no alcanzan los sueldos. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579207.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Sindicato gana amparo y obliga a Tribunal a revisar su emplazamiento a huelga en la Comuna 
El juzgado séptimo de Distrito dio un revés al Ayuntamiento de Puebla al conceder el amparo al Sindicato de 
Trabajadores y solicitar al Tribunal de Arbitraje que emita una nueva resolución respecto al emplazamiento a 
huelga que presentó el pasado 16 de marzo. La resolución del juez Jesús Díaz Barber, del pasado 8 de junio, fue 

notificada la mañana de ayer al Tribunal de Arbitraje y la Sindicatura Municipal, y se convirtió en motivo para que 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579206.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579207.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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el líder sindical, Israel Pacheco Velázquez, celebrara con los empleados de la Comuna que "el juez les dio la 
razón". (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579208.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Posponen visita de JVM a la entidad 
Argumentando complicaciones de agenda se cancela la visita que haría a Puebla de la candidata del Partido 

Acción Nacional (PAN) a la presidencia de la República el próximo domingo 17 de junio y se pospone para el 
lunes 18, esto lo dio a conocer el albiazul por medio de un comunicado de prensa. El Comité Directivo Estatal del 
PAN refiere que aún no se definen los detalles de la visita por ello hasta ahora no se ha determinado el lugar ni la 

hora en la que estará en Puebla la candidata y tampoco se ha confirmado si será o no una actividad masiva la 
que se realizará. (Erika Mejía Peniche) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47937-posponen-visita-de-jvm-a-la-entidad 
 

HERALDO 

 Condena PRI actos de violencia contra EPN 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI) condenó la violencia utilizada por un grupo de jóvenes para agredir 
con palos y piedras el convoy en el que viajaba el candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, 
Enrique Peña Nieto. Luego de que jóvenes lanzaron palos y piedras contra la caravana en la que llegaba Peña 
Nieto a un acto de campaña en Puebla, y que posteriormente protagonizaron un enfrentamiento en el que 

golpearon al diputado local David Huerta y al vocero nacional priista Eduardo Sánchez, el PRI llamó a la civilidad 
y a moderar conductas violentas. (Redacción) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47936-condena-pri-actos-de-violencia-contra-epn 

 
HERALDO 

 Ofrece EPN en Tepeaca modernizar carreteras 
En el segundo punto de la jornada de trabajo que llevó a cabo ayer Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la 
Presidencia de la República, que fue Tepeaca, firmó dos convenios ante los habitantes de esta región que 
contribuirá a su desarrollo a través de la infraestructura carretera. Primero, se comprometió a modernizar las 

carreteras Tepeaca-Zacatepec, y posteriormente la de Tepeaca-Tehuacán, para propiciar una mayor movilidad en 
esta zona del estado de Puebla, en beneficio de sus habitantes.  (Andrés Herrera Ruiz) 
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47938-ofrece-epn-en-tepeaca-modernizar-carreteras 
 

 
 

SINTESIS 

 ONG pide a candidatos legislar a favor de infantes  
En el estado de Puebla, es imprescindible que los aspirantes a representarnos en las cámaras legislativas hagan 
un compromiso para cambiar la situación de nuestros niños y niñas, ya que por ejemplo: Puebla es la entidad que 

en 2010 tenía la menor cobertura médica entre la población infantil, mencionó Elsa Herrera Bautista de la 
Fundación Juconi. En Puebla –continuó- uno de cada dos niños y niñas no cuenta con la garantía de acceso 
gratuito a un servicio de salud; asimismo, cerca de 23 mil niñas y niños en edad para cursar la primaria no 
asisten a la escuela, y entre la población de 12 a 17 años 1 de cada 10 adolescentes poblanos no estudia ni 
trabaja, lo que representa cerca de 70 mil adolescentes. (Joaquín Ríos Martínez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  

  

 
 
INTOLERANCIA  

 Optimismo tricolor en Puebla 
Un grupo de por lo menos 30 personas agredió con palos y piedras el convoy en el que se transportaba el 
candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto. Al descender del 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2579208.htm
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47937-posponen-visita-de-jvm-a-la-entidad
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47936-condena-pri-actos-de-violencia-contra-epn
http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47938-ofrece-epn-en-tepeaca-modernizar-carreteras
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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helicóptero en el que viajaba, el mexiquense abordó una camioneta que lo llevaría a una entrevista con un medio 
local y de ahí a la plaza central de Tepeaca, donde lo esperaban miles de personas de diferentes municipios de 
esta región de Puebla. De acuerdo con sus propios colaboradores, tras un trayecto de 10 minutos, los 
manifestantes salieron al paso del convoy que tuvo que detenerse, y con palos y piedras golpearon las 
camionetas en las que se transportaba la comitiva; en una de ellas viajaba Peña Nieto. (Redacción) 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96262 

  
INTOLERANCIA  

 Apoyos al campo y obras carreteras en Puebla: EPN 

El candidato presidencial de Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, prometió tecnificar 15 mil hectáreas de 

cultivos de caña, así como la construcción del libramiento de la carretera a La Galarza-Amatitlanes la cual va a 
conectar a la carretera a Puebla. En el evento realizado en Izúcar de Matamoros, el priísta reiteró que su proyecto 
es de cambio, en el cual a través de la confianza es que logrará que llegue más inversión. El objetivo, dijo, es 
―que a las familias les alcance para más y ganen más para mejorar su condición‖. Asimismo, en el acto realizado 
en el polideportivo Mariano Matamoros, Peña Nieto exhortó a sus militantes y simpatizantes a cerrar filas y no 
caer en provocaciones. (Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96252  

 
 
INTOLERANCIA  

 Pelea entre priístas en Tepeaca 
A través de las redes sociales se han difundido imágenes del momento en que los simpatizantes de Enrique Peña 

Nieto forcejaban con los organizadores, porque no dejaban pasar a la plaza principal, en donde el candidato 
dirigirá un mensaje después de visitar el municipio de Izúcar de Matamoros. Además de que en las mismas redes 

sociales se portan quejas por el cierre de diversas calles en el centro del municipio de Tepeaca, por la visita de 
Peña Nieto y el enorme dispositivo de seguridad.(Redacción) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96247 

 
INTOLERANCIA  

 Candidatos temen hablar de crimen y delincuencia 
Ante la ausencia en las propuestas políticas de los candidatos a la presidencia de la república, de temas 
relacionados con el crimen organizado y la delincuencia, el investigador de la licenciatura en Criminología de la 
Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP), Erick Gómez Tagle López, destacó que los 
aspirantes presidenciales mantuvieron esos temas ausentes en los debates, porque tienen miedo de la creciente 
violencia presentada en el país, ―contra políticos, presidentes municipales, periodistas y defensores de derechos 

humanos‖. (Samuel Vera) 
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96246  

 

 
 

CAMBIO 

 Pospone Josefina su visita a Puebla capital 
La aspirante presidencial panista Josefina Vázquez Mota canceló de último momento su visita a la ciudad de 
Puebla, prevista para el próximo domingo, y la reagendó para el lunes 18. A través de un comunicado de prensa, 
el Comité Directivo Estatal (CDE) del partido albiazul informó que el equipo de campaña de la candidata detectó 
―complicaciones‖ en la agenda y optó por cambiar la fecha del encuentro. Según la misiva, el equipo de campaña 
nacional notificó hace unas horas al PAN en la entidad, por lo que en los siguientes días afinarán los detalles sobre 

la visita de la exsecretaria de Desarrollo Social. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-xoc-pospone-josefina-su-visita-a-
puebla-capital.php 

 
CAMBIO 

 Izquierda cubrirá al 100 las casillas 
El coordinador del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Puebla, José Agustín Ortiz Pinchetti, anunció 

que ya tienen suficientes ciudadanos para cuidar el cien por ciento de las casillas en la entidad el próximo 1 de 

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96262
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96252
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96247
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96246
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-xoc-pospone-josefina-su-visita-a-puebla-capital.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-xoc-pospone-josefina-su-visita-a-puebla-capital.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 13 de Junio de 2012 

 
 

 12 

julio y garantizar que no se presenten anomalías. En rueda de prensa, dijo que la relación entre los partidos que 
conforman la coalición Movimiento Progresista -PT, PRD y Movimiento Ciudadano- con Morena es excelente y, a 
unas semanas de los comicios, tienen la suficiente organización para cuidar las urnas. (Redacción) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-sta-hay-representantes-en-todas-las-
casillas-pinchetti.php 

 
CAMBIO 

 Anuncia CCE reunión con Vázquez Mota 
El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) anunció que el próximo lunes 18 de junio se reunirán con la candidata 

del Partido Acción Nacional a la Presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota, en el Centro Mexicano 
Libanés. El presidente de la cúpula empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, detalló que desde hace tres meses 
enviaron las invitaciones a los cuatro aspirantes presidenciales, y sólo la panista les agendó un evento para que 
expresen sus necesidades.  (Osvaldo Macuil Rojas) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-osv-anuncia-cce-reuni-n-con-v-zquez-
mota.php 

 
 
CAMBIO 

 Firma dos compromisos en Izúcar de Matamoros 

La construcción del libramiento La Galarza-Amatitlanes que conecte con la carretera a Cuautla, Morelos, así como 
la tecnificación del campo en 15 mil hectáreas a favor de los campesinos cañeros, fueron los compromisos que el 
abanderado del PRI a Los Pinos, Enrique Peña Nieto, firmó en su visita por el municipio de Izúcar de Matamoros. 

En el evento que se realizó en la unidad deportiva Mariano Matamoros, el candidato tricolor también prometió 
bajar la tarifa de la energía eléctrica, mayor apoyo al campo, así como detener el alza en los precios de los 
alimentos: ―estamos muy cerca de ganar y vamos a ganar, a apoyar a la educación del país con escuelas de 
tiempo completo, habrá mejores escuelas para mejor educación, vamos a erradicar la pobreza alimentaria con el 

programa Hambre Cero y vamos a ampliar el programa oportunidades‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-luz-firma-dos-compromisos-en-iz-car-
de-matamoros.php 

 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Wal-Mart abrirá tienda en Momoxpan, pese a que edil de Cholula se opone 
La transnacional estadounidense Wal Mart abrirá, en estos días, una de sus tiendas en la junta auxiliar de 
Momoxpan, pese a que la edil del ayuntamiento de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, aseveró que no 

otorgará licencia de funcionamiento al centro comercial, pues no solicitó ningún permiso de instalación en el 
poblado. En un recorrido por la tienda, personal que labora en su construcción informó que ya terminaron la 
edificación del inmueble, y que sólo les queda pintar e instalar la red de energía eléctrica. Esto se confirma a 
simple vista, pues el centro comercial, que se ubica en la entrada principal a Momoxpan. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/wal-mart-abrira-tienda-en-momoxpan-pese-a-que-edil-
de-cholula-se-opone_id_9116.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Sospechan en el ISSSTE que descuento en nómina es para apoyar campaña del PAN 

―¿Cuánto te descontaron esta vez?‖, esa es la pregunta recurrente cada dos semanas entre los trabajadores de la 
delegación y el hospital regional del ISSSTE en Puebla. Los días de ―quincena‖, cuando los trabajadores logran 
reunirse en el comedor del Hospital Regional, en algún puesto de comida o estación de café, apenas pueden 
evitar cuestionarse para qué es 30 por ciento de descuento que se les está aplicando. La respuesta es la misma: 

―va para la campaña del PAN‖. Antonio tiene más de cinco años trabajando como eventual en el ISSSTE en 
Puebla. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sospechan-en-el-issste-que-descuento-en-nomina-es-

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-sta-hay-representantes-en-todas-las-casillas-pinchetti.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-sta-hay-representantes-en-todas-las-casillas-pinchetti.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-osv-anuncia-cce-reuni-n-con-v-zquez-mota.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-osv-anuncia-cce-reuni-n-con-v-zquez-mota.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-luz-firma-dos-compromisos-en-iz-car-de-matamoros.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-130612-luz-firma-dos-compromisos-en-iz-car-de-matamoros.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/wal-mart-abrira-tienda-en-momoxpan-pese-a-que-edil-de-cholula-se-opone_id_9116.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/wal-mart-abrira-tienda-en-momoxpan-pese-a-que-edil-de-cholula-se-opone_id_9116.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sospechan-en-el-issste-que-descuento-en-nomina-es-para-apoyar-campana-del-pan_id_9140.html
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para-apoyar-campana-del-pan_id_9140.html    

 

 
 

MILENIO  

 Agreden convoy de Peña Nieto en Tepeaca 
El convoy del candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, fue agredido hoy 
cuando se dirigía a una entrevista con un medio local. Los hechos ocurrieron cuando el abanderado del PRI y 
PVEM salió de un helipuerto y fue interceptado por un grupo de personas que impidieron el paso al vehículo en 

que viajaba y de los automotores en los que se transporta su equipo de seguridad. (Notimex) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a47477dd  
 
MILENIO  

 Comité debe explicar destino de más 500 mil pesos: paterfamilias Momoxpan 
Padres de familia del bachillerato Ignacio Manuel Altamirano ubicado en Momoxpan, junta auxiliar de San Pedro 
Cholula, exigieron al comité que los representa explique el destino de más de medio millón de pesos por concepto 
de aportaciones voluntarias. Los tutores explicaron que al inicio del presente ciclo escolar, se aportaron por 
alumno mil 600 pesos, por lo que, se acumuló una bolsa que superó el medio millón de pesos. Al hacer cuentas, 
los padres de familia revelaron que debían estar en caja al menos 100 mil pesos, recursos que podrían aplicarse 

para el mantenimiento de la escuela o para insumos de papelería. (Jaime Zambrano) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a45ddbd0    
 

MILENIO  

 Inicia SEP-Puebla con ceses de directores que impidieron prueba Enlace 
Rafael Moreno Valle dijo: ―no importan marchas o presiones, el gobierno se mantendrá firme defendiendo los 
derechos de alumnos y maestros que quieren el progreso de Puebla‖. Ratificó la instrucción al secretario de 
Educación, Luis Maldonado para aplicar todo el peso de la ley a los maestros que pusieron obstáculos a la calidad 
de la enseñanza. ―Ya se les sancionó, que sirva de ejemplo‖, subrayó al entregar espacios educativos en la 
escuela secundaria técnica industrial No. 19, que tuvo una inversión superior a 3 millones de pesos. Ni un paso 

atrás en materia de calidad educativa, vamos para adelante, el compromiso es indeclinable, advirtió Moreno Valle. 
(Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a47e8620  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Acompaña Alcalá recorrido de Peña Nieto por Izúcar y Tepeaca 
Blanca Alcalá Ruiz, candidata al Senado de la República por la Coalición Compromiso por México, acompañó este 
martes a Enrique Peña Nieto, en su gira de trabajo por Izúcar de Matamoros y Tepeaca. En estos sitios el 
aspirante de la Presidencia anunció ante miles de poblanos que modernizará la infraestructura carretera de la 
entidad para impulsar el desarrollo de las comunidades. Indicó que el proyecto que encabeza busca recuperar la 

esperanza, la paz, armonía y lograr el cambio verdadero a partir del 1 de julio para avanzar con rumbo y 
estabilidad. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35768:acompaña-alcalá-recorrido-de-peña-
nieto-por-izúcar-y-tepeaca&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Vamos a lo inevitable, la victoria el 1º de julio: Enrique Peña Nieto  
Al resaltar que ―vamos a lo inevitable, vamos a la victoria el 1º de julio, vamos a ganar la Presidencia de la 
República‖, Enrique Peña Nieto subrayó que el proyecto que encabeza no va a dividir a México, va a construir en 

el respeto a todas las expresiones y a hacer propuestas que sirvan y beneficien a todos los mexicanos. En este 
municipio del oriente del estado de Puebla, el candidato de la coalición Compromiso por México, dijo que quienes 
están sumados al proyecto que él encabeza saben que ―no vamos a caer en las provocaciones, y menos en el 
hostigamiento de quienes se oponen a construir un clima de paz y de armonía entre los mexicanos‖. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35767:vamos-a-lo-inevitable-la-victoria-el-1º-

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/sospechan-en-el-issste-que-descuento-en-nomina-es-para-apoyar-campana-del-pan_id_9140.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a47477dd
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a45ddbd0
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/d8474bf6cfd630b8b7c87039a47e8620
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35768:acompaña-alcalá-recorrido-de-peña-nieto-por-izúcar-y-tepeaca&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35768:acompaña-alcalá-recorrido-de-peña-nieto-por-izúcar-y-tepeaca&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Protegerá el TEPJF la decisión ciudadana del 1 de julio: Luna Ramos  
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), confirma su irrenunciable compromiso de 
proteger la decisión ciudadana que se exprese en las urnas el próximo 1 de julio, ya que con ello se garantizará la 

estabilidad de la República, la vigencia del Estado de Derecho y el ejercicio de los derechos político-electorales de 
los mexicanos, aseguró el magistrado presidente, José Alejandro Luna Ramos. Al inaugurar el Ciclo de 

Conferencias y Jurisprudencia Electoral y presentación de la ―Compilación 1997-2012. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35766:protegerá-el-tepjf-la-decisión-
ciudadana-del-1-de-julio-luna-ramos&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Agreden a vehículos del convoy de Peña Nieto en Tepeaca  

El convoy del candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, fue agredido hoy 
en Tepeaca cuando se dirigía a una entrevista con un medio local. Los hechos ocurrieron cuando el abanderado de 
los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM) salió de un helipuerto y fue 
interceptado por un grupo de personas que impidieron el paso al vehículo en que viajaba y de los automotores en 
los que se transporta su equipo de seguridad. (e-consulta) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35765:agreden-a-vehículos-del-convoy-de-
peña-nieto-en-tepeaca&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Aplazan un día visita de Josefina Vázquez Mota a Puebla  
La visita a Puebla de Josefina Vázquez Mota, candidata de Acción Nacional a la Presidencia de la República, se 
llevará a cabo hasta el lunes 18 y no el domingo 17 como lo anunció el dirigente municipal Gerardo Maldonado 
Balvanera. A través de un comunicado del Comité Directivo Estatal del PAN, se informó que por cuestiones de 
agenda Vázquez Mota no estará en el zócalo de la capital el domingo próximo a las 10 de la mañana como se 
había anunciado. El equipo de campaña de la panista durante la semana informará sobre el itinerario para Puebla. 
(Claudia Lemuz) 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35764:aplazan-un-día-visita-de-josefina-
vázquez-mota-a-puebla&Itemid=332  
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Josefina Vázquez Mota aplaza su visita a Puebla 
Por ―complicaciones de agenda‖, la visita de la candidata a la Presidencia de la República por el Partido Acción 
Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, programada para este domingo a las 10:30 de la mañana en el Zócalo de 
esta capital, se pospuso para el lunes 18. De acuerdo al comunicado enviado este mediodía por el Comité 
Directivo Estatal del partido, aún no se definen los detalles de la visita, es decir, ni la hora ni el lugar en el que 
estará presente la panista. Sin embargo, en su cuenta de Twitter, el Consejo Coordinador Empresarial poblano 

confirmó que sostendrán una reunión con la candidata. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/josefina_vazquez_mota_aplaza_su_visita_a_puebla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Tres municipios de Puebla, entre los de mayor trabajo infantil en el país 

De acuerdo con el Primer estudio en Cien Ciudades de Niñas, Niños y Adolescentes Trabajadores, realizado por el 
Sistema Nacional DIF y la UNICEF, se detectó una mayor incidencia de este fenómeno en tres municipios del 
estado, que son Puebla, Cuetzalan y Tehuacán; ante ello, el Sistema Estatal DIF (SEDIF) ya trabaja para erradicar 

este fenómeno. La presidenta del Patronato del SEDIF, Martha Erika Alonso de Moreno Valle, comentó que a 
través del Programa de Atención, Desaliento, y Erradicación del Trabajo Infantil Urbano Marginal (Propadetium), 
se trabaja con el objetivo de prevenir, atender y desalentar que menores que se encuentran en condiciones 
vulnerables, se incorporen a la vida laboral y abandonen por ello sus estudios. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/tres_municipios_de_puebla_entre_los_de_mayor_trabajo_infantil_en_el_pais  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35766:protegerá-el-tepjf-la-decisión-ciudadana-del-1-de-julio-luna-ramos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35766:protegerá-el-tepjf-la-decisión-ciudadana-del-1-de-julio-luna-ramos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35765:agreden-a-vehículos-del-convoy-de-peña-nieto-en-tepeaca&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35765:agreden-a-vehículos-del-convoy-de-peña-nieto-en-tepeaca&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35764:aplazan-un-día-visita-de-josefina-vázquez-mota-a-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35764:aplazan-un-día-visita-de-josefina-vázquez-mota-a-puebla&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/josefina_vazquez_mota_aplaza_su_visita_a_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/tres_municipios_de_puebla_entre_los_de_mayor_trabajo_infantil_en_el_pais
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PERIODICO DIGITAL 

 Peña Nieto firma dos compromisos en Tepeaca 
El candidato a la presidencia de la República de la Coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto visitó el 
Municipio de Tepeaca, Puebla y ante miles de simpatizantes provenientes de todas localidades del Estado firmó 
dos compromisos. Se trata de la modernización y ampliación de las carreteras federales Tepeaca-Zacatepec y 
Tepeaca-Tehuacán, dos importantes arterias que el abanderado del PRI-Partido Verde, desea consolidar para 

darles movilidad comercial a los campesinos, así como pequeños empresarios de la región. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/pena_nieto_firma_dos_compromisos_en_tepeaca  

 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 “¡Felicidades, señor, puede usted pedir su regalo!”  
―¡Felicidades, señor! De parte de Javier Sánchez Galicia, director de Comunicación, y del gobernador Mario Marín 

puede usted pedir su regalo. Ya sabe, es a escoger y se lo mandamos a donde nos diga‖. Esto es la recreación de 
supuestas llamadas telefónicas que salían desde la oficina de Comunicación Social, con sede en Casa Aguayo, en el 
sexenio anterior, a directores y jefes de información en el día de su cumpleaños o un día antes. Un exempleado del 
gobierno del estado confesó que trabajó casi 6 años en Comunicación, primero con Valentín Meneses y luego con 
Sánchez Galicia; de hecho, venía trabajando con el proyecto marinista desde que andaban en campaña en el 2006. 
(Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9C%C2%A1felicidades-senor-puede-usted-pedir-su-

regalo%E2%80%9D   

 
IMAGEN POBLANA  

 “Desconoce” líder de Canaco a socio “chayoteado” 
Germán Benítez Márquez, uno de los beneficiados con los recursos que otorgó Mario Marín Torres en su paso por la 
gubernatura de Puebla entre 2005- 2011, apoyó para este año la permanencia de Alfredo Arizmendi Domínguez al 
frente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco). Como ayer dio a conocer Imagen Poblana, el socio de la 
cámara y dueño de la empresa Ediciones Especializadas, Germán Benítez Márquez, recibió del exmandatario estatal 

la suma de 80,000 pesos en 2008, como encargado del área de Comunicación Social de Luis Paredes Moctezuma.. 
(Karina Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cdesconoce%E2%80%9D-lider-de-canaco-socio-
%E2%80%9Cchayoteado%E2%80%9D  

 
IMAGEN POBLANA  

 Lola Parra, la edila de la corrupción, anda en veda 

―Estamos en temporada electoral‖, así respondió la presidenta de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez, a la 
información difundida en torno a los negocios familiares que hace utilizando la administración familiar. Como el que 
Imagen Poblana documento el pasado 23 de mayo, en el que ella y el subsecretario de Desarrollo Social, José 
Antonio López Espinosa, hicieron en menos de un año en el acceso a la junta auxiliar de San Agustín Calvario. 
Parada en el acceso a Casa de Cultura de San Pedro Cholula, al término de un acto de entrega de aparatos 
ortopédicos que encabezó la titular del DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/lola-parra-la-edila-de-la-corrupcion-anda-en-veda  
 

IMAGEN POBLANA 

 CCE logra reunión con “la Jefa”  

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en Puebla se reunirá en un desayuno con la candidata a la presidencia 
de la República por el Partido Acción Nacional (PAN), Josefina Vázquez Mota, el próximo 18 de junio en el Centro 
Mexicano Libanés. En entrevista con Imagen Poblana, el presidente del consejo empresarial, Francisco Rodríguez 

Álvarez, ratificó la primera reunión que sostendrán los socios del organismo con uno de los cuatro candidatos a la 
presidencia de México. Mencionó que fue hace aproximadamente 90 días que se enviaron las invitaciones a cada 
uno de los aspirantes a Los Pinos; sin embargo, solo respondió uno de ellos: Vázquez Mota, quien visitó la ciudad 

de Puebla hace apenas algunos días. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

http://periodicodigital.com.mx/notas/pena_nieto_firma_dos_compromisos_en_tepeaca
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9C%C2%A1felicidades-senor-puede-usted-pedir-su-regalo%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9C%C2%A1felicidades-senor-puede-usted-pedir-su-regalo%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cdesconoce%E2%80%9D-lider-de-canaco-socio-%E2%80%9Cchayoteado%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Cdesconoce%E2%80%9D-lider-de-canaco-socio-%E2%80%9Cchayoteado%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/lola-parra-la-edila-de-la-corrupcion-anda-en-veda
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IMAGEN POBLANA 

 Primero están intereses de escolares: RMV  
Rafael Moreno Valle aseguró que ―no importan marchas o presiones, el gobierno se mantendrá firme defendiendo 
los derechos de alumnos y maestros que quieren el progreso de Puebla‖. Ratificó la instrucción al Secretario de 

Educación, Luis Maldonado, para aplicar todo el peso de la ley a los maestros que pusieron obstáculos a la calidad 
de la enseñanza. ―Ya se les sancionó, que sirva de ejemplo‖, subrayó al entregar espacios educativos en la 

escuela secundaria técnica industrial No. 19, que tuvo una inversión superior a 3 millones de pesos.  (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 Triplica gobierno inversión en infraestructura educativa 
Triplica el Gobierno de Rafael Moreno Valle la inversión en infraestructura educativa, porque el mejor camino para 
construir un futuro próspero es elevar la calidad de la enseñanza. Al entregar infraestructura educativa en el 
municipio de Palmar de Bravo, con una inversión superior a los 8 millones pesos, Moreno Valle dijo que aplicará 
todo el peso de la ley a los maestros que quieran estancar la educación. Subrayó que en la entidad se aplicó la 

prueba ENLACE de manera pacífica a alumnos de primaria y secundaria. Moreno Valle dijo que su administración 
asignó recursos por 100 millones de pesos en capacitar a 25 mil profesores comprometidos en elevar la 

educación. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

IMAGEN POBLANA 

 RMV recibe en Casa Puebla a periodistas alemanes 
El Gobernador Rafael Moreno Valle recibió en Casa Puebla a un grupo de corresponsales alemanes, a los cuales 
mostró las obras con motivo del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla, el Monumento de La Concordia. El 
mandatario, asimismo, expuso el potencial que tiene la entidad y la importancia que otorga su administración a 
las inversiones y al turismo, para impulsar su desarrollo y elevar el nivel de vida de sus habitantes. El grupo con 
el que se reunió Moreno Valle estuvo conformado por Dr. Klaus Ehringfeld, Handelsblatt; Dr. Franz Smets, 

Deutsche Presse Agentur; Alexander Busch, Wirtschaftswoche; Matthias Knecht, Neue Zürcher Zeitung; Patrick 
Welter, Frankfurter Allgemeine Zeitung; Johannes Hauser, Director de la CAMEXA, y Martin Polansky, Radio ADR. 

(Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   

 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Firma Peña Nieto compromisos en Izúcar de Matamoros 
El candidato presidencial de la coalición Compromiso por México, Enrique Peña Nieto, se comprometió a tecnificar 
15 mil hectáreas de cultivo en materia de sistemas de riego, ante productores cañeros de la región de Izúcar de 
Matamoros, y a construir la carretera La Galarza- Amatitlanes para comunicarla con la carretera a Cuautla, 
Morelos. Así lo atestiguó el Notario Público número 1 de Izúcar de Matamoros, Efraín Trujeque Martínez, al 
término del mitin multitudinario que sostuvo Peña Nieto ante más de 6 mil personas. (Gilberto Martell)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Firma-Peña-Nieto-

compromisos-en-Izúcar-de-Matamoros&id_noticia=43917 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Empresarios fomentan el voto en elecciones presidenciales 
Empresarios del estado promoverán el voto entre los poblanos el primero de julio, sea por quien sea, pero que 

sufraguen. Eso a través de la campaña 'Vota aquí, tú voto vale', que este día lanzaron y que plantea descuentos 

del 5 al 30% en productos y servicios para quienes vayan a las urnas. Este día los presidentes del Consejo 
Coordinador Empresarial, Canacope, Coparmex, Canirac, Canacintra, Canaco, Consejo de Comerciantes del Centro 
Histórico mencionaron que las personas que muestren en establecimientos participantes el dedo con la tinta 
indeleble recibirán los descuentos u ofertas de 2 por 1. (Isaac Jiménez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Empresarios-fomentan-el-voto-
en-elecciones-presidenciales&id_noticia=43913 
 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Firma-Peña-Nieto-compromisos-en-Izúcar-de-Matamoros&id_noticia=43917
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Firma-Peña-Nieto-compromisos-en-Izúcar-de-Matamoros&id_noticia=43917
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Empresarios-fomentan-el-voto-en-elecciones-presidenciales&id_noticia=43913
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Empresarios-fomentan-el-voto-en-elecciones-presidenciales&id_noticia=43913
http://www.contraparteinformativa.com/
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PUEBLA ONLINE 

 No caer en provocaciones, pide EPN a priístas en Izúcar, Puebla  
El candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, aseguró que su bandera es la del cambio con rumbo y estabilidad, 
con respeto a las leyes y las instituciones, siendo parte del México democrático de hoy; y enfático 

señaló―respetaré en todo momento los principios inalterables de nuestra democracia, la cual protege la libre 
manifestación de las ideas‖. Exhortó a los militantes del PRI y del Partido Verde Ecologista de México a 

mantenerse firmes, serenos, en calma y en respeto a todas las expresiones. Sostuvo que su propuesta es en 
beneficio no sólo para quienes son parte del PRI o simpatizan con su proyecto, sino para todos los mexicanos. 
Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_content&view=frontpage&Itemid=120 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 PAN, PRD y Panal se unen contra Jesús Morales Flores en Tepeaca  
El hermano del ex gobernador Melquiades Morales Flores logró unir a todos... pero en su contra. Ayer, en un acto 
sin precedentes, los candidatos del PAN, PRD y Panal a diputados federales por el distrito de Tepeaca, Violeta 
Lagunes, Eric Lara y Miguel Carrillo, respectivamente, rompieron lanzas contra su rival del PRI, a quien acusaron 
de derroche y de financiar su campaña con recursos provenientes del alcalde de ese municipio, Isauro Rendón 
Vargas. En rueda de prensa conjunta, dijeron que procederán legalmente contra el aspirante priísta y el alcalde, 

quien usa personal e infraestructura del gobierno a su cargo para hacer proselitismo a favor de Jesús Morales 
Flores. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26337:pan-prd-y-panal-se-unen-
contra-jesús-morales-flores-en-tepeaca&Itemid=127 
 

 
 

RETO DIARIO 

 EPN llama a la tolerancia desde Puebla 
El candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, aseguró que su bandera es la del cambio con rumbo y estabilidad, 
con respeto a las leyes y las instituciones, siendo parte del México democrático de hoy; y enfático señaló 
―respetaré en todo momento los principios inalterables de nuestra democracia, la cual protege la libre 
manifestación de las ideas‖. Exhortó a los militantes del PRI y del Partido Verde Ecologista de México a 

mantenerse firmes, serenos, en calma y en respeto a todas las expresiones. Sostuvo que su propuesta es en 

beneficio no sólo para quienes son parte del PRI o simpatizan con su proyecto, sino para todos los mexicanos.  
(RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-EPN-llama-a-la-tolerancia-
desde-Puebla&id=30741  
 
 

RETO DIARIO 

 El voto útil es por Josefina: Mondragón Quintana  
A pocos días de realizarse la elección presidencial, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PAN, Juan 
Carlos Mondragón Quintana, hizo un serio llamado a quienes aún están indecisos, a votar por la única opción que 
representa la oportunidad de que este país tenga un considerable crecimiento, como lo es la candidata Josefina 

Vázquez Mota, ya que luego del segundo debate la albiazul demostró tener el proyecto más responsable para 

México. Mondragón Quintana, dijo que aun cuando el primero de julio está muy cerca, los números internos de 
Acción Nacional demuestran que la candidata panista se perfila como la próxima Presidenta de México, y una 
notoria caída del candidato del PRI. (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-voto-util-es-por-
Josefina:-Mondragon-Quintana&id=30726 

 
 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26358:no-caer-en-provocaciones-pide-epn-a-priístas-en-izúcar-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_content&view=frontpage&Itemid=120
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26337:pan-prd-y-panal-se-unen-contra-jesús-morales-flores-en-tepeaca&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26337:pan-prd-y-panal-se-unen-contra-jesús-morales-flores-en-tepeaca&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-EPN-llama-a-la-tolerancia-desde-Puebla&id=30741
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-EPN-llama-a-la-tolerancia-desde-Puebla&id=30741
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-voto-util-es-por-Josefina:-Mondragon-Quintana&id=30726
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-voto-util-es-por-Josefina:-Mondragon-Quintana&id=30726
http://www.pueblaonline.com.mx/
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INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 EU desbarata red de "lavado" Zeta 
Tras una investigación de poco más de dos años, el Departamento de Justicia y la Agencia Antinarcóticos de 
Estados Unidos (DEA, por sus siglas en inglés) lanzaron una operación conjunta para desarticular una red de lavado 

de dinero de la organización criminal de Los Zetas, que se había consolidado en la industria de las carreras de 

caballos. Ayer el Departamento de Justicia presentó ante una corte federal con sede en la ciudad de Austin, Texas, 
cargos criminales contra Miguel Ángel Treviño Morales, alias El Z-40, uno de los dos principales líderes de la banda 
criminal de Los Zetas, contra sus hermanos Óscar Omar Treviño Morales, alias El Z-42.  (Doris Gómora) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39664.html  

 
EL UNIVERSAL  

 México, de los países más violentos 

México se ubica como una de las naciones menos pacíficas del mundo, al ocupar el lugar 135 de entre 158 países. 
De acuerdo con el último reporte del Instituto para la Economía y la Paz (IEP), nuestro país está entre los 23 
Estados más violentos, sólo por encima de Iraq (155), Sudán (156), Afganistán (157) y Somalia (158). El Índice 
Global de la Paz (IGP), que realiza el instituto, ubica en el primer sitio a la nación con menos conflictos, y en el 
fondo de la tabla a la más violenta. Por segundo año consecutivo, Islandia encabezó la lista. (Mariana León) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39665.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Comienza de manera formal proceso para licitación de tv 
La Comisión Federal de Telecomunicaciones (Cofetel) arrancó el proceso para poner en marcha la licitación de 
frecuencias de televisión abierta digital a fin de generar competencia en el mercado mediante la operación de una o 
dos nuevas cadenas televisivas. Ayer, la Cofetel publicó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el programa de 
concesionamiento de frecuencias de radiodifusión de televisión que serán licitadas, y con las cuales se da el primer 
paso para iniciar la transición digital terrestre (TDT) y con ello, la operación de una o dos nuevas cadenas de tv. 

(Ramiro Alonso) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39666.html  
 

 

COLUMNAS 
  
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El reproche de Bartlett 

El día de ayer recibí una llamada a mi teléfono celular de Manuel Bartlett, quien me reclamó el comentario 
escrito en mi columna. 
El ahora candidato al Senado por la alianza de las izquierdas fue directo y me reprochó haber escrito que él 
manchó de sangre a México. 
Para dar contexto a este tema, vale la pena retomar ese fragmento que provocó la ira del exgobernador 
poblano. 

El que las hace… 

Uno de los grandes personajes de la historia política moderna de nuestro país es sin duda Manuel Bartlett Díaz. 
“Explicar el proceso democrático que México ha vivido sin abrir un capítulo para el exsecretario de Gobernación 
en el sexenio de Miguel de la Madrid, sería prácticamente imposible. En su etapa como alto funcionario de la 
Segob, Bartlett Díaz manchó de sangre la incipiente democracia mexicana al ser el artífice de la ya mítica „caída 
del sistema‟. 
”Irónicamente, 24 años después Manuel Bartlett es candidato del partido al que le arrebató la Presidencia. Y no 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39664.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39665.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39666.html
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conforme con esta incongruencia, don Manuel vaticinó un fraude electoral para el próximo 1 de julio. 
„Bien dicen que el que las hace no las consiente‟.” 
Hasta aquí la obligada cita. 
Al respecto, debo decir que el punto de vista de Manuel Bartlett merece todo mi respeto, como también tengo 
todo el derecho a mencionar un hecho que la historia ha juzgado, y que marcó a este personaje como el autor 

de la famosa ―caída del sistema‖. 
También es importante decir que cuando dije que manchó de sangre la incipiente democracia mexicana —frase 
que en su llamada Bartlett calificó de muy grave— lo hice en referencia al daño que sufrieron las instituciones 
mexicanas después de la elección de hace cuatro sexenios. 
El hecho de atribuir la famosa ―caída del sistema‖ en aquella elección a Manuel Bartlett no es una ocurrencia de 

quien esto escribe, sino una percepción social de quienes presenciaron aquel proceso electoral. 
Basta con escribir en el buscador de Google la frase ―caída del sistema‖ para obtener una contundente 

respuesta. 
Sin excepción, en todas las notas periodísticas que hacen un recuento del presunto fraude electoral de 1988, 
en el que resultó ganador Carlos Salinas de Gortari, se responsabiliza a Manuel Bartlett y en algunas también 
se menciona a Manuel Camacho Solís. 
Curiosamente, ahora Bartlett Díaz es candidato de las fuerzas de izquierda, y Manuel Camacho Solís es uno de 
los principales asesores en la campaña de López Obrador. 
Insisto, esas notas hemerográficas están a disposición de todos y sobra decir que este columnista nada tuvo 

que ver con el sentido periodístico que acusa a estos dos personajes. 
De ahí que cuando se hable de fraude electoral, necesariamente venga a la mente de todos los mexicanos el 
nombre de Manuel Bartlett. 
Así lo ha sentenciado la historia.  

Más del gabinete de AMLO 
El día de ayer recibí diversos comentarios respecto al gabinete de AMLO y su peculiar estado de edad 

avanzada. 
Si bien es cierto los adultos de edad avanzada tienen todo el derecho a trabajar y a que se aproveche su vasta 
experiencia, también es innegable que la dinámica de un país como México exige la vitalidad de sus 
funcionarios. 
O acaso ¿alguien cree que a sus casi 80 años Elena Poniatowska, Cuauhtémoc Cárdenas o Genaro Góngora 
estén en condiciones de trabajar de sol a sombra como secretarios de Estado? 
Sin embargo, más allá de la aptitud, es de llamar la atención que los jóvenes del movimiento #Yosoy132 —que 

juran ser parte de una corriente auténtica y apartidista— se identifiquen con un candidato que en su gabinete 
no tenga contemplado a ningún miembro de menos de 50 años y que el promedio sea de 70 años. 
Me parece que así como se manifiestan abiertamente contra Peña Nieto, valdría la pena que se presentaran en 
un acto de AMLO para exigir que incluya a jóvenes en su eventual gabinete. 

Pero la congruencia no parece ser el denominador de este movimiento. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1337 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

La inevitable alianza 
AHace unos días en mi columna ―El Laberinto‖, que se pública todos los lunes en el portal NG Puebla, escribí 
sobre la inminente alianza que se avecina entre priistas y panistas, quienes han cohabitado y cogobernado este 
país desde hace 24 años. 
Hoy más que nunca la alianza se ve inminente para frenar a un enemigo en común que amenaza con violentar 
el status quo establecido por ambos partidos desde el fraude de 1988, año en que se sacudió México y se abrió 
una nueva era. La intervención del presidente de la República y su tuit en el proceso electoral el pasado 

domingo dan una luz de por donde van las cosas, así como también la aparición en escena del secretario de 
Hacienda, José Antonio Meade, para aclarar las cifras dadas a conocer por Andrés Manuel López Obrador 

durante el debate, dejan ver que en Los Pinos es mejor entregarle la banda presidencial al mexiquense que al 
tabasqueño. 
Del otro lado, lo repudiable es la manipulación que se quiso hacer ayer por parte de los seguidores de Andrés 
Manuel López Obrador de una encuesta de la empresa Berumen y Asociados, la cual se difundió con el fin de 

hacer creer que AMLO había rebasado a Peña Nieto en las preferencias electorales. Tuvo que ser el propio 
Berumen quien saliera a aclarar las cifras de su estudio demoscópico y dejar en claro que aún hay 6 puntos de 
ventaja a favor de Enrique Peña Nieto, es decir, casi 3 millones de votos más a favor del mexiquense. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1337
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Lo que también es reprobable son las muestras de intransigencia y provocación que generaron un grupo de 
―jóvenes‖ que atacaron ayer en Tepeaca la camioneta en la que viajaba el candidato del PRI a la Presidencia de 
la República, Enrique Peña Nieto. La forma de actuar de este grupo puso en riesgo a mucha gente y pudo 
derivar en algo mayor, que por fortuna y mucha suerte no ocurrió. 
Por cierto, al buzón de las Serpientes y Escaleras llegó información en el sentido que el movimiento antiPeña en 

Tepeaca había sido promovido por el empresario Gabriel Valencia de la Luz, quien en sus inicios fue priista, 
pero al negársele la candidatura a la presidencia municipal de este lugar se cambió a las filas de la izquierda y 
buscó ser candidato en 2012 a la diputación federal, aunque fue hecho a un lado. 
Esto, como diría Pepe Momoxpan, ―se está poniendo reemocionante‖. 
Lo que cuentan 

Dice que un gobernador de por aquí ―cerquita‖, por aquello de las asquerosas dudas y preocupado por el 
crecimiento electoral de López Obrador en su estado, comenzó a tejer puentes con el tabasqueño, pese a 

contar con el padrinazgo de Elba Esther Gordillo y ser un obsesivo patrocinador de Televisa. 
Dicen que este gobernador buscó entrevistarse con el exgobernador de Zacatecas, Ricardo Monreal, 
coordinador de la campaña de López Obrador para ponerse a sus órdenes y ofrecerle su ―apoyo‖. 
Cuentan que también buscó a su ―carnal‖ Marcelo, con quien tiene una muy buena relación y del que, se dice, 
tiene intereses en la obra pública de Puebla, para que sirva de enlace junto con Manuel Camacho Solís para 
estar cerca de AMLO. 
Una tercera vía para obtener el amor del tabasqueño ha sido financiar parte de la campaña de Graco Ramírez, 

candidato a la gubernatura del estado de Morelos y quien se perfila como el ganador de la contienda en la 
vecina entidad. Graco es gente cercana al candidato de las izquierdas y se dice que le han ofrecido todo con tal 
de que sirva de enlace con ―El Peje‖ para que si gana no vea a esa entidad y, sobre todo al gobernador, como 
un ―enemigo‖. 

En fin, dentro de toda esta serie de trascendidos, lo que también cuentan es que el crecimiento de López 
Obrador en este estado le quita el sueño a este gobernador, que nunca en sus escenarios contempló la 

posibilidad de que se pudieran desbordar las cosas, sobre todo porque él es muy dado a tratar de controlar 
todo y ya se dio cuenta que hay variables que escapan de sus manos. 
Y es que cuentan que sus números señalan que López Obrador se puede alzar con el triunfo el próximo 1 de 
julio, de hecho, cuentan que siente y platica en corto que se vive el mismo efecto entre la gente, que el pulso 
durante su campaña en 2010. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1334 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

Espaldarazo de la PGJ a Juan Luis Galán Ruiz 
Las quejas contra el director de la Policía Ministerial del Estado, Juan Luis Galán Ruiz, no tuvieron eco en la 

Procuraduría General de Justicia (PGJ), mucho menos en la Secretaría General de Gobierno, no tuvieron eco 
por una sola razón, porque quienes han sido sus víctimas prefieren ocultarse en el anonimato y no hacer un 
solo pronunciamiento ni siquiera para su propia defensa. 
La postura oficial de la PGJ 
―En relación con la columna en la que usted realiza diversos comentarios sobre la Policía Ministerial, me 

permito precisarle lo siguiente: 
‖En primer lugar, como usted mismo reconoce, se trata de información que proporciona gente que guarda el 
anonimato, lo cual desde luego, se presta y hace posible realizar cualquier imputación sin el más mínimo 
sustento y sin ni siquiera identificar al autor. Bajo el pretexto del anonimato se puede difamar a cualquier 
persona sin necesidad de exhibir un solo elemento que lo acredite. 
‖En segundo término, le aclaro que en el interior de la Policía Ministerial no ha habido ni ascensos ni 
designaciones, y el personal se encuentra laborando en las actividades que tenían definidas desde el principio 

de la administración. 
‖En relación a aquellos que se han retirado, han renunciado o se les ha separado, en cada caso ha existido 

motivo suficiente para ello y cuando se ha detectado alguna conducta ilícita se ha procedido incluso a la 
consignación de dichos elementos. Sin duda, entre quienes se han visto en una situación como la descrita, 
puede haber  descontento. 
‖Por último, desde luego que si existiera un solo elemento para acreditar lo que señala en su columna, invito a 

quien lo tenga, a que lo proporcione mediante una denuncia formal con la garantía absoluta de que la Dirección 
de Atención a Delitos Cometidos por Servidores Públicos, se avocará al esclarecimiento de los hechos con la 
seriedad y responsabilidad que ello amerita.‖ 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1334
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Todo seguirá igual en la PEM 
Tras la pasada entrega de esta columna, donde se denunciaban arbitrariedades y acciones de corrupción de los 
titulares de la Policía Ministerial del Estado (PME), a esta columna llegó una carta que indica la reacción de otra 
parte de esta corporación. 
“SÍ, ES MUY CIERTO LO QUE DICEN, TODO ES VERDAD, PERO SIEMPRE LES PASA LO MISMO POR AGACHADOS 

Y SERVILES. DIRECTOR QUE LLEGA, DIRECTOR QUE ES TRATADO COMO FARAON. MUCHA CULPA LA TIENEN 
ELLOS, HAY MUCHO ARRASTRADO DENTRO DE LA CORPORACION, NO NECESITAN QUE VENGAN DE FUERA 
PARA TRATARLOS ASI, TAMBIEN SUS PAISANOS LO HAN HECHO ¿Y QUÉ HACEN?… PUES NADA, NADA MÁS 
AGACHARSE COMO SIEMPRE.” 
Hasta aquí la aclaración y la carta. 

El correo de los muertos… 
La corrupción llega a lugares insospechados 

“Soy oficial judicial del Tercer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Sexto Circuito y aunque estoy 
consciente de que el Poder Judicial Federal tiene los mejores sueldos, instalaciones y prestaciones también he 
de decir que como en todos lados se viven injusticias, acoso y amenazas de perder el trabajo sino se está 
dispuesto a obedecer a los titulares no importando lo que sea y por eso le agradeceré me conceda la gracia del 
anonimato. 
”Hoy le escribo para contarle sobre dos verdaderas injusticias que me ha tocado conocer de „primera mano‟ 
fíjese que cuando entré a estudiar la carrera de abogado sinceramente pensé que el Poder Judicial Federal era 

garante de la Constitución y que en él valían lo mismo el pobre que el rico y el humilde que el poderoso pero 
no es así ya que por lo menos en este colegiado las influencias tienen mucho que ver y le cuento de rápido dos 
casos el primero del exmagistrado electoral GERMÁN LÓPEZ BRUM quien pidió amparo en contra del congreso y 
al llegar su asunto aquí por intervención de alguien quien tiene una gran amistad con el compadre del 

Presidente del Colegiado su asunto se resolvió en su contra y ahora sigue luchando y ya promovió un 
impedimento para que este y otro colegiado no conozcan de su caso por el tráfico de influencias que se vive en 

ellos. 
”También le cuento del caso del exjuez ENRIQUE ROMERO RAZO, quien ganó el amparo en el Juzgado Séptimo 
de Distrito y que aquí se lo iban a confirmar en revisión pero primero llegó DAVID LÓPEZ MUÑOZ a hablar con 
el presidente del colegiado y el mero día que se sesionó ese asunto llegó también JUAN PABLO PIÑA KURCZYN 
y a partir de ahí me obligaron a cambiar el proyecto en el que se le concedía el amparo de forma  lisa y llana 
por otro en el que sólo se le amparaba para efectos y aparte son tan malhechos y burdos que hasta marcaron 
con lápiz los párrafos que cambiaron y de eso se dio cuenta ROMERO RAZO y presentó queja en el Consejo de 

la Judicatura y peor se pusieron en su contra los magistrados y ahora promovió un impedimento por las 
mismas razones pero ya escuché que le quieren armar un chaleco después de las elecciones para tratar de 
encarcelarlo para que deje de evidenciarlos  y todo porque el hijo del presidente de este colegiado trabaja en la 
Secretaría de Servicios Legales y es una lástima que ni el Consejo de la Judicatura ni los ministros de la Corte 

hagan nada al respecto. 
”Ojalá esto se publique y las cosas cambien en este sexto circuito en donde todo es manejado por un grupo de 
jueces y magistrados federales cuyo líder se pone de cobija tanto con Marín así como con Moreno Valle, y con 

el que llegue por el sólo hecho de seguir gozando de privilegios  para ellos y sus familias.” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1335 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El batacazo de Peña Nieto y el hundimiento tricolor  

Papelón, papelazo de los priistas poblanos que hicieron nota nacional a Tepeaca después de que un grupo de 
jóvenes atacó la camioneta en la que viajaba su candidato presidencial. Ahora se entiende por qué Peña 
Nieto ninguneó a Puebla y solamente planeó dos míseras giras: arranque y cierre de campaña. Los 
números son claros. El tricolor arrancó estupendamente en los sondeos por allá de febrero, y el rival en el 

horizonte eran algunos de los candidatos del PAN. Pero tres meses después, Puebla es una zona de 
desastre para el PRI, especialmente la capital.  
Para sorpresa de propios y extraños, una izquierda desorganizada, sin recursos ni exposición mediática, 
rebasó a los priistas y ahora los tienen contra las cuerdas, en una posición crítica. Y los responsables son, en 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1335
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ese orden, Fernando Morales Martínez, Blanca Alcalá, Alejandro Armenta y Javier López Zavala. Visto 
lo ocurrido en Tepeaca, parece difícil que cualquiera de ellos tenga un buen destino con Peña Nieto, en caso de 
que milagrosamente llegue a Los Pinos. 
El PRI poblano luce francamente desfondado. Y desde ayer, desmoralizado luego que en Tepeaca se 
produjera la agresión más grave al candidato presidencial desde que en un evento de Querétaro los jóvenes 

se dedican a hostigarlo. La operación para arrebatarle liderazgos desde Nueva Alianza y la izquierda 
tomará importantes dividendos porque en distritos que se pensaban seguros ahora reina la incertidumbre. 
Analicemos el derrumbe. 
El PRI en Puebla capital pasó del primer al tercer lugar en cuestión de semanas. Y la responsabilidad directa 
de tal desplome es de Blanca Alcalá, quien teóricamente tenía su fortaleza en la ciudad que gobernó. 

Pero su trienio, antes que un positivo, en realidad es un saldo negativo que más tarde que temprano la 
alcanzó. Por si fuera poco, su postura pusilánime de no rebatir a Víctor Hugo Islas en el debate entre los 

candidatos al Senado, terminó de hundirla. Alcalá se metió a la boca del lobo y fue devorada. 
En la capital hay muy pocas perspectivas de que los candidatos del PRI triunfen. Pero lo peor es que sus 
rivales directos ya no son los panistas, sino los ilustres desconocidos perredistas que ni siquiera han 
colocado espectaculares o pintado bardas. Enrique Doger sigue siendo el único con posibilidades de sobrevivir, 
pero si al inicio su rival directo era Enrique Guevara, ahora lo es Mario Chapital. Nancy de la Sierra ya vive 
tres metros bajo tierra, al igual que la candidata Graciela ―N‖ del distrito IX. Pablo Fernández del Campo 
también salió de la zona del empate técnico con Néstor Gordillo, porque Gabriela Viveros tuvo un gran 

crecimiento. 
Pero no puede olvidarse que existe un responsable global del desastre, que no es otro que Fernando 
Morales Martínez. La realidad lo acomodó en su verdadero nivel: no tiene ni el carisma ni el liderazgo de 
su padre Melquiades Morales. La mayoría de los priistas, ni de cúpula ni de base, confían en él por su 

colaboracionismo y cercanía con Rafael Moreno Valle. En la vida no se puede tener todo: el favor del 
gobernador y cumplir con su papel de oposición. El gran batacazo irá directo a su carrera política. 

No se quedan atrás los excompadres Javier López Zavala y Alejandro Armenta, alguna vez hermanos de 
teta. El chiapaneco nunca pudo superar que el ―soldadote‖ se le subiera a las barbas en el proceso interno 
por la candidatura al Senado. A su vez, el fallido candidato a la gubernatura movilizó lo poco que queda de su 
estructura para operar en contra de Blanca Alcalá, quien no quiso dejarle la primera fórmula, por lo que tuvo 
que conformarse con una diputación federal.  
El PRI poblano no tiene ni voz, ni líder, ni causa. Y uno de los pocos que podría alzar la bandera del 
liderazgo anda encerrado en el distrito VI buscando una diputación federal, al que las circunstancias le 

obligaron a buscar. Enrique Doger era el prospecto número uno para buscar la alcaldía, pero el nuevo 
escenario de derrota también pone en riesgo esas aspiraciones.  
Los galones le quedaron chiquitos a Fernando Morales. Y a Blanca Alcalá la persigue una y otra vez su 
estilo tibio de hacer política. Ambos enterrarán su carrera política el 1 de julio. Y aunque milagrosamente Peña 

Nieto ganara la Presidencia, tras lo de Tepeaca es difícil que tengan un buen recuerdo en el corazón del 
mexiquense.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-130612.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
No sean duros de cabeza, señores panistas, el voto útil favorece al PRI y al PRD  
Perdónalos Señor, no saben lo que dicen, diría Jesús de Nazaret si compitiera por un cargo de elección popular 
en los comicios del 1 de julio y los panistas pidieran el voto útil para su candidatura. La cosa es fácil de 
entender, siendo tercer lugar Jesús, como lo es Josefina en las encuestas, el voto útil es la peor de las 

ideas porque evapora el sufragio de los coleros para condensarlo específicamente entre los que sí pueden 
acceder al triunfo. 
¿Quiénes son los que, basados en la percepción y en los números, pueden ganar los comicios? Enrique Peña 
Nieto y Andrés Manuel López Obrador. Josefina Vázquez Mota se ve relegada a un lejano tercer lugar con pocas 

posibilidades de refrendar al PAN en la presidencia de la república. Y conforme el tiempo avanza, más 
lejano se antoja que se convierta en la primera presidenta de México; no por ella, sino por todas las 
desgracias que nos ha heredado su partido.  

Cuando Juan Carlos Mondragón Quintana, líder estatal del PAN, y los candidatos a senadores Javier Lozano 
Alarcón y Augusta Díaz de Rivera promovieron el voto útil, a través de una rueda de prensa, seguramente no 
valoraron que ese sufragio otorga mayor poder a los partidos de más alto arrastre y, en 
consecuencia, debilita a los más débiles, situación en la que se supone se encuentra su partido y el Panal, 
de Elba Esther Gordillo.  

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-130612.php
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El voto útil alienta el bipartidismo, sí, pero entre los que tienen un fin común. Y si ese fin común 
unifica a quienes quieren sacar al PAN de la presidencia, por la inseguridad, el desempleo, los gasolinazos, el 
incremento del número de pobres y la carestía de los productos básicos, lo más probable es que el llamado 
al voto útil termine por perjudicar al panismo en las urnas, siendo lo que es: gobierno. 
¿Qué podrían pensar los electores, partidistas y apartidistas, si la promoción del voto útil se 

convierte en la opción de triunfo en éstas elecciones? Muchos pueden ser los razonamientos con toda 
seguridad; sin embargo dos, serían los más serios: el primero, que sufragar por Andrés Manuel o por Peña 
Nieto puede marcar la diferencia a favor de uno u otro; y el segundo, que al votar por cualquiera de ellos se 
impide que el PAN siga gobernando. 
Si los señores Mondragón Quintana y Lozano Alarcón, y la diputada con licencia Díaz de Rivera, quieren 

promover el voto útil en Puebla allá ellos y su dura cabeza, lo cierto es que con esa promoción los 
mayormente beneficiados serán el PRI y el PRD por ser los partidos donde un alto número de personas 

piensa, cree o supone, se encuentra la pelea no sólo por la presidencia, también por las senadurías y 
diputaciones. ¿Entonces qué, viva el voto útil? 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/junio/colum-entranas-130612.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Entran a la recta final 
Los candidatos presidenciales del PRI y su aliado, el PVEM, del Movimiento Progresista (PRD, PT y 

Movimiento Ciudadano) del PAN y del Panal, entraron a la recta final. 
Esta semana, Puebla se convirtió en el estado preferido de los candidatos, ya que los tres 
principales aspirantes, Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota, 

realizaron o realizarán aquí actos masivos de campaña, para cerrar con broche de oro sus trabajos en la 
entidad, que es una de la que más votos aporta en una elección. 
Ayer, Peña Nieto, el candidato priista, estuvo en Izúcar de Matamoros y en Tepeaca, presidiendo actos masivos 

de cierre de campaña. 
Fuera de incidentes menores, como pequeños grupos de jóvenes que portaban carteles con leyendas contra el 
PRI y contra su candidato, los priistas pueden estar satisfechos: fueron actos concurridos, en los que se puso 
de manifiesto que el Revolucionario Institucional sigue siendo el partido con mejor estructura y organización del 
país, aunque tiene en este aspecto un fuerte competidor, por lo que a Puebla se refiere, en la izquierda, que sin 
estructura y sin organización, y con graves problemas internos, logra concentraciones por López Obrador, 
claro, tan grandes como las priistas. 

El acto de Izúcar, con todo y haber sido importante, no logró la magnitud que alcanzó el de Tepeaca, donde la 
concentración fue mucho mayor. 
En Izúcar estuvieron la candidata a senadora, Blanca Alcalá Ruíz, el candidato a la diputación por ese distrito, 
Filiberto Guevara, y algunos otros candidatos a diputados. La concentración de políticos importantes, 

incluyendo a exgobernadores como Guillermo Jiménez Morales y Melquiades Morales Flores, fue la de Tepeaca, 
donde estuvo el comité directivo estatal en pleno, todos los candidatos a diputados, dirigentes de los sectores 
priistas y de todas las organizaciones afiliadas a ese partido tricolor. 

Lo de Tepeaca fue una concentración de priistas de toda la región central y oriental de Puebla, que es amplia y 
poblada, sobre todo del sector campesino, aunque había muchos obreros y representantes de las clases medias 
urbanas de Puebla y otras ciudades de la zona. 
El cierre de Peña Nieto en Puebla puede considerarse exitoso. 
 La guerra de las encuestas 
Ayer mismo, empezó en Puebla la llamada guerra de las encuestas, pues algunas de ellas dan a 

conocer que en la entidad, el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, rebasó ya 
en intención de voto a Enrique Peña Nieto. 
Sin embargo, hay otras que siguen manteniendo a Peña Nieto como puntero, y eso sí, han subido al candidato 
de la alianza de izquierda al segundo lugar, dejando en el tercero a Josefina Vázquez Mota. 

Si se tiene en cuenta que en Puebla, sobre todo en la capital y en algunos otros de los municipios más 
importantes, como Tehuacán, Atlixco, San Martín Texmelucan, Teziutlán y otros, el Partido Acción Nacional ha 
demostrado tener un buen número de simpatizantes, que incluso han ganado ayuntamientos y diputaciones 

locales, es un triunfo para el candidato de las izquierdas haber rebasado ya a la candidata panista Josefina 
Vázquez Mota, que también estará este fin de semana en Puebla. 
Sobre la afirmación de la izquierda de que Andrés Manuel ya está arriba de Peña Nieto, habrá que esperar; ya 
falta poco, pues la izquierda poblana, a pesar de haber contado con contingentes fuertes y aguerridos, 
históricamente nunca ha sido capaz de ganar un Ayuntamiento importante o una diputación federal de mayoría. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/junio/colum-entranas-130612.php
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Esta vez sí puede ganar una senaduría por mayoría de votos: la que encabeza el exgobernador Manuel Bartlett 
Díaz, que no sólo ha hecho la mejor campaña, sino que tiene partidarios entre militantes o simpatizantes de 
todos los partidos. Por algo es el candidato más atacado, al grado de que hasta doña Josefina Vázquez Mota le 
ha hecho propaganda por la televisión en cadena nacional, al culparlo de ser el autor de la caída del sistema en 
el 88, asunto aclarado hasta el cansancio por el propio Bartlett. 

Se le acusa de ser candidato de mayoría relativa y de representación proporcional, es decir, de tener asegurado 
su ingreso a la Cámara de Senadores, algo completamente legal y hasta meritorio, porque siendo candidato de 
representación proporcional, podría no hacer campaña y sin embargo, como decimos líneas arriba, es el 
candidato que mayor esfuerzo está poniendo en el trabajo político para ganar por mayoría de votos. 
El sábado estará aquí AMLO 

Andrés Manuel López Obrador estará en Puebla el sábado 16 del actual para presidir un mitin en el 
estadio de beisbol Hermanos Serdán, a partir de las 19 horas. 

El cupo en dicho estadio es de 20 mil personas. Sin embargo, se cree que habrá una asistencia mayor, por lo 
que se colocarán televisores gigantes en los alrededores del coso deportivo para que toda la gente que 
concurra al acto y no pueda ingresar a las instalaciones, pueda ver y escuchar al candidato de las izquierdas. 
Notas breves: Los candidatos presidenciales son personas de edad madura. Tres de ellos, Andrés 
Manuel, Quadri y Vázquez Mota, rebasan los 50 años. Sus edades van de 58, para el primero; 57, para el 
segundo y 51, para la tercera. Enrique Peña Nieto es el más joven de los cuatro, apenas cuenta con 45 años de 
edad……Tienen credencial para votar el 1 de julio próximo 79 millones 454 mil 802 mexicanos, de los 

cuales 41 millones 194 mil 584 son mujeres y 38 millones 260 mil 218 son hombres, y unos 24 millones, en 
números redondos, son jóvenes que van de los 18 a los 29 años……Los jóvenes del movimiento 
#YoSoy132 del Colegio de Bachilleres de Izúcar de Matamoros, que se manifestaron ayer contra el PRI y 
su candidato, en el mitin que se realizó en dicha ciudad, no llegaban a 100……Los que desfilaron con playera 

blanca y banderines verdes el sábado en la tarde, en esa misma ciudad suriana, a favor del PRI y su 
candidato, fueron cerca de 200……No gusta la injerencia del Presidente Felipe Calderón en las 

campañas. ¿Por qué tenía que estar aclarando que lo que ofrece López Obrador no es posible por tales y 
cuales razones, e incluso mandar a su secretario de Hacienda a que hiciera cuentas? Cuando el candidato 
panista Vicente Fox ofreció crear un millón 200 mil empleos al año, durante su gobierno, ¿salió Ernesto Zedillo 
a decir que eso no podría ser? Cuando el propio Calderón dijo que sería el presidente del empleo, ¿alguien le 
dijo que no existían las condiciones para ello? Bien se ve que a don Felipe la nostalgia por el poder ya le está 
pegando, quiere seguir siendo protagonista de la historia. Pero en este país, en la mayoría de los casos, cuando 
el poder se acaba, se acaba en serio. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-130612.php  
 

 
 

(En Punto) 
 

El gobernador Rafael Moreno Valle hablaba muy en serio cuando se comprometió en campaña a que su gestión 
fortalecería la calidad educativa. 
Para muestra de ello un botón: a partir de hoy, 40 directivos y profesores de escuelas públicas de diversos 
municipios como Puebla, Izúcar de Matamoros, Atlixco, Tehuacán o Zacapoaxtla, que se negaron a aplicar la 
prueba ENLACE serán cesados.  
Así, se pretende exponer a los docentes despedidos como un ejemplo de que ni ahora ni en el futuro se 

permitirán obstáculos en el avance de la educación en Puebla. 
Enfático, el mandatario estatal agregó que no se dará marcha atrás a la decisión, pese a posibles presiones o 
las movilizaciones en la capital, anunciadas ya por el Consejo Democrático Magisterial Poblano, que al mismo 
tiempo, emprenderá acciones jurídicas para defender a los cesados. 
Cómo la ve. 
Una nueva y controversial batalla iniciará en los próximos días: por un lado el gobierno estatal y su 

determinación de separar a los docentes que no cumplieron con una disposición oficial, y por otro, los 

profesores, que ven a ENLACE como una amenaza a la continuidad de sus plazas de trabajo. 
Sin embargo, ni el peor escenario pinta como para que Puebla se contagie de las malas conductas de docentes 
de estados vecinos como Oaxaca y Morelos, donde la oposición a las políticas educativa alcanza niveles 
preocupantes.  
*** 
Pese a que la Iniciativa Privada se deslindó del aumento de niños trabajadores en Puebla, porque oficialmente 
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es mínima la cantidad de menores contratados, - un índice de 0.001-, este sector sí reconoció que tiene su 
parte de responsabilidad en la problemática.  
Los presidentes del CCE, Coparmex y COE -Francisco Rodríguez Álvarez, Carlos Montiel Solana y Gerardo 
Inman Peraldi- coincidieron en que son los bajos salarios que se pagan actualmente, los que han obligado a los 
padres a mandar a sus hijos a trabajar, predominantemente en el sector informal, en calles y cruceros, además 

de las zonas rurales. 
Esto, agregaron, sólo se puede resolver conjuntamente entre la sociedad, gobierno y empresarios para elevar 
los ingresos de las familias. 
Y si actualmente el gobierno hace su parte, incentivando los beneficios de crear una empresa, y aminorando o 
condonando en muchas ocasiones las obligaciones fiscales de éstas, entonces en este caso la que falla en el 

compromiso es la IP, al no otorgar pagos más justos y mejores prestaciones a sus empleados. 
Lo cierto es que, ante la crisis que desde hace décadas envuelve al país, los empresarios tienen de donde 

agarrarse para evadir el tema de mejores salarios. 
*** 
Un dato que no debe pasar desapercibido es el incremento en los casos de infección asintomática de VIH que 
reportó el Centro Nacional de Vigilancia Epidemiológica y Control de Enfermedades (CENAVECE) pues 
demuestran una tendencia al alza. En los primeros 5 meses del año, estos números hacen que Puebla escale de 
su tradicional quinto lugar a nivel nacional al cuarto. Veracruz ha reportado 340 casos, Jalisco 195, Hidalgo 
171, Puebla 162 y le sigue muy de cerca Quintana Roo 160.  

Las autoridades sanitarias seguramente dirán que están haciendo la tarea en materia de detección de casos y 
que por eso las cifras van en aumento; sin embargo el punto medular tiene que ir enfocado hacia políticas 
públicas de prevención, que no solo involucre a la Secretaría de Salud.  
La Secretaría de Educación Pública y el involucramiento de las familias para conocer de esta enfermedad son 

fundamentales para aminorar los casos que porcentualmente afecta a hombres en el 80 por ciento de los 
casos. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 
Blindaje ante los oportunistas, el reto de #YoSoy132 
La protesta realizada por supuestos integrantes del movimiento #YoSoy132 en contra del candidato 
presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, en Tepeaca, debe alertar a los actores políticos del país pero en 
particular a los líderes de ese legítimo grupo de jóvenes universitarios. 

Parece que se está convirtiendo en una moda pintarrajar un pedazo de cartulina con la famosa leyenda 
"YoSoy132", para posteriormente salir a gritarle cualquier tipo de descalificaciones al abanderado tricolor, aun 
sin estar en realidad sumado a las causas genuinas del movimiento, sin ser estudiante, y mucho menos, sin ser 
apartidista. 

La autoridad moral de los jóvenes para lanzar críticas a los medios de comunicación, a los gobernantes y a los 
políticos en general, otorga un escudo que protege del descrédito a quienes van, se plantan y protestan a 
nombre del movimiento en los mítines de campaña. 

No obstante, aun con la organización mostrada a partir de su surgimiento el viernes 11 de mayo en la 
Universidad Iberoamericana de la Ciudad de México, los jóvenes del #YoSoy132 no han podido cerrar el paso a 
los oportunistas. 
Y de ésos, oportunistas, hay muchos. 
El caso de ayer en Tepeaca fue muy claro. 
Los inconformes con Peña Nieto, que literalmente corretearon la camioneta en que viajaba para gritarle y 

golpear el vehículo, no pertenecían al movimiento juvenil, a pesar de que pretendieron identificarse como 
integrantes, ni eran ciudadanos tepeaquenses apartidistas. 
Lo malo fue que la noticia recorrió el país en pocos minutos dando a conocer como verdadero que habían sido 
miembros de "YoSoy132" los protagonistas del incidente. 

No fue así. 
Por la noche, la representación del movimiento en Puebla desmintió su participación en esos hechos. 
A través de la cuenta de twitter @YoSoy132Puebla, los estudiantes informaron que ellos no habían tenido nada 

que ver con la protesta. 
A las 22:00 horas emitieron el siguiente mensaje: "Sobre el acontecimiento en Tepeaca, se hará publicación de 
un comunicado". 
Minutos más tarde escribieron otro: "Nuevamente reiteramos no haber convocado a ningún evento ni 
manifestación en Tepeaca. Nos deslindamos total y completamente de los hechos". 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Después de eso se dedicaron a responder la crítica de algunos usuarios, sin cambiar la línea: 
"Lo exhortamos a no acusar infundadamente. Nosotros operamos únicamente en la cd. de Puebla por el 
momento", le dijeron a @MarcoSantamari6. 
"Reprobamos la actitud de manifestantes en Tepeaca. #YoSoy132 quiere ciudadanos conscientes y cultos, no 
incivilizados", contestaron, por su parte, a @IvonneMoralesFI. 

Para fortuna del movimiento, que no verá manchado su nombre por los sucesos de este municipio, varios 
testigos ubicaron al responsable de incitar la agresión contra el convoy de Peña Nieto. 
Se trata de Germán Valencia de la Luz, un arquitecto con regular desempeño en el sector de la construcción 
que en los últimos años encontró en el ejercicio de la política su segunda vocación. 
Valencia ha sido un aspirante sin suerte. 

Suma varias contiendas internas para hacerse de la candidatura a la presidencia municipal de Tepeaca. 
Primero lo hizo en el PRI, después en el PAN y por último en el PRD. 

Todas las veces lo ha hecho sin éxito. 
Recientemente compitió también por la candidatura para diputado federal del Movimiento Progresista por el 
distrito 7, la cual perdió frente al perredista Miguel Carrillo. 
Germán Valencia estuvo al frente de las personas que le gritaron "¡Fuera!, ¡fuera!" al abanderado presidencial, 
y que golpearon con sus manos la camioneta Suburban donde se transportaba el priista. 
Por supuesto que este hombre, digno integrante del Movimiento de Regeneración Nacional de Tepeaca, nada 
tiene que ver con #YoSoy132, para bien de los muchachos.  

*** 
Rigoberta Menchú estará en Puebla este jueves y viernes. 
Con su sola presencia, la premio Nobel de la Paz y premio Príncipe de Asturias vendrá a romper unos instantes 
con ese ambiente de tensión y encono que han traído las campañas políticas, lo cual se agradece. 

En el marco del Festival Internacional de Cine y Video Indígena, la líder guatemalteca participará con una 
conferencia magistral a las 11:00 horas en el Teatro de la Ciudad y presentará el documental "Voces por la 

Tierra". 
Después de esto recibirá el reconocimiento "Juan de Palafox y Mendoza" en el Salón de Cabildos del 
Ayuntamiento, de manos del presidente municipal Eduardo Rivera Pérez. 
Al día siguiente estará en el Congreso. 
Por la mañana del viernes, a las 09:00 horas, Rigoberta Menchú será objeto de otro reconocimiento en la sede 
del Poder Legislativo. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 

(Galería Política/Gustavo Paz) 
 
No cabe la menor duda que el escenario inmediato para las elecciones del 1 de julio está complicado. Tenemos 
los resultados del segundo debate que tuvo de todo, hasta un singular ejercicio de imaginación que hizo que los 

tres hombres mostraran fruncido el entrecejo. Pero esas dos horas y 23 minutos fueron excelentes para los 
mexicanos; los cuatro estuvieron de tú a tú, cada espectador sacará sus conclusiones, yo tengo algunas en lo 
personal y las comento:  

Prevalece en el ambiente que muchas de las encuestas no son creíbles, pero indiscutiblemente la distancia 
entre los tres principales contendientes no es muy grande, lo interesante o preocupante es la actitud. 
Vimos a un Peña Nieto exageradamente bronceado o maquillado, pero adoptó una actitud moderada, 
inteligente, nada viceral ante los señalamientos de Josefina Vázquez Mota; salió bien librado de cualquier 
forma. 
Ella se despachó con la cuchara grande y mostró una nueva faceta al hablar de sus propuestas y dar a conocer 

los defectos de sus adversarios. Habló y se comportó a la altura y eso la regresó de lleno a la lucha electoral, 
hay quien la señala como la triunfadora, aunque en general pocos analistas se atreven a hablar de ganadores y 
perdedores en este debate.  
Andrés Manuel adoptó una actitud un tanto altiva, da por hecho que ya ganó pero no quiso desmenuzar sus 

principales ideas y propuestas, como ¿a qué se refiere con crear un nuevo modelo económico?, pero si 
tomamos en cuenta que es de izquierda, deberá ser un modelo socialista, aunque éste venga del siglo 19 y ha 
demostrado su ineficacia, por ser, como decía Churchill, la repartición de la pobreza. 

No da a conocer mayores detalles de la lucha contra el narco y el crimen organizado, sólo se refiere a que el 
solucionar la corrupción automáticamente se soluciona la delincuencia, con lo que no estamos de acuerdo pues 
la tendencia hoy en día es buscar, sobre todo entre muchos jóvenes, el dinero fácil, raíz de todo ese conflicto 
social; nadie que haya probado el poder de tener armas de alto poder, de acceder a cualquier cantidad de 
droga y dinero, aún mujeres bellas, va a aceptar tener un trabajo honesto para poder vivir en paz en familia. 
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Además, advirtió que el Presidente Calderón tiene responsabilidad por las más de 60 mil muertes que ha 
dejado como saldo la lucha contra el crimen organizado, noticia que ha de continuar retumbando en cada 
rincón de Los Pinos y eso necesariamente deberá tener una respuesta, abierta o no tanto, pero la beneficiaria 
será Josefina Vázquez Mota. 
Quadri sin duda avanzó y convenció a mucha gente de votar a favor del PANAL, fue inteligente su participación, 

aunque creyó que los otros candidatos iban a seguir su juego de apoyar sus propuestas. 
Mientras tanto las campañas en Puebla han tomado nuevos tonos, de ninguna manera son como antaño; Los 
aspirantes a diputados han crecido y no seden un palmo de terreno al adversario, una muestra es Tepeaca, 
donde Violeta Lagunes del PAN, Erick Lara del PANAL y Miguel Carrillo del PRD, se unieron en rueda de prensa 
el pasado lunes para denunciar desvío de recursos del edil de Tepeaca Isauro hacia la campaña de Jesús 

Morales del PRI; hace unos meses dimos a conocer en este espacio que los líderes naturales de ese distrito 
estaban en contra de Chucho Morales, y las cosas siguen así, lo cual define al distrito de Tepeaca diferente a lo 

acostumbrado. 
Se dice en los corrillos políticos que los grupos de priistas van a emitir voto diferenciado; por Peña para 
Presidente y Blanca Alcalá para senadora, pero para la diputación será voto libre; así que como a Violeta la 
acusan de no ser del distrito, Miguel Carrillo es un ilustre desconocido y otro pecado es que tiene la etiqueta de 
ser gente de Marcelo Ebrard. De esa forma, Erick Lara espera cachar los votos de inconformes a favor del 
PANAL. 
No debemos olvidar que Zacatlán, Tepeaca e Izúcar de Matamoros, son los distritos en donde el PRI ha 

trabajado para sacar más votos para Peña Nieto, y por eso se da por hecho que José Luis Márquez va a ser el 
próximo dirigente de los diputados federales poblanos o al menos de la bancada priista. Por esa causa estuvo 
Peña Nieto aquí ayer. 
En otro orden de ideas; turistas de diferentes partes que han llegado a Puebla solicitan se coloquen más 

señales para poder dirigirse a diferentes partes de la ciudad; dicen que con los nuevos puentes y vialidades con 
otro rostro, van de un lado a otro sin saber qué hacer y se pierden con facilidad 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2971.htm 
 

(Sin Prudencia/Salvador Ríos) 
 
La burocracia electoral  
Muy sigilosamente y casados con sus orígenes priistas, de hueso colorado, los integrantes del Sindicato de 
Trabajadores y Empleados al Servicio de los Poderes del Estado de Puebla, encabezado por Héctor Posadas 
Manzano aceitan su estructura de operadores electorales para el 1 de julio.  

Lo hacen, esta vez, sin una coordinación ni entendimiento con Fernando Morales Martínez, quien cobra como 
dirigente estatal del Revolucionario Institucional.  
Para variar, desde su interinato, se truncó el histórico vínculo entre la agrupación sindical y el tricolor.  
El representante de los burócratas ha dicho a sus representados que el canal de comunicación es el delegado 

del Comité Ejecutivo Nacional, Héctor Hugo Olivares, al que le prometió sacar a votar a la base trabajadora y a 
sus familias.  
Y esa tarea tiene dos realidades.  

Una, tiene que ver con el encanto discursivo de Andrés Manuel López Obrador hacia un sector, reducido, pero 
significativo, de burócratas que ha rechazado la operación priista y, por el contrario, sumarse con su voto a 
favor del tabasqueño.  
La otra, que buena parte de los trabajadores de base que le apostaron al cambio en 2010, son convencidos 
fácilmente para que vuelvan al redil del PRI, tras el resentimiento que dejó en sus bolsillos la eliminación de 
compensaciones.  Esta es una de las razones por las que el convencimiento le resulta más sencillo a Posadas 

Manzano que a su homólogo municipal Israel Pacheco Velázquez, quien, ya sabe, recurre a la coerción para sus 
fines electoreros.  De más está decir que la influencia panista es imperceptible entre los trabajadores del 
gobierno.  
*** 

Hablando de ellos, a fin de mes se espera que el sindicato de burócratas presente su pliego petitorio a la parte 
patronal pero le puedo adelantar que la solicitud de incremento salarial no llegará a los dos dígitos, será incluso 
menor al 9 por ciento; la expectativa es lograr el 4.5 por ciento.  

*** 
Eso de la modernización del Instituto Registral y Catastral del Estado de Puebla no ha dejado de ser un bonito 
discurso que seguramente no convenció a decenas de usuarios que ayer se dieron cita en el Registro Público de 
la Propiedad y de Comercio de Puebla.  
Desde las 9:00 horas, en las oficinas de la 7 norte 1006, los ciudadanos que pretendían realizar alguna 
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consulta se toparon con que el sistema se había caído, lo que fue recurrente hasta por ahí de las 14:30 horas.  
Lo peor es que no es la primera vez y que las afectaciones se reproducen en las 21 oficinas que se encuentran 
repartidas en todo el estado.  ¿No se supone que el incremento exponencial de 65 a 500 pesos aprobado este 
año para las consultas serviría para una reingeniería y desarrollo de sistemas sofisticados para el catastro y el 
Registro Civil?  Está por cumplirse medio año de las tarifas ajustadas, bien valdría la pena conocer la postura 

del titular del instituto, Alejandro Manuel Pagés Tuñón, para saber qué es lo que detiene el ambicioso proceso 
de modernización.  
*** 
En los pasillos de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública soplan vientos de cambio; sus 
trabajadores no dejan de murmurar sobre un rumor que va cobrando fuerza y que de ser cierto se cristalizaría 

muy pronto, tan pronto como los días que le faltan a este mes.  
Los enterados cuentan que en cuestión de semanas se estaría realizando un cambio de primer nivel en la 

administración estatal y que el afectado sería el titular de la dependencia, Juan Pablo Piña Kurczyn.  
La causa, una presunta desavenencia, que ha ido "in crescendo", con el jefe de Gabinete, Fernando Manzanilla 
Prieto, no de ahora, sino desde, prácticamente, el inicio de la administración.  
Lo espero el próximo miércoles. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2972.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Espionaje ineficaz  
*Publicidad ilegal  

Juego de espías. Un remedo del Cisen -Centro de investigación y seguridad nacional- fue instalado a unos 
metros de la Secretaría de Gobernación. Se trata de la "discreta" Casa Azul, ubicada a un costado de Casa 
Aguayo, para investigar, pero sobre todo espiar a los poblanos. El entretenimiento de principiantes de espías lo 
encabeza el ingeniero Hernández, que ha convertido el lugar en un vulnerable búnker. Tan burdo espionaje es 
motivo de mofa de los habitantes del barrio del Alto, quienes los tienen más vigilados que ellos.  
Desde luego el equipo de novatos espías lo integra gente proveniente del Distrito Federal, que ante el 

desconocimiento de los poblanos a todo el que se acerca a las inmediaciones de Casa Aguayo le sacan 
fotografías. El Cisen de pueblo, además de carecer del material humano capacitado. Tampoco cuenta con la 
tecnología adecuada para ofrecer resultados al gobierno morenovallista.  
La ineficiencia e inoperancia de los aprendices de soplones, raya en lo ridículo, para los capitalinos pasaron de 
noche las visitas a Casa Aguayo de personajes profesionales delatores. Ni siquiera supieron que uno de los 
"peces" gordos a nivel nacional que laboró para el Cisen acudió a plena luz del día a la sede del gobierno y 

permaneció afuera de la Casa Azul por lo menos 30 minutos.  

Los investigadores "armados" con cámaras de sus aparatos telefónicos y grabadoras comunes, realizan 
trabajos de tercera. El responsable, el ingeniero Hernández, no tiene ni idea de donde está parado, su equipo 
menos. La mayoría de los jóvenes desconocen las calles de la ciudad de Puebla y tampoco identifican a los 
poblanos que interesa al gobierno investigar, por lo que llevan una fotografía que muestran a la gente para ver 
si pueden informar donde localizarlos.  
Aunque el ingeniero Hernández pretende hacer de la Casa Azul un búnker infranqueable, porque cree contar 
con información clasificada y valiosa, la vulnerabilidad es juego de niños. Cualquier hijo de vecino puede 

colarse sin mayor problema, por lo menos La Entrega lo hizo para constatar la existencia de la pésima copia del 
Cisen.  
En el interior, las instalaciones son de cualquier oficina de la ciudad equipada con cámaras de video para 
registrar entradas y salidas de todos y cada uno de los que ingresan. La Entrega pudo burlarlas sin que la 
imagen quedara grabada. El personal se dedica a jugar y chatear en las computadoras para fingir que laboran.  

Después de fracasos de investigación a personajes poblanos, se han dado a la tarea en las últimas semanas de 

indagar nada menos que a los familiares de Doña Martha Erika Alonso, primera dama del estado. Los 
resultados fueron contraproducentes, sobre todo en lo relacionado a uno de sus hermanos beneficiado con 
obras de construcción, pero por intervención directa de Cabalán Macari, secretario de administración y hombre 
cercano al primer círculo de funcionarios de Rafael Moreno Valle Rosas.  
Aunque algunas investigaciones de La Entrega arrojaron que las obras a favor del hermano de la primera dama 
de Puebla fueron por adjudicación directa y por órdenes precisas del secretario de gobernación, Fernando 
Manzanilla Prieto. Los primeros problemas para que los estados financieros se ajusten ya surgieron y tratan de 
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encontrar la solución.  
Reporte del Informante  
Contratos fantasmas. Para aprovechar el impacto que provocó la publicación de los contratos publicitarios de 
los gobiernos de Mario Plutarco Marín Torres y los primeros 18 meses de gobierno morenovallista, en breve 
serán exhibidas algunas partidas que beneficiaron a "periodistas" y "comunicadores" en la administración 

estatal. Las pruebas obran en poder del actual gobierno. Sobre todo cuando Valentín Meneses estuvo a cargo 
de la dirección de comunicación social.  
Los millones de pesos entregados a periodistas consentidos del marinismo, dejaron huellas que no tuvieron la 
precaución de borrar. Sobre todo las exageradas sumas pagadas por publicidad sin contrato alguno de por 
medio.  

En la mira están por lo menos 3 beneficiados que gracias al favoritismo de Mario Plutarco Marín Torres, 
consiguieron engrosar sus cuentas bancarias con millones de pesos. La situación lucirá complicada para estos 

personajes -desde luego, La Entrega tiene los nombres pero se los reserva por obvias razones-, porque Rafael 
Moreno Valle Rosas y el primer círculo de secretarios, decidieron actuar legalmente contra ellos.  
Y es que precisamente por cuestiones de $$$$, al final del sexenio Marín Torres y los involucrados rompieron 
relaciones "laborales", por lo que se olvidaron de borrar las huellas, que fueron encontradas por la 
administración morenovallista, que de inmediato inició las investigaciones correspondientes y está a punto de 
obtener las conclusiones.  
Las medidas a corto plazo levantaran ámpula en Puebla, porque los protagonistas son incómodos para la 

administración morenovallista. Y la oportunidad de deshacerse de ellos de manera definitiva se le presentó a en 
charola de plata.  
http://heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Peña Nieto despertó al priismo nacional  
*Política alimentaria y bajar tarifas de luz  
Enrique Peña Nieto sacudió al priismo nacional, que salga de su letargo, no sólo él va a ganar la Presidencia de 
la República para el PRI.  
Son 18 días los que le quedan para entrar a la hora de la verdad.  
Que es lo que hacen los priistas ahora que ha sido objeto de críticas y cuestionamientos.  
Nada, lo dejan solo.  

Ayer, en Izúcar de Matamoros pude observar algo interesante.  
Unos diez jóvenes empezaban a protestar.  
¿Qué pasó? Inmediatamente, jóvenes priistas se apostaron frente a ellos para gritar el nombre de Peña Nieto.  
Los primeros empezaron a bajar la cabeza.  

Poco a poco dejaron de protestar.  
Decidieron irse.  
Claro bajo los gritos de los jóvenes priistas de "quieren llorar".  

Ésta fue una pequeña muestra de una defensa sin agresión, sin llegar a las manos.  
En campañas presidenciables esto no es nuevo.  
Cada seis años es diferente el movimiento.  
Lo que llama la atención es que los candidatos a diputados federales parecen demostrar que nada les 
preocupa.  
Que ganando Peña Nieto, ellos también.  

No deben olvidarse que son diferentes boletas.  
La presidencial, la del senado y la de diputados federales.  
El electorado está con Peña Nieto.  
Va a cruzar su nombre si no en todas, en un mayor porcentaje.  
Esto está visto sin duda alguna.  

Lo que les dijo el candidato desde Izúcar de Matamoros, es que demuestren que son priistas, cerrando filas.  
Ayer, Alejandro Armenta Mier, coordinador estatal de la campaña de Peña Nieto, dio una muestra del trabajo 

que se debe de hacer.  
Desde muy temprana hora estuvo revisando el programa, acudió al gimnasio de la unidad deportiva Mariano 
Matamoros, donde habría de ser el evento.  
No se le escapó detalle.  
Y así fue el resultado: bien  

http://heraldodepuebla.com.mx/opinion
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LOS IMPACTOS  
Por cierto, cuando el candidato habla de su proyecto, hay aspectos en los que impacta verdaderamente en la 
gente.  
Son aspectos -valga la redundancia- que le llegan directamente al pueblo.  
Al mismo tiempo son compromisos muy serios con los mexicanos que debe de cumplir.  

Primero, el que ya no haya más alza a los alimentos por medio de mucha inversión al campo.  
Segundo, bajar las tarifas por consumo de energía eléctrica.  
Son compromisos de cuidado.  
Lo que es la alimentación y la economía del hogar, son necesidades de millones de familias mexicanas.  
Luego entonces, Peña Nieto se está metiendo a un mar de promesas que habrá de cumplir.  

Con ello, y con otros compromisos que ha venido detallando a lo largo de su campaña política se va a ganar el 
apoyo del pueblo mexicano siendo Presidente.  

Recuérdelo.  
http://heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 
Arabián, cambio de señal para la alcaldía en el 2013  
¿Cambio de señal? 
Tal interrogante encuentra respuesta en un movimiento que realizó El Yunque de cara a lo que será el 2013. 

Hasta hace unas semanas, el perfil evaluado como el candidato de La Organización para la alcaldía era ni más 
ni menos que Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del Consejo Coordinador Empresarial. 
Sin embargo, ya apareció otro nombre con aroma de mujer: Myriam Arabián Couttolenc, actual delegada de la 
Secretaría de Desarrollo Social en Puebla. 
¿Qué pasó? 
De acuerdo con lo investigado por el reportero, resulta que la apuesta de Rodríguez Álvarez tomó un rumbo 

que no esperaban los dioses del Olimpo. El dirigente empresarial comenzó a sostener un sospechoso 
acercamiento con el morenovallismo. 
Después de un año de ignorar olímpicamente a la cúpula patronal, el gobernador Rafael Moreno Valle empezó a 
mantener una fluida comunicación, en tanto Rodríguez Álvarez dispone de derecho de picaporte en Casa 
Aguayo. 
Los duros de El Yunque -está claro- pretenden impulsar una candidatura más que eminentemente panista, 
abiertamente antimorenovallista. 

Quizá así se explica que el nombre de Myriam Arabián irrumpa en la escena y modifique la señal inicial. 

Arabián terminó en malos términos en el gobierno de Rafael Moreno Valle, luego de ocupar la Secretaría de 
Desarrollo Social. 
Desde el poder se alentó su linchamiento con una denuncia por desvío de recursos federales, lo que la llevó a 
dejar el cargo 15 días de permiso. Una vez que ganó el proceso ante la PGR regresó para después separarse e 
irse a la Delegación federal. 
Ella había recibido la promesa de que sería impulsada como candidata al Senado de la República, pero tampoco 

le cumplieron. Ella mantiene ligas con todos los grupos panistas, excepto el morenovallista. 
Ahora, ya es evaluada como primera en la lista yunquista a la alcaldía, donde Franco es el dos. 
¿Y el tres? 
Esa es oooootra historia. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8564&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 

 
AMLO ganó la agenda de la gente  
Actores políticos, partidos y candidatos en Puebla se preguntan todos los días el por qué del impresionante 
crecimiento electoral de Andrés Manuel López Obrador en prácticamente todo el territorio del estado. 
Pasan horas y horas elucubrando, planteando hipótesis y llegan a conclusiones apresuradas que no tienen nada 
que ver con la contundente realidad El fenómeno, que ha arrastrado a otros candidatos  a un cargo de elección 
popular- algunos auténticos desconocidos en el mundo de la política local- se explica a través de la importancia 

que le ha dado el propio Andrés Manuel al contacto directo con la gente, por encima de la exposición mediática. 

http://heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Sí, la intensidad con la que se incluyen eventos masivos en la conformación de la agenda diaria del candidato 
es de llamar la atención y al parecer ha rendido los frutos esperados. 
Puebla, por supuesto no ha sido la excepción. 
La frecuencia de visitas que AMLO ha tenido en territorio poblano difiere mucho de la de los demás candidatos. 
Miré los actos de campaña y la agenda de cierre: 

ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR 

 - 11 de abril Cholula, Pue. 

 - 13 de mayo Huauchinango, Pue. 

 - 14 de mayo Izúcar de Matamoros, Pue. 

 - 20 de Mayo Tecamachalco, Pue.  

 - 27 de mayo Tehuacán, Pue. 

 - 16 de junio Cierre Estatal en Puebla, Pue 

ENRIQUE PEÑA NIETO 

 - 27 de abril Se reunió con jóvenes poblanos en el auditorio Siglo XXI 

 - 12 de junio Gira de trabajo por Tepeaca e Izúcar de Matamoros 

 - Habrá una tercera visita como cierre oficial de campaña en el zócalo de la ciudad (no confirmado) 

JOSEFINA VÁZQUEZ MOTA 

 - 29 de marzo en Teziutlán 

 - 3 de junio Tehuacán y Comida con empresarios (pase de charola) 

 - 18 de junio Puebla Cierre de campaña Zócalo de la Ciudad 
Mientras en Puebla, la política oficial se basa en gobernar a través de los medios masivos de información y 
evitar los siempre necesarios ―baños de pueblo‖, López Obrador crece electoralmente en Puebla a través de 

ganar la agenda de la gente, del contacto directo con los electores potenciales, lo cual es ya una preocupación 
real para el grupo que hoy se encuentra en lo más alto del poder político local. 
Ahí está el caminito, para quien lo quiera seguir. 
Si realmente quieren cristalizar el cada vez menos probable proyecto 2018, el gobernador tiene dos espejos en 
el que verse, el de Peña y el de AMLO. 
Independientemente de quien gane, valdría la pena preguntar como cuál de los dos quiere ser visto por sus 

gobernados. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8565&Itemid=71 

 

(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Quince larguísimos días 
Las campañas partidistas por la Presidencia y demás cargos de elección popular están llegando a su fin… y 

también a su clímax. Quedan unos quince días de proselitismo efectivo (quitando los días previos a la elección) 

y la situación se calienta bastante. 
Urge un poco de tranquilidad… que no se ve por ningún lado. 
Ya lo escribía yo aquí mismo hace unos días: Gane quien gane, habrá conflicto post-electoral asegurado. 
Ayer, la camioneta en la que viajaba Enrique Peña Nieto fue zarandeada por jovenzuelos supuestamente 
pertenecientes a un movimiento #yosoy132 cada vez más raro y del que ya nadie sabe exactamente quién 
lidera, aunque sí cuál es su verdadera faz partidista. Aunque ahora pregonen que son ―apartidistas‖, es 
evidente que el movimiento nació antipeñanietista y así ha mutado ahora en acciones francamente anarquistas. 

Anoche mismo escuchaba yo una entrevista que le hacían los periodistas Pablo Hiriart y Ana Paola Ordorica a 
un supuesto ―vocero del #yosoy132‖ del ITAM (así lo aclaró muchas veces) y el joven se enfurecía de que no lo 
entendieran en sus supuestas argumentaciones. Lo dicho: Todos estamos mal si no alabamos el natural 
movimiento juvenil de protesta. Somos parte de un complot mundial para que no gane López Obrador. 
Y las redes sociales también se han encargado de exacerbar los ánimos de los partidarios de uno u otro 
candidato. Qué bueno que twitter se convierta en una válvula de escape de toda la presión y pugna partidista… 

mientras se quede ahí y los participantes entiendan que en una elección se gana y se pierde y que el 2 de julio 
México tiene que seguir adelante y trabajando. 
Con respecto al tema de las encuestas –que es el que a mí más me interesa- hay confusión y desinformación. 
Ciertamente nadie está obligado a ser un experto en cuestiones demoscópicas y hay suficiente ignorancia no 
culpable al respecto… pero ahora ocurre lo contrario: Todo mundo es experto y descalifica las mediciones en las 
que no va ganando el candidato preferido y todos los encuestadores no saben hacer encuestas o las manipulan. 
Desde luego, lo que más abunda es todo el grupo social al que no le gusta que todas –todas- las encuestas 
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nacionales serias, realizadas por empresas que tienen años de prestigio y experiencia, que pertenecen a un 
gremio preparado y respetado… sigan dando como puntero al candidato del PRI/PVEM y no a Andrés Manuel 
López Obrador. 
Perdón, pero sobre la encuesta de ayer de Edmundo Berúmen, él mismo salió a aclarar que los resultados 
dados a conocer no eran por completo suyos: Que a él le encargaron el levantamiento de los cuestionarios pero 

que el ―análisis‖ lo llevó a cabo un ―grupo de académicos de la UNAM‖. Valiente explicación. Vaya, si yo hago 
una encuesta, pues la levanto, capturo, analizo y publico yo mismo, no tengo por qué andarle dando mis datos 
a ―un grupo de académicos‖. 
El detalle está en que alguien tenía que dar a conocer una supuesta Encuesta en la que López Obrador vaya 
ganando o al menos en empate técnico… que no existe en realidad. Y si existe, no sé por qué no la da a 

conocer el mismo candidato perredista. ¿Dónde están las mediciones que le hace Ana Cristina Covarrubias? 
¿Por qué carambas no las publica? 

Por una sencilla razón: Dan las mismas tendencias que todas las demás. La Doctora Covarrubias es una mujer 
muy preparada (ex Presidenta de la AMAI) y vaya que sabe hacer mediciones demoscópicas. 
Ahora bien, también es cierto que López Obrador sí ha subido en preferencias en todo el país. Incluso en 
algunas ciudades como Puebla y otras capitales sí lidera las mediciones. Pero son solo algunas ciudades. 
Importantes sí… pero NO son las preferencias de todo el país. El país son cientos de ciudades y miles de 
comunidades y la muestra que usan todos los encuestadores es representativa de todo el país. Y quien no 
entienda o acepte esto, pues entonces es inútil explicarle la Teoría del Muestreo. Habrá que rehacer los libros 

de Probabilidad y Estadística de todo el planeta. 
Y repito: Efectivamente, AMLO sí ha subido en preferencias, nadie lo puede negar. Pero después del segundo 
debate no se ha visto reflejado aún un cambio en las tendencias que le favorezca o que lo coloque arriba o 
siquiera empatado con Peña Nieto. 

Finalmente, me pregunto cuál será la reacción de los furibundos lopezobradoristas si el 1 de julio se cumple el 
escenario más probable (sólo eso) y que no es otro que gane Enrique Peña Nieto (quizás por menos de 10 

puntos). La sé también: Todos los millones de ciudadanos que hayan votado por esa opción son tontos, se 
dejaron manipular por las televisoras, son parte de un gran fraude planeado por los malvados del IFE y 
seguramente hubo un maldito programa de cómputo manejado por un genio perverso que trastocó los 
números. 
Vendrán marchas, plantones, protestas… y no sé qué más, tomando en cuenta que esta vez Andrés Manuel 
López Obrador no tiene ya nada qué perder y quiere terminar su vida como mártir de su movimiento. 
Pero por lo pronto, quedan quince días de campaña, con todo lo que pueda venir. 

En serio, serán quince días larguísimos. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8566&Itemid=72  

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Una Conversación con Beatriz Gutiérrez Müeller  
Mañana en Reporte Índigo aparecerá una larga conversación que quien esto escribe sostuvo en un restaurante 

del Jardín Centenario de Coyoacán, en la ciudad de México, con Beatriz Gutiérrez Müeller, escritora de altos 
vuelos y esposa de Andrés Manuel López Obrador. 
La charla duró treintaiocho minutos y los temas fueron varios: su experiencia al lado del personaje político 
mexicano más importante de los últimos años, su carrera como escritora, las cuatro pistas en las que ha vivido 
de un tiempo a esta parte (la política, la literatura, la vida familiar y su condición de madre), los dilemas de la 
lucha lopezobradorista y sus concepciones de la República Amorosa. 

Fresca, inteligente, agudísima, Beatriz es una mujer llena de vida y de amor por la verdad. 
A sus cuarenta años estudia un doctorado en Teoría Literaria luego de haberse matriculado con honores en la 

Maestría en Literatura Iberoamericana. 
Viene, además, de publicar su primera novela –―Larga vida al sol‖- y de armar una segunda sobre Giordano 
Bruno. 
Esta, pues, es una primera llamada para la entrevista que el lector podrá ver, escuchar y dar lectura mañana 
mismo en Reporte Índigo, cuyo director es el brillante periodista Ramón Alberto Garza. 

Hay que decir que esta primera colaboración es mi debut en ese importante medio de comunicación que está 
revolucionando el periodismo en México. 
Rika Díaz o la Paloma que le Comió el Mandado al Gavilán. Esta trama narrada por don Ignacio de la Torre 
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es reveladora. 
¿Personaje Central? 
El mismísimo Gavilán. 
―A la historia de Rubén Gil (a) El Gavilán aún le restan muchos capítulos por escribir. 
―Cuatro años de ausencia, fueron muchos, tanto como las traiciones de las que fue objeto por sus socios 

poblanos, sus protectores, sus amigos, sus aliados en la política y hasta sus empleados considerados como de 
confianza. 
―Pero ya está de regreso y no duden que traiga bajo el brazo muchas facturas por cobrar. 
―Amén de Marín, Chávez Carretero y compañía, temas de alto calado que se cocinan muy aparte, está el caso de 
Erika Díaz Fernández, hija del tristemente célebre Pedro Díaz, eterno cacique del Consejo Taxista del Estado de 

Puebla, quien durante este tiempo fue el único vínculo del narco alcalde con sus negocios en tierras poblanas. 
―Mal aconsejada por su padre, el ambicioso Pedro Díaz, Erika dispuso a sus anchas del dinero proveniente de las 

cuentas por cobrar que los múltiples negocios de ―El Gavilán‖ como VISION EFECTIVA,  COSMO VISION, 
publicidad en espectaculares ó EXPORTACIONES 5 de Mayo, comercializadora de legumbres y productos 
enlatados para su venta en los Angeles y Nueva York, con la seguridad de que nunca más el Narco Alcalde 
volvería a ver en libertad la luz del sol. 
―Pero hoy que sorpresivamente está de vuelta, cómo podrá explicar Erika los desfalcos en los negocios de Rubén 
Gil, a quien la DEA tiene fichado con el sobre nombre de ―El Padrino‖. 
―¿Cómo podrá explicar los vacíos en la faraónica mansión de la que se quedó a cargo para su mantenimiento?, 

localizada a dos calles de la parroquia de la Junta Auxiliar de San Francisco Totimehuacán, hasta hace poco 
retacada de autos de colección y un pequeño zoológico en el que no podían faltar aves exóticas  incluídos 
gavilanes y hasta un águila real. 
―La verdad no hay manera de justificar los saqueos a sus múltiples propiedades que en su oportunidad le fueron 

confiadas a Erika, alguien que parecía una inocente Paloma, pero que salió más audaz que el propio Gavilán‖. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4128 

 

 
 

(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
De la consigna al atentado: Peña Nieto en Tepeaca 
Utilizar como bandera el movimiento #YoSoy132 para los afanes de expresiones radicales de grupos sin un 

rostro claramente definido se ha convertido en una tarea sistemática que comienza a ser notoria, inocultable. 
Se inscribe en el contexto particular de un proceso político con un alto grado de polarización social que podría 
amenazar la integridad de los candidatos y romper el frágil equilibrio de gobernabilidad, amenazado 
constantemente por múltiples factores y desarticular un proceso sucesorio del que todos formamos parte.    

 Ayer en Tepeaca un conjunto furibundo de personas dio alcance al vehículo en el que viajaba el candidato 
priista a la Presidencia, Enrique Peña Nieto para corear ―fuera Peña, fuera Peña‖. 

 
La mayoría portaba cartulinas con la leyenda #YoSoy132, la expresión que con ingenio acuñó un nutrido 
número de universitarios que se ofendió después de las declaraciones torpes del presidente del PRI, Pedro 

Joaquín Coldwell, y de las que hubo de ofrecer disculpa pública.   
De los gritos callejeros pasaron al ataque verbal y físico cuando varios de los miembros de este grupo 
comenzaron a golpear el transporte del candidato del PRI-Verde que terminaba de participar en un mitin en ese 
municipio del territorio poblano. 
De la consigna al atentado, las escenas captadas fueron colocadas en el portal especializado en videos en donde 
se puede apreciar claramente la intención de los manifestantes por dar alcance y agredir físicamente al 
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postulante priista que apenas alcanza a expresar un saludo desde el habitáculo de la camioneta.     
Entendible y hasta necesario que haya integrantes de diversos segmentos de la sociedad que no simpaticen con 
una propuesta política y quien la encabeza. La salud de la vida pública radica en la divergencia y pluralidad, solo 
amenazada con expresiones violentas. 
Los muchachos universitarios que son miembros del #YoSoy132 con los que el autor de este texto ha tenido 

oportunidad de conversar han insistido en que esta expresión es política y apartidista. 

 
Hace tres semanas de la irrupción universitaria en la escena pública resultó plausible por novedosa, fresca e 
inteligente. No había entonces síntomas ni evidencias de actitudes contestatarias.  
Impostergable que el legítimo #YoSoy132 exprese un claro deslinde de manifestaciones violentas e iracundas 
como las que fueron captadas en Tepeaca el martes 12.  
La violencia en cualquiera de sus modalidades debe ser proscrita, sin distingo de quien sea el blanco de ataque. 

Resultaría una enorme desilusión atestiguar que los jóvenes universitarios que un día corearon juntos consignas 
contra el caduco sistema político se convierta en expresión irracional de la extrema derecha o de la izquierda 

radical.  
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
¿Qué rol jugarán los gobernadores en las elecciones del 1 de julio? 

Para nadie es un secreto que en las elecciones presidenciales de hace seis años algunos 
gobernadores del PRI traicionaron a su partido, instigados por la líder del SNTE, Elba Esther Gordillo 
Morales, y el entonces dirigente nacional del PAN, Manuel Espino Barrientos, para inclinar la balanza a 
favor de Felipe Calderón Hinojosa. 
Tanto la profesora Gordillo como Manuel Espino recurrieron al argumento del voto útil para persuadir a 

los gobernadores priístas —entre ellos Miguel Ángel Osorio Chong, de Hidalgo; Natividad González 

Parás, de Nuevo León; Mario Marín Torres, de Puebla; y Eduardo Bours Castelo, de Sonora— de la 
conveniencia de no desgastarse ni desperdiciar su capacidad de operación y movilización electoral en 
pro de Roberto Madrazo Pintado, a sabiendas de que no tenía ninguna posibilidad de ganar.  
―Es mejor que apuesten por uno de los que pueden ganar y que sabrá recompensar su apoyo siendo 
presidente de la República‖, habría sido el mensaje a esos gobernadores priístas que hace seis 
contribuyeron a la causa panista en perjuicio de Andrés Manuel López Obrador, estigmatizado entonces 
como un peligro para México. 

¿Qué rol jugarán hoy los gobernadores? 
El Universal en su columna “Bajo Reserva” ya anticipa este martes el comportamiento de algunos 
mandatarios estatales provenientes del PAN, que hacen fila como neo-peñistas ofreciendo “resultados 
contundentes” en las elecciones del primer domingo de julio. 
De igual forma, se sabe que algunos gobernadores blanquiazules han comenzado a construir puentes 

de plata con gente cercana al equipo de Andrés Manuel López Obrador y con ciertos candidatos de la 
izquierda, como Graco Ramírez Garrido Abreu, quien se perfila como el próximo gobernador de Morelos bajo 

las siglas del PRD, el PT y el PMC. 
La intención de los ejecutivos estatales panistas es clara, en uno y otro caso: acomodarse a los 
nuevos tiempos, que no se ven nada favorables para que el PAN pueda ligar un tercer sexenio consecutivo en 
Los Pinos. 
De los candidatos punteros a la presidencia, el de la coalición Compromiso por México (PRI-PVEM) es 
el que mayores amarres tiene con los gobernadores, en su gran mayoría surgidos de las filas del tricolor. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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De las 32 entidades en que se divide la República Mexicana, incluido el Distrito Federal, el PRI gobierna en 
20, el PAN en ocho, y los partidos de la coalición de izquierda en cuatro. 
Este mapa político partidista podría volverse aún más rojo después de las elecciones concurrentes para 
gobernador que se efectuarán en seis estados y el Distrito Federal el 1 de julio, ya que el PRI podría 
arrebatarle al PAN —según encuestas recientes— tres entidades federativas que hoy gobierna: 

Guanajuato, Jalisco y Morelos. 
Su cuota de gubernaturas se podría ampliar a Chiapas, donde también habrá elecciones, lo mismo que en 
Tabasco y Yucatán, entidades gobernadas por el PRI y en las que mantiene una cerrada competencia con la 
coalición de izquierda. 
Sólo en el Distrito Federal se da como segura la victoria del candidato de la coalición Movimiento 

Progresista (PRD, PT y PMC), Miguel Ángel Mancera Espinosa, dada la ventaja de más de 40 puntos que 
saca a sus contendientes. 

Si este análisis lo ampliamos a las diez entidades con mayor número de distritos y electores, como 
Jalisco, Guanajuato, Nuevo León, Chiapas, Oaxaca, Veracruz, el Distrito Federal, Puebla, Estado de México y 
Michoacán, el panorama para los adversarios de Peña Nieto luce poco alentador. 
En Jalisco y Guanajuato, donde el PAN gobierna, las preferencias se inclinan hacia los candidatos del 
PRI, lo mismo que en Nuevo León, Estado de México y Michoacán, cuyos gobernadores provienen de las 
filas del tricolor. 
En Chiapas y Oaxaca, donde gobierna la izquierda, López Obrador mantiene una cerrada disputa con el 

ex gobernador mexiquense, al igual que en Veracruz, gobernado por el priísta Javier Duarte de Ochoa. 
En Puebla, el gobernador panista Rafael Moreno Valle está metido en un brete, pues hizo compromisos 
con la dirigencia de su partido, con el PRI de Peña Nieto y con su madrina política, Elba Esther Gordillo. Eso 
sin contar que en la entidad poblana, López Obrador ya encabeza las preferencias, seguido de Peña Nieto 

y Josefina Vázquez Mota. 
El Distrito Federal es la única entidad donde el triunfo de la izquierda se da por descontado, por las 

razones arriba citadas. 
Así las cosas, me parece que si los gobernadores se meten a operar la elección, como lo hicieron en 
2006 para vulnerar a López Obrador, esta maniobra podría jugar a favor del candidato priísta y quizás 
marcar la diferencia en una contienda que, en los escasos 18 días que restan a las elecciones, tiende a 
cerrarse. 
*** 
Cuentan que ante el crecimiento en las preferencias electorales de Andrés Manuel López Obrador, el 

gobierno del estado finalmente accedió a prestar el estadio Cuauhtémoc a los promotores del candidato 
de las izquierdas, después de que en una primera instancia se rechazó la solicitud. 
La rectificación hecha por el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, al ex 
gobernador Manuel Bartlett Díaz, llegó tarde, pues los organizadores de la concentración ya tienen todo 

planeado para hacerla este sábado por la noche en el estadio de beisbol Hermanos Serdán. 
En el nuevo mensaje, Manzanilla dijo a los promotores del Peje que el estadio de futbol está a su 
disposición cuando ellos quieran. 

*** 
Simón dice: 
―Ninguna situación es tan grave que no sea susceptible de empeorar.‖ 
Federico II (1712-1786) Emperador de Prusia. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Juan Carlos Mondragón Quintana) 
 
Josefina propuso y contrastó, ellos se arrinconaron 

Después del surgimiento del movimiento #YoSoy132 de la Universidad Iberoamericana y de sus protestas,  los 
jóvenes lograron que el debate presidencial fuera transmitido por los canales importantes de las dos televisoras 

mexicanas, logrando que las propuestas y los contrastes de todos llegaran a más ciudadanos. Y aquí los datos, 
a través televisa lo vieron 17.4 millones de personas y por TV Azteca poco más de 5 millones, con lo que se 
dieron históricos niveles de audiencia, de lo cual debemos sentirnos profundamente complacidos. 
Tras las presiones, los jóvenes lograron lo impensable, y luego, vendría el turno de los candidatos, quienes 

tenían muchas expectativas que llenar. Con un formato mucho más flexible que el anterior, era la oportunidad 
para que cada uno le explicara a los mexicanos su proyecto. Desde mi punto de vista, fueron 135 minutos en 
los que los ciudadanos nos pudimos dar una idea de lo que sería México gobernado por cada uno de los cuatro 
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contendientes. Leyendo varias opiniones, y recurriendo a la propia puedo resumir que: Peña pasó 
desapercibido, la necedad de su equipo por protegerlo derivó en que pasara sin pena ni gloria; vimos al 
verdadero López Obrador, aburrido, cansado, poco visionario, demostrando con sus ―cuentas‖ el peligro que 
representa su proyecto económico para el país; Quadri tratando de hacer la tarea que le dejó la ―maestra‖; y 
sin duda, la que brindó la sorpresa de la noche y la que seguramente logró convencer a muchos indecisos fue 

Josefina Vázquez Mota. 
Como dije, Peña tuvo una intervención gris, no respondió ataques y más bien los descalificó, de él no vale la 
pena ocuparme porque sigue dormido en su fantasía de las encuestas. No brindó propuestas innovadoras, lo 
que habla de su excesiva confianza, pero para nosotros es mejor que el ―puntero‖ se duerma en sus laureles. 
Aunque lo que sí es grave, es que alguien que aspira a gobernar a México no haya respondido sobre su 

patrocinio en el delito de espionaje, pero ese es otro tema. 
Lo que sin duda no dejó de sorprenderme es el proyecto económico populista que tiene AMLO pensado para lo 

mexicanos. No sé si realmente es ingenuidad o es tan maquiavélico para intentar engañar a la población con un 
falso cambio. He aquí la falsedad de sus argumentos, todos sabemos que ninguna economía en el mundo 
crecería sin la generación de impuestos, ninguna, como él pretende. Además, aspira a que con 800 mil millones 
que se va a ahorrar el país, va a detonar el crecimiento del mismo. Veamos, dice que obtendría 300 mil 
millones que un gobierno austero, vayámonos más lejos lector, no recortemos sueldos, quitando a todo el 
aparato del gobierno federal se ahorrarían 264 mil millones de pesos, o sea, las cuentas no salen. Los otros 
300 dijo que los ahorraría combatiendo la corrupción, pero no habló de los mecanismos que le permitirán 

hacerlo, los otros 200 no se podrían reunir ni quitando apoyos y beneficios al marco tributario mexicano. 
Ernesto Cordero, especialista en el tema económico, puso un ejemplo contundente: todo lo que  recaudamos 
del Impuesto sobre la Renta, el IETU, son cerca de 779 mil millones de pesos, es lo que recaudamos en un año 
en México por ese impuesto; juntar otros 800 mil, significaría duplicar la tasa del Impuesto Sobre la Renta, y el 

señor López dijo que no habría impuestos. En resumen, AMLO no tiene ni idea del manejo de las finanzas o lo 
que es peor, nos quiere llevar a la quiebra. 

Josefina por su parte, se plantó segura de tener propuestas sumamente innovadoras y cruciales para el país, 
como la eliminación del fuero, cadena perpetua a los políticos coludidos con el crimen, la autonomía de los 
Ministerios Públicos, entre otras. Y lo que es mejor, aprovechó su ventaja frente a los demás, al ser la única a 
la que no se le ha señalado un pasado corrupto o turbio, y sin pelos en la lengua les dijo a cada uno sus 
debilidades y complicidades. A Peña lo evidenció como un personaje con un nuevo look, pero con la misma 
esencia del PRI corrupto y represor de antaño; a López le reclamó su falta de capacidad para sumar y restar el 
dinero de los mexicanos, y advirtió sobre el peligro que el candidato representa para una economía estable 

como la que hasta ahora hemos tenido; a Quadri lo arrinconó en una esquina para que su mamá no lo regañara 
por no ponerla en una situación incómoda; Josefina pues, fue la mejor en este segundo debate porque dijo el 
cómo México puede crecer a partir de la actual estabilidad económica que tenemos.  
La visión de Peña es la de un México moderno en infraestructura, pero corrupto, represor y autoritario; la de 

AMLO es la de un México aislado, que termine con sus reservas y sus recursos y le de la bienvenida de nuevo a 
las crisis económicas; la visión de ella es partir de lo que se ha hecho bien, cambiar lo que se ha hecho mal, y 
asegurar un México desarrollado, competitivo, seguro y con más oportunidades. Sé sin duda que la de ella es la 

mejor visión, y estoy seguro que millones de mexicanos no nos equivocaremos al elegirla este primero de julio 
como nuestra Presidenta. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35794:josefina-propuso-y-contrast%C3%B3-
ellos-se-arrinconaron&Itemid=334 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
Beatriz Gutiérrez Müller  
A estas alturas es complicado hacer un pronóstico acertado sobre quién va a gobernar al país. Faltan 19 días y 

aún no sabemos a ciencia cierta si el PAN decide dar su voto útil al PRI, o si su dirigencia confía en que ocurra 
el milagro por el que rezan y piden a toda hora. Igual está por verse hacia dónde se inclina el voto de los 

indecisos; si éstos fueron o no convencidos por las estridentes manifestaciones anti Peña Nieto, expresiones 
proferidas por los jóvenes universitarios, en su mayoría simpatizantes de López Obrador. Así que declino 
adoptar el papel de las pitonisas y mejor ubico la mirada en el segundo plano (que podría ser el primero), el 
espacio aquel en el que operan las damas que, diría Rudyard Kipling, su intuición suele ser más precisa que la 

certeza del hombre. 
Inicio, pues, con Beatriz Gutiérrez Müller, esposa de Andrés Manuel López Obrador. Esta decisión obedece a 
que la conozco bien porque coincidimos en la actividad periodística, ella como colaboradora de la revista 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35794:josefina-propuso-y-contrast%C3%B3-ellos-se-arrinconaron&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35794:josefina-propuso-y-contrast%C3%B3-ellos-se-arrinconaron&Itemid=334
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Réplica, y el que esto escribe como su director. Pero antes de entrar al tema tengo que confesar a los lectores 
que esta idea nació después de ver el video que me hicieron llegar a través de las redes sociales (¿Conoces a 
Beatriz Gutiérrez Müller?), mismo que la muestra como una mujer centrada cuya preparación –debo decirlo–, 
daría lustre al ―cargo‖ honorífico (además de difícil y demandante) de Primera Dama de la Nación. 
Para descubrir su personalidad de esposa, madre y escritora, les recomiendo que vean el video mencionado 

(YouTube) donde ella misma nos muestra, de manera sencilla y agradable, su forma de ser, pensar, creer, 
amar, soñar y actuar. De la parte laboral que tiene su origen en Puebla, sí puedo comentar lo que muchos 
periodistas avalarían si alguien se los requiriese. Dicho de otra manera: no inventaré el hilo negro. 
¡Aguas con Bety! 
Beatriz trabajó en la redacción de El Universal, entonces a cargo de Rodolfo Ruiz. También participó en otros 

medios escritos (alguno de ellos desaparecido por venganza personalísima), así como en la radio a la sazón 
propiedad de los hermanos Mastretta y dirigida por Sergio (105.1 FM). Gutiérrez Müller formaba parte de la 

llamémosle ala liberal del periodismo poblano, razón por la cual su opinión y criterio estaban ceñidos a la crítica 
razonada que tanto inquieta a los gobiernos y sus titulares, sobre todo a los chambones. Mientras colaboró en 
Réplica (primera etapa), nunca hubo que meter mano a sus escritos ya que ella misma los redactaba, revisaba 
y corregía con el celo producto de su preparación literaria. Tampoco fue necesario observarle alguna de sus 
colaboraciones en virtud de su contundencia acompañada con el respaldo del periodismo ético. De ahí que 
cuando los funcionarios o diputados la veían venir con la pluma lista para la interviú, entre ellos se decían: 
¡Aguas con Bety! Le sacaban la vuelta, pues, para evitar que ella obtuviera alguna declaración 

comprometedora. 
Además de que ya sabemos que estudió en la Ibero, plantel Golfo Centro, y que ha escrito poemas y novela, el 
lado que descubrimos en el video de marras muestra lo que para Beatriz es el amor: una fuerza necesaria, 
dice, para vivir a plenitud. También nos enteramos que vive consciente de la necesidad de apoyar con 

inteligencia para a su vez incidir en las decisiones de los seres queridos, en especial a su esposo; que está 
convencida de que la mujer tiene que participar más en la vida pública así como creer en sí misma; y que de 

llegar a Los Pinos luchará contra la inequidad y la discriminación. 
Es importante rememorar que tanto El Universal como la revista Réplica compartieron en sus redacciones la 
pluma y talento de Beatriz y de otros periodistas, varios de ellos con la misma escuela, ética y profesionalismo. 
Van los nombres de cuatro (los aún vigentes), no como presunción sino como constancia de lo que fue el 
renacer del periodismo poblano: Arturo Luna Silva, Mario Alberto Mejía, Alejandro Mondragón y Fernando Pérez 
Corona. Por ello Rodolfo Ruiz y el que esto escribe presumíamos en esos días de contar con la mejor redacción 
del periodismo poblano. Claro que había otros colegas con esas características pero estaban dispersos en otras 

redacciones. 
No sé si Andrés Manuel llegue a ser Presidente de México. Lo que resulta obvio es que de ganar la elección 
cumplirá con un sueño personal parecido al que alguna vez tuvo Dante Alighieri, aspiración que éste no pudo 
lograr: López Obrador sí estaría acompañado de su inspiradora Beatriz. 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35788:beatriz-guti%C3%A9rrez-
m%C3%BCller&Itemid=333 

 
(Carlos Flores Mancilla/La hora política) 
 

Necesario desmantelar lo que genere provocación, caos y anarquía 
En puntos de vista anteriores, hemos insistido, ahora más que nunca, cuando estamos a unos días de la 
elección presidencial y relevo de senadores y diputados federales, que los partidos políticos,  corrientes 
democráticas y gobernantes en turno, tienen como obligación y responsabilidad principal, evitar la confusión y 
los caminos ilegales que tratan de sembrar los enemigos de la legalidad. 
En estos momentos, cuando el clima político–electoral está en completo estado de ebullición, es necesario 
desmantelar lo que genere desconcierto, desorden y provocación. El clima es propicio para aquellos 

provocadores que desean alentar las vías extralegales para alcanzar objetivos inconfesables y a ―río 
revuelto….‖,  desean ver a un México convulsionado en una lucha fratricida del poder por el poder. 

Los grupos que le apuestan a la violencia, con claros apetitos de dinero, poder y venganza, deben ser 
combatidos para garantizar tranquilidad a la ciudadanía a la hora de emitir su sufragio y de esta manera,  
transitar por las vías legales de nuestra incipiente democracia, amenazada por grupos de intolerantes, que 
desde los gobiernos panistas, se resisten a dejar el poder que les confió la ciudadanía a lo largo de  12 años, 

 tiempo perdido  porque no supieron demostrar capacidad y trabajo. Dinero y poder envenenó mente y cuerpo 
de los panistas y los alejó de sus principios doctrinarios  y plataforma ideológica. 
Ahora frente a los intentos de grupos intransigentes que desean provocar  un desbordamiento de los cauces y 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35788:beatriz-guti%C3%A9rrez-m%C3%BCller&Itemid=333
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35788:beatriz-guti%C3%A9rrez-m%C3%BCller&Itemid=333
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procedimientos legales democráticos, así como de aquellos conjuntos oscurantistas que alientan  la confusión, 
desorden, incertidumbre y violencia, hoy más que nunca es necesario reducir los espacios donde pueda florecer 
la anarquía, perdure el orden social y se respete la voluntad popular en el inminente proceso electoral. Gane 
quien gane. 
Las primeras manifestaciones violentas se iniciaron hace algunas semanas con el surgimiento del movimiento 

YoSoy132. Empezó Josefina Vázquez Mota, quien fue vapuleada en la Universidad Iberoamericana y siguió 
Enrique peña Nieto, también insultado y degradado  por estudiantes de la Ibero,  a cuyo movimiento se 
sumaron alumnos de la Universidad Nacional Autónoma de México, Instituto Politécnico Nacional  y otras 
instituciones de educación superior  públicas y particulares de todo el país. 
Ahora, la sombra de YoSoy132, persigue a Peña Nieto y a Vázquez Mota, menos a Andrés Manuel López 

Obrador, raro…¿no…?.. En cualquier concentración política de JVM y EPN, hay protestas y barruntos de 
violencia. 

Hay que recordar que la democracia no puede ser impuesta invocando a la violencia o apelando a medidas o 
comportamientos al margen de la Ley o de las instituciones. Si se pierden los controles legales, lo que puede 
ocurrir es que se compliquen los problemas sociales y se pierdan los incipientes avances democráticos. 
Felipe Calderón, a poco más de 5 meses de dejar el poder, como dijo el poeta Javier Sicilia, ―nos deja como 
lastimosa herencia, un enorme cementerio‖, además de un país con brutal desempleo, en extrema pobreza y 
 con una lucha frontal con el crimen organizado. Al Presidente de México le preocupa que su candidata no esté 
a la altura de las circunstancias, pero más le aterra, entregar la banda presidencial y el poder a un priista. 

Creemos que hará todo lo posible,-la guerra de lodo es una muestra-, para hacer tropezar a Enrique Peña 
Nieto. Inclusive podría echar mano de Mario Marín Torres y huestes  deshonestas que lo acompañaron en su 
mandato, para poder subir el puntaje de las encuestas que al día de hoy, ubican a Josefina Vázquez Mota por 
debajo de López Obrador y muy lejos de Peña Nieto. 

Con la sola detención o anuncio de alguna orden de aprehensión contra Marín Torres, sería suficiente para 
mejorar la posición de su candidata. Pero bueno, como dice el dicho popular: Dios no  endereza  jorobados. 

SALUCITA DE LA BUENA. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35786:la-hora-pol%C3%ADtica&Itemid=333 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
IFE: desconfianza e incertidumbre 
Si existe una institución desgastada y cuestionada en los últimos años, esa es el Instituto Federal Electoral. 
No es casual. La caótica, desastrosa actuación del árbitro electoral en 2006 alienta las dudas sobre el trabajo 

de quien se encargará de contar los votos el próximo 1 de julio. 

Ni los miles y miles de spots transmitidos en radio y TV, de una costosísima campaña institucional que busca 
limpiar su maltrecha imagen, han logrado cambiar la percepción de los millones de mexicanos que, por una u 
otra razón, siguen creyendo que hubo fraude en los comicios de hace seis años. 
Una reciente encuesta de Demotecnia –de la especialista María de las Heras- ofrece importantes datos a 
considerar: 

* 45% asegura que el IFE no le da confianza a los electores de que su voto será respetado. 
* 52% opina que los consejeros no han sido imparciales en esta contienda. 
* 53% considera que éstos cuentan con autoridad moral para poder controlar el proceso. 
* 40% cree que no van a poder resolver posibles conflictos electorales o poselectorales. 
Sí. El problema del IFE se llama credibilidad.  
Y su consecuencia: desconfianza generalizada. 
Así como hoy, por fortuna, no se sabe con precisión quién va a ganar la Presidencia de México (la 

incertidumbre es condición sine qua non de la democracia), también se desconoce si el réferi va a estar a la 

altura del reto histórico que demanda un proceso tan competido como el que estamos viviendo. 
Según Demotecnia, en una escala del 0 al 10, los entrevistados le otorgaron, en promedio, una calificación de 6.8 
al trabajo que han hecho hasta ahora los consejeros, muy buenos, por cierto, para calificar de “ilegales” los 
anuncios de guerra sucia contra EPN, AMLO o JVM pero totalmente incapaces de imponer su “autoridad” para 
obligar a los medios a retirarlos. 
¿Será suficiente una aprobación “de panzazo” para encarar los probables problemas que pudieran presentarse 

el 1 de julio? 
No, por supuesto, pero sobre todo cuando hay quienes, como López Obrador, van de plaza en plaza pública 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=35786:la-hora-pol%C3%ADtica&Itemid=333
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gritando que sus rivales le harán un fraude –porque según él “ya ganó”- y pidiendo a sus huestes estar atentos 
para evitar  “que no nos vayan a robar otra vez”. 
Impuestos por los partidos, disfrazados de ciudadanos y deslegitimados en acción y discurso, los consejeros 
sencillamente van a tener que hacer un trabajo perfecto para evitar que el de por sí endeble edificio 
democrático nacional se derrumbe como un castillo de naipes. 

El IFE y sus integrantes deben evitar que el espectro del fraude vuelva a aparecerse entre nosotros. 
Para como están las cosas, y las instituciones, quién sabe si México lo resistiría.  
¿O me equivoco? 
*** 
Fuentes del PRI ubicaron a Germán Valencia detrás de las lamentables agresiones sufridas este martes por el 

candidato Enrique Peña Nieto en su visita a Tepeaca. 
En 2001 y 2004, Valencia fue precandidato del tricolor a la alcaldía de ese municipio. 

Al no obtener el registro, traicionó al partido y se fue al PRD, donde lo hicieron candidato pero quedó en último 
lugar en la elección constitucional. 
En 2007 apoyó nuevamente al PRI en la campaña por el ayuntamiento de Tepeaca. 
Sin embargo, en 2010 dio un nuevo viraje y terminó sumado al PAN. 
Por si faltara algo, este año fue aspirante a candidato a diputado federal por el distrito 7 pero ahora ¡por Morena!, 
que respalda las aspiraciones de Andrés Manuel López Obrador. 
Así, resentido y convertido en auténtico porro de la política local, decidió movilizar a sus seguidores, e infiltrarlos o 

mezclarlos con los integrantes del #YoSoy132, para intentar agredir a Peña Nieto, en un hecho que pudo pasar 
a mayores y que por fortuna sólo quedó en gritos y mentadas al candidato, y golpes a la camioneta que lo 
transportaba (aunque algunas versiones reportaron el lanzamiento de pedradas a uno de los vehículos de la 
comitiva). 

No descarte que la dirigencia priísta –la nacional, porque aquí Fernando Morales Martínez es un cero a la 
izquierda- decida actuar con energía y proceder por la vía legal contra este sujeto, un pseudo líder que actuó 

como cavernícola en tiempos en los que se impone la mesura. 
http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=ZbrEUNWRZMI 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
#YoSoy132 persiguió a EPN en Puebla  
La estancia en Puebla para el candidato del PRI a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, fue más 
complicada de lo que se esperaba y pese a que se refugió en dos bastiones priistas e intentó mantenerse lejos 

del fantasma #YoSoy132, no lo consiguió.   
El calor, la distacia y la presencia de miles de priistas no fueron obstáculo para que los simpatizantes del 

movimiento #YoSoy132 se hicieran presentes en el municipio de Izúcar de Matamoros.   
También hay que decir que el candidato del PRI allí recibió todo el apoyo de los suyos, de los priistas, de 
aquellos que siempre han votado a favor del tricolor.   
Pero por una u otra circunstancia las cosas no salieron como lo esperaba el candidato del PRI y hasta sus 
propios simpatizantes se enfrentaron a golpes en el municipio de Tepeaca.   

Los organizadores al multitudinario evento de la plaza principal de Tepeaca no pudieron controlar a sus propios 
correligionarios y resolvieron a golpes, lo que la logística no pudo prever.   
Sus más de 30 mil seguidores (hubo priistas que hasta se metieron al mundo imaginario de Josefina Vázquez 
Mota y vieron 100 mil personas) se entregaron al candidato.   
Ahí parecía que las cosas caminaban como el candidato lo esperaba. Arropado por miles de gargantas y 
abrazado a sus correligionarios Peña Nieto se sentía seguro, querido y apoyado para ganar las elecciones del 
próximo 1 de julio.   

Pero esa felicidad duró lo que el mitin multitudinario, porque al irse del municipio de Tepeaca el candidato fue 
corrido a gritos por parte de un grupo de 50 jóvenes del movimiento #YoSoy132.   

El grupo de seguridad del candidato y la propia dirigencia estatal del PRI fueron incapaces de resguardar a 
Enrique Peña Nieto, al grado de que uno de los manifestantes llegó hasta su camioneta y colocó frente al 
aspirante a la Presidencia de México una pancarta.   
A ese grado llegó la vulnerabilidad del candidato que al refugiarse en su camioneta vio de frente a sus 

detractores y aunque en un principio alzó la mano para saludarlos, después fue evidente su molestia.   
Cuando creció el grito de "¡Fuera Peña! ¡Fuera Peña!" y empezaron las señas obscenas el candidato del tricolor 
de plano los evadió con un rostro enojado.   

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=ZbrEUNWRZMI
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Miércoles 13 de Junio de 2012 

 
 

 40 

Aquí puede ver el vídeo: http://www.youtube.com/watch?v=Ymkbf55IsFg&feature=share   
¿Y dónde estaba su aparato de seguridad?   
¿Y dónde quedó la logística de Fernando Morales?   
Nadie sabe, pero una vez más Enrique Peña vivió muestras de rechazo.   
Fue una visita de claroscuros.   

Y eso que sólo fue a Izúcar de Matamoros y Tepeaca.  
Y hasta ahí llegó el fantasma del movimiento #YoSoy132 que persigue a Enrique Peña a todos lados.   **      ** 
     **  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26379:#yosoy132-persiguió-a-
epn-en-puebla&Itemid=137 

 
(René Sánchez Juárez) 
 
El cambio verdadero avanza  

Lo habíamos venido apuntando en este mismo espacio semanas atrás y hasta hoy las circunstancias nos dan la 
razón. Josefina Vázquez Mota se estancó y hasta no saber los resultados del debate sabremos si subió en las 
preferencias de los ciudadanos. Enrique Peña se sigue desplomando, y sus números ya no son tan 
esperanzadores, mientras que Andrés Manuel López Obrador es el único que continúa a la alza, impulsado por 
los movimientos de la sociedad civil que han asumido la lucha contra los poderes fácticos, Televisa y TvAzteca 
por la democratización de los medios de comunicación. 
Pero todo esto además de verlo reflejado en una gráfica donde los caminos de los punteros se están cruzando, 

también corresponde a diversas variables que los partidos políticos y sus estrategas electorales no habían 
tomado en cuenta para los comicios de este año.  

Veamos; en febrero Josefina Vázquez Mota se encontraba en su mejor momento, salió victoriosa de una 
contienda interna en la que peleó contra el aparato del gobierno federal y el delfín de ―Vicente Calderón‖. 
 Muchos esperaban de ella a una candidata más aguerrida, que aprovechara su condición de género que es lo 
único que la hace ―diferente‖. El resultado fue una candidata desdibujada, gris y abandonada, a la que en el 
último debate se le vio desesperada atacando a quien se le pusiera enfrente, sólo le faltó darle un ―raspón‖ al 

moderador.  
Digamos que el estancamiento de JVM se debe a su mal desempeño y el de su equipo.  
Para el caso de Enrique Peña Nieto la presión social sobre su campaña a la que no ha podido resistir nos 
demuestra que esperaba una campaña corta, como la del Estado de México, donde la técnica ―parapente‖ fue 
eficaz, una campaña a modo, con eventos controlados, la que sin perder la  ecuanimidad en los debates le 
deberían haber dado resultados efectivos. Aunado a la presencia de los medios de comunicación extranjeros, 

sobre todo The Guardian en Inglaterra que se encargaron de exaltar la complicidad entre el candidato EPN y 
Televisa; a esta también se sumó la crítica del New York Times que señaló ―Peña Nieto despierta las mayores 

preocupaciones sobre el compromiso que tendrá para combatir al crimen, debido a que ex-gobernadores de su 
partido han sido ligados recientemente con el crimen organizado.‖  
Todo ello lo llevó a declinar la invitación a participar en un tercer debate organizado por el movimiento 
#YoSoy132, así como a evitar eventos masivos bajo el pretexto de garantizar su integridad física.  
Podríamos decir que la principal variable ha sido el movimiento de jóvenes #YoSoy132, los cuales han influido 

en las campañas, pero sobre todo en la de EPN. Sin duda, el voto joven definirá esta elección presidencial. 
El ascenso de Andrés Manuel lo podemos relacionar con su llamado a los electores independientes. Otro factor 
que incide en el avance electoral de AMLO es su influencia en las zonas urbanas en donde la crisis económica y 
de inseguridad han hecho más daño. 
A la movilización de la sociedad civil se ha sumado la opinión pública internacional y la presión social, todo ello 
derivado de la influencia de los jóvenes a través de las redes sociales además de los medios de comunicación 
independientes. 

Como en el 2006 la derecha tratará de reeditar la ―guerra sucia‖ ante el inminente avance de López Obrador, 
pero en esta ocasión servirán de ―tontos útiles‖ a EPN. 

La diferencia en este proceso electoral la hará una sociedad mexicana mejor informada y decidida a hacer 
realidad un cambio verdadero. 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
 
 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26379:#yosoy132-persiguió-a-epn-en-puebla&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26379:#yosoy132-persiguió-a-epn-en-puebla&Itemid=137
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(Trascendió Puebla) 
 
:Que la oficina de prensa de Alejandro Armenta, coordinador de la campaña presidencial de Enrique Peña Nieto, 
señaló al expriista identificado como Germán Valencia como quien encabezó la agresión al convoy del candidato 

en Tepeaca y le atribuye militancia en Morena, el brazo social de AMLO. 
Mientras tanto los seguidores de López Obrador aseguran que la persona que aparece en el video del ataque a la 
camioneta del mexiquense con una gorra negra con la leyenda de ―Morena‖ fue vista posteriormente en el zócalo 
de Tepeaca en el acto del priista y exhiben a una mujer con Ipad grabando la agresión. 

:Que extraña que el equipo de seguridad del exgobernador del Edomex no tuviera un plan B para el descenso y 
evitar la agresión, considerando el control aéreo del panorama de vigilancia para saber si era hostil el grupo 
reunido en torno del improvisado helipuerto. 

:Que la candidata presidencial panista Josefina Vázquez Mota se reunirá en un desayuno con integrantes del 
Consejo Coordinador Empresarial (CCE) el próximo lunes 18 en el Centro Mexicano Libanés. 
El organismo privado que preside Francisco Rodríguez hará extensiva la invitación a sus 24 cámaras afiliadas y se 
espera la presencia de al menos 800 empresarios; cada uno pagará 200 pesos por el consumo. 
:Que el error cometido en la oficina de prensa de la candidata presidencial del PAN al escribir Tlaxcala con ―zeta‖, 
en el comunicado de prensa del PRI al informar del acto de campaña presidencial en la región Mixteca se refieren 

al municipio de Izúcar de Matamoros como Izúcar de ―Morelos‖. 
:Que el dirigente del sindicato de trabajadores municipales de la ciudad capital, Israel Pacheco, ha reconducido la 
demanda salarial y contractual a la coyuntura electoral, aprovechándose de la resolución del Poder Judicial que lo 
protege de la decisión del tribunal de arbitraje. 

La respuesta del ayuntamiento poblano debiera estar más orientada al argumento jurídico porque el síndico 
municipal no es bien visto atribuyendo el revés judicial a los afectos políticos del líder sindical vitalicio a los 
priistas Enrique Doger Guerrero y Manuel Bartlett Díaz. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150202 
  
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Qué mano mece la cuna 
Uno de los muchos asesores de Andrés Manuel López Obrador durante la campaña presidencial de 2006 insistía 
en la teoría de la revolución pacífica por la vía electoral. El autor de tal tesis política fue Armando Martínez 

Verdugo y la expuso en una charla realizada aquel año en una librería ubicada en la 13 Sur y 23 Poniente. 
Armando es hermano de Arnoldo, el líder histórico del extinto Partido Comunista Mexicano. Armando Martínez fue 
protagonista de una de las etapas más difíciles del movimiento universitario de la BUAP en las décadas de los 

sesenta y setenta. 
Si desde 2006 se plateó la vía de la lucha pacífica por las urnas, y en 2012 reaparece López Obrador con la 
propuesta de ―República Amorosa‖, ¿de dónde surgen los jóvenes y quiénes los alientan para seguir la línea rijosa 

e intolerante? Las izquierdas deben deslindarse. 
No coincidir con un proyecto de Nación como los expuestos por los tres principales candidatos presidenciales 
puede servir como argumento para dar pie a la tesis de eliminar al contrario, porque esa práctica es propia de las 
dictaduras sudamericanas y de grupos neonazis. 
Dudo que el grupo de los jóvenes que agredieron en Tepeaca al convoy del candidato presidencial Enrique Peña 
Nieto corresponda a universitarios, y no pueden ser poblanos. Lo ocurrido ayer en aquel municipio es propio de 
las bandas del barrio San Antonio, de Los Pitufos, que en otro momento fueron utilizados como mercenarios 

contra movimientos sociales. 
Si hay sectores de la sociedad que están en contra del priista Peña Nieto, de la panista Vázquez Mota o del 
petista López Obrador, ¿la vía es la agresión física? Lo de ayer, ¿fue un montaje? 
De continuar con esta ruta de fomentar el encono y la violencia, no es difícil prever el escenario durante la 

jornada comicial del 1 de julio. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150200 
 

 
 
 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150202
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9150200
http://impreso.milenio.com/
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(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Violencia electorera 
Un escenario violento, áspero, fanático, impulsivo y revolucionario, como le llaman los simpatizantes de la política 
de extrema izquierda a la oposición, es el que se vislumbra de cara a la jornada electoral del próximo 1 de julio, 
día en que los mexicanos elegiremos nuevo presidente del país, senadores y diputados federales. 

Los ánimos, en torno a la carrera presidencial, ya están caldeados y bien calientes. 

Lamentablemente, el movimiento #YoSoy132 parece desvirtuarse y haber asumido una actitud de inconformidad, 
intolerancia, intransigencia, recelo, sectarismo y violencia hacia los ―enemigos‖ de su candidato, Andrés Manuel 
López Obrador (AMLO). 
El discurso permanente y agresivo del peje, al que le ha agregado el tema del fraude anticipado, ya está 
generando graves enfrentamientos entre sus simpatizantes, seguidores e impulsores y quienes no piensan igual 
que él. 

Sin el ánimo de defender a nadie, mucho menos al candidato de Compromiso por México y el PRI-Verde, Enrique 
Peña Nieto (EPN), quien, ciertamente, tiene mucha cola que le pisen por sus claros vínculos con Carlos Salinas 
de Gortari y Elba Esther Gordillo Morales, por ejemplo, consideró que AMLO, Morena y #YoSoy132 ya se 
están excediendo. 
El cambio en el país, en la política, en el servicio público y en el desarrollo de la sociedad mexicana no se 
encuentra por el camino de la violencia o de las armas. 
Cientos y miles de veces lo ha señalado el romántico de la política mexicana, AMLO, quien supuestamente predica 

con el ejemplo. El caso es que conforme se acercan los comicios federales, la violencia de quienes lo siguen sube 

y sube de tono. 
Ayer esto mismo sucedió en la visita que EPN realizó al municipio de Tepeaca, donde seguidores de AMLO, 
Morena y #YoSoy132, captados por la lente de más de un reportero gráfico local y nacional, agredieron la 
camioneta en la que viajaba el abanderado priista.  
Y más allá del hecho, lo grave es la reacción que el movimiento universitario, junto con los simpatizantes del 

peje, están teniendo en torno, insisto, a lo que AMLO ha advertido como ―el nuevo fraude electoral en su contra‖. 
Creo que es momento de que el propio candidato del Movimiento Progresista salga públicamente a sosegar a sus 
seguidores, quienes ya rebasaron las reglas más elementales del proyecto de nación amoroso que tanto pregona. 
AMLO, aseguró en el programa Tercer Grado, que si pierde va a respetar la decisión de los mexicanos, así que es 
necesario, de acuerdo a sus propios postulados, que le baje de tono a sus acusaciones reaccionarias contra el IFE 
y a su advertencia de un nuevo fraude electoral. 
Y es que la violencia electorera de los impulsores del peje ya se salió de control y está en los mítines de EPN y 

Josefina Vázquez Mota, candidata a la presidencia por el PAN. 

Es muy grave lo que está sucediendo. 
AMLO debe mostrar con hechos y no palabras la pasividad que tanto pregona. Debe aclarar que la libertad de 
pensamiento no necesariamente se expresa a través de la violencia, sino de la conciencia. 
Es urgente que las izquierdas del país no permitan que la revolución de hoy dé con los armas, sino con la 
cordura, el respeto y la inteligencia. Es necesario garantizar, por parte de los cuatro candidatos y sus respectivos 
partidos que habrá unos comicios tranquilos y en paz. 

A nadie conviene una elección desaseada, entrampada o violenta. 
Quien quiera ganar la elección federal presidencial, que lo haga en la urnas y en las boletas. 
Es necesario creer y otorgarle un voto de confianza a nuestras instituciones, al IFE. 
El 1 de julio se juega el futuro de México y no el de ninguno de los candidatos participantes en esta elección. 
Todos queremos un mejor país, con más empleo, con más beneficios económicos, con menos violencia, con 
menos corrupción, con menos pobres, con menos muertos. 

Ojalá que las elecciones no dividan, ni violenten a la población. Ojalá que el primero de julio, como dicen, triunfe 

e impere la democracia. 
¡No, a la intolerancia! 
¡Sí, a un país mejor! 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-VioIyioi -yIyoEouyu &id=1975 
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Error de logística de EPN lo llevó a toparse con los de #YoSoy132  

La protesta de jóvenes en Tepeaca contra el candidato Enrique Peña Nieto fue genuina y espontánea, no fue 
parte de ninguna estrategia partidista y se trató, en su mayoría, de estudiantes de nivel superior. El problema de 
fondo es que hubo un error de logística del equipo del candidato presidencial que hizo que el abanderado llegara 
al mitin que ahí se preparó por una calle secundaria, que se estimó que sería más segura que una vía principal, y 

en el momento en que arribó, por mera coincidencia se topó con un nutrido grupo de muchachos que formaron 
su propio movimiento #YoSoy132. 

Es cierto que hubo una reacción iracunda de los jóvenes manifestantes –que nunca usaron piedras y palos como 
difundió una agencia de noticias oficial–, y ese comportamiento tiene una explicación: muchos de esos 
muchachos de Tepeaca y comunidades vecinas acudieron el viernes al estadio Azteca de la Ciudad de México para 
unirse a la protesta de #YoSoy132 contra Peña Nieto, durante el partido de la selección nacional contra la 
representación de Guyana; ahí fueron objeto de golpes y amenazas de grupos porriles que el PRI llevó de cinco 
estados del país para contrarrestar la movilización ciudadana. 
Un muchacho de nombre Ramiro, originario de Mixla, poblado cerca de Tepeaca, tuvo que ser hospitalizado por 

los golpes que recibió en el Azteca de porros del PRI, cuando en el minuto 38 del partido de futbol los priistas se 
abalanzaron contra los manifestantes del #YoSoy132 para intentar quitarles carteles y una enorme bandera 
verde que decía ―México 132‖. De esa forma quisieron evitar que miles de voces se unieran para lanzar una 
enorme porra contra Peña Nieto. 
Dicha agresión de grupos de choque del PRI dejó agraviadas a docenas de jóvenes de Tepeaca, que encontraron 

como catarsis salir a protestar contra la visita de Peña Nieto, en una manifestación que se improvisó el lunes por 
la noche, mediante las redes sociales, y que se decidió que se haría lejos de los grupos de seguridad del 

candidato, pero para la mala suerte del abanderado presidencial llegó en el momento y la calle equivocada que lo 
llevó a sufrir el repudio de los estudiantes. 
Los manifestantes en su mayoría son alumnos de la Facultad de Veterinaria de la UAP, que tiene su sede en 
Tecamachalco, y de diferentes carreras del Tecnológico de Tepeaca. Alguno de ellos han sido militantes de la 
Unión Campesina Emiliano Zapata Vive (Ucez), la cual tiene simpatías por Andrés Manuel López Obrador, pero 
siempre se ha mantenido alejada del PRD y los demás partidos. Al final se estima que había unos 300 

participantes que son de la cabecera distrital, de Mixtla, Tecali, Santa Anna Coapa, Tlanepantla, Hueyotlipa y 
Santa Cruz Huitziltepec, principalmente. 
Para evitar que se repitiera un enfrentamiento como el que sufrieron el viernes en la Ciudad de México, este 
martes los integrantes del #YoSoy132 decidieron caminar por el bulevar Cuauhtémoc de Tepeaca y protestar a la 
entrada de esta ciudad. Al llegar a la intersección a la avenida que comunica a la carretera que va a Tecali de 

Herrera, vieron que llegaba una caravana grande de camionetas y corrieron hacia el convoy para encontrarse con 
la sorpresa de que en un vehículo iba Peña Nieto, quien primero los saludó pensando que eran simpatizantes. 

El equipo de logística de Peña sabía que habría protestas y creyó que esa calle, y no una avenida principal, sería 
el camino ideal para llegar al mitin. Si la camioneta del candidato hubiera pasado 20 segundos antes, no se 
habría encontrado de frente con los integrantes del #YoSoy132. 
Al final la protesta no pasó a mayores. Los jóvenes gritaron con ira y desprecio hacia Peña Nieto y el PRI, 
mientras que los guaruras del tricolor los veían nerviosos a cierta distancia y el candidato presidencial saludaba 
nervioso. Hubo manotazos y tal vez algunas patadas a la camioneta del priista, la cual siguieron por varios 
segundos. No hubo daños y si probablemente manos y pies hinchados de quienes golpearon el vehículo del 

aspirante. Al final los muchachos del #YoSoy132 ejercieron su derecho constitucional de libre expresión y de 
manifestación pública. 
Lo lamentable es que el PRI no entiende lo anterior y reacciona de manera autoritaria, violenta y siempre 
difamando. Varios dirigentes priistas, sin bases, se apresuraron a decir que la manifestación la había organizado 

el PRD y que salió de la casa de una legisladora de ese partido, cuando el partido del sol azteca no tiene a ningún 
diputado en ese distrito. 

Eso es lo que preocupa y espanta a mucha gente del PRI, con sobrada razón, que no sabe reaccionar ante la 
adversidad, ante quienes disienten del partido, ante las protestas, ante la natural rebeldía de los jóvenes, ante el 
enojo de la gente que ha sufrido violencia, pobreza e impunidad de gobiernos priistas y panistas. Y que el tricolor 
reacciona con violencia e intolerancia. 
Tepeaca es una zona difícil para el PRI. Es una de las áreas del país en que más ha crecido las preferencias hacia 
Andrés Manuel López Obrador y la gente tiende a ser muy apasionada. Eso debería haber llevado a los dirigentes 
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del tricolor a ponerse una bolsa de agua fría en la cabeza y no hacer una tormenta en un vaso de agua. 
Por cierto, la protesta del #YoSoy132 ocupó la atención de mucha gente que fue a Tepeaca al mitin del PRI, lo 
cual permitió que pasara desapercibido el hecho de que el candidato priista del distrito Jesús Morales Flores, casi 
no fuera tomado en cuenta por Peña Nieto. 
PueblaSin Fronteras, siete años de periodismo independiente 

Hoy cumple siete años de vida el diario Puebla Sin Fronteras, que en este septenio se ha consolidado como un 
medio de comunicación alternativo, independiente, que es fruto del empeño, la dedicación, el ingenio y tenacidad 
de los colegas Sergio Reguero y Gerardo Pérez, quienes han demostrado que se puede hacer periodismo sin el 
apoyo de empresarios o consorcios mediáticos. 
Puebla Sin Fronteras se ha convertido en una lectura obligada, así como el programa que los periodistas de ese 

medio tienen en ABC Radio. 
Lo más destacado de lo que le ha pasado a Puebla Sin Fronteras es que encabeza, junto con otros medios como 

La Jornada de Oriente, la lista negra del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas de periódicos que buscan ser 
desaparecidos por ser incómodos para el actual Poder Ejecutivo. 
Eso ha llevado a que ese diario dé una lucha diaria para enfrentar los altos costos que significa ser parte de la 
prensa independiente. Ese es loable y por eso mis respetos y reconocimiento a Sergio Reguero y Gerardo Pérez. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/error-de-logistica-de-epn-lo-llevo-a-toparse-con-los-de-
yosoy132-_id_9152.html 

 
(Editorial) 
 

Walmart, prevalece la impunidad 
Hoy se publican tres informaciones correspondientes a casos de abuso relacionados con la empresa 

estadunidense Wal Mart en Tehuacán, Cholula y Atlixco, las cuales dejan claro que a pesar de que ha decrecido la 
polémica por las publicaciones del New York Times acerca de los sobornos que altos directivos de esa trasnacional 
obsequiaron a funcionarios mexicanos, la cadena sigue haciendo de las suyas. 
Particularmente llama la atención la denuncia de un grupo de empresarios atliscenses que acusan a la actual 
diputada federal y candidata al Senado de la República por el Partido Acción Nacional (PAN) Augusta Valentina 

Díaz de Rivera Hernández y al director de Obras en funciones del ayuntamiento de Atlixco, Felipe González. 
Más allá de que los señalamientos se comprueben, lo que es un hecho es la impunidad que cobija a una compañía 
que en México y en muchas otras partes del mundo tiene tal amplitud de maniobra, por obra de contubernios, 
que se convierte no sólo en una opción más en el mercado en el que participa, sino en una verdadera entidad 
reguladora que impide en mucho la libertad de oferta y demanda, por su modelo de acaparamiento y bodegas 
llenas. 

Por si fuera poco, la presencia de Wal Mart también tiene repercusiones sumamente nocivas para la vida social y 
el medio ambiente, pues en el primer caso se ha comprobado el régimen de explotación al que somete a sus 

empleados, amén del exterminio de micro, pequeños y medianos comercios independientes que no pueden 
competir contra un gigante ayudado por el gobierno. 
En materia ambiental sobran los casos en los que las tiendas de la cadena son motivo de agresiones a la 
naturaleza o cuyas construcciones suponen un grave riesgo a la seguridad civil, como es el caso de La Margarita. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-walmart-prevalece-la-impunidad_id_9141.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

• Cuidado con las actitudes belicosas 
• A 18 días de las elecciones, los ánimos candentes  
• Maestros, cesados por indisciplinados 

Mucho cuidado, hay que tener mucho cuidado para que los ánimos no se desborden y para que los grupos que 
simpatizan con Andrés Manuel López Obrador, no pongan en riesgo la seguridad ni la integridad física de nadie 
en los actos de campaña que aún restan, pues de lo contrario, podrían presentarse eventos que a nadie 

convienen. 
Lo ocurrido ayer en Izúcar donde grupos de jóvenes presuntamente del movimiento ―yosoy132‖ se 
manifestaron ante la visita del candidato priísta Enrique Peña Nieto, enfrascándose en una lucha de porras que, 
afortunadamente, no pasó a mayores. Vía twitter, los integrantes de este movimiento se deslindaron de estas 
manifestaciones pues aseguran que ellos no convocaron a ninguna movilización de manera formal. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/error-de-logistica-de-epn-lo-llevo-a-toparse-con-los-de-yosoy132-_id_9152.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/error-de-logistica-de-epn-lo-llevo-a-toparse-con-los-de-yosoy132-_id_9152.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-walmart-prevalece-la-impunidad_id_9141.html
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En el municipio de Tepeaca ocurrió algo similar, donde otra vez, un grupo de jóvenes emprende la carrera en 
busca de la camioneta donde se transportaba Peña Nieto, hasta dar de manotazos en el cristal donde se 
apreciaba la presencia del candidato, quien solamente levantó el brazo en señal de saludo, como se aprecia en 
el video que ya corre en las redes sociales y que, lejos de ejemplificar la ―huída de Peña‖, como le nombran al 
video, solo pone en evidencia la agresividad y la intolerancia de este grupo de personas que presuntamente 

simpatizan con Andrés Manuel López Obrador. 
Lo cierto es que a menos de 20 días para que se lleve a cabo la elección presidencial, los ánimos seguirán 
candentes y la lucha por querer llegar, de quienes todavía se encuentran muy lejos, al parecer se irá 
presentando más intensa. 
El mensaje en Puebla de Peña fue muy claro de nueva cuenta al hacer un llamado a sus simpatizantes para no 

caer en las provocaciones, en el entendido que la guerra sucia va a arreciar en los próximos días, pues las 
elecciones ya están definidas.  

A esta guerra se sumaron ayer estadísticas de una presunta encuesta de la empresa Berumen y Asociados, a la 
que le ―cucharearon‖ los resultados dando un punto arriba a Andrés Manuel López Obrador. Minutos más tarde, 
la propia consultora aclaró que sus mediciones colocan a Peña Nieto con 6 puntos arriba del tabasqueño. 
A nadie, ni a Peña ni a los inconformes con él, ni a López Obrador, ni mucho menos al país, conviene que se 
genere un ambiente de tensión y mucho menos belicoso, pues se corre el grave riesgo de seguir estancados en 
nuestra triste realidad con la que amanecemos todos los días. 
En otras cosas, los maestros que pretendieron bloquear la aplicación de la prueba Enlace, ya empezaron a ver 

su suerte, pues trataron de desafiar esta orden y ahora la están pagando caro pues ya se iniciaron los 
procedimientos en su contra. 
El primero fue Miguel Guerra, el vocero del grupo de maestros disidentes del SNTE. Fue dado de baja de 
manera fulminante y al parecer la misma suerte la correrán directores y maestros de otros 40 planteles.  

CONFETI…Que Josefina Vázquez Mota ya no estará aquí el domingo…su visita a Puebla será el lunes 18 de junio 
y muy temprano desayunará con el Consejo Coordinador Empresarial… 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4555 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
CARRETERAS COMO SOPORTE AL DESARROLLO: PEÑA NIETO 
Obedeciendo a los viejos moldes del Partido Revolucionario Institucional, no puede negarse el poder de 
organización de los priístas para éste tipo de eventos, principalmente en la amplia región de Tepeaca que 
congregó a miles de priístas procedentes de numerosos municipios del altiplano y que dieron muestra de su 
disciplina a quien es el penúltimo gobernante del tricolor, el senador MELQUIADES MORALES FLORES, quien 

para la mayoría fue el alma, corazón y vida del acto de ayer en apoyo al candidato presidencial ENRIQUE PEÑA 
NIETO, acompañado de esta tarea de su hijo el presidente del tricolor FERNANDO MORALES MARTINEZ. 

Entre las propuestas que manejo el mexiquense que esta practicamente en la recta final de su campaña, 
destaco el hecho de que un soporte real para el desarrollo y progreso, son la construccion de carreteras, por lo 
que hizo el compromiso en Izucar de Matamoros de dar viabilidad al proyecto de la carretera La Galarza a 
Cuautla y en la region de Tepeaca las correspondientes a Tepeaca Tehuacan y Tepeaca Zinacatpec. 
A su llegada a las 10 de la mañana a la cabecera del XIV Distrito de Izucar de Matamoros, el candidato admitio 

que la guerra sucia se incrementara en los proximos dias, por lo que exhorto a los priistas y verde ecologistas a 
no caer en provocaciones, a mantenerse firmes en la serenidad y la calma, a cambio de que sus propuestas 
cobraran vigencia de ganar las elecciones del primero de julio, como construir la carretera que engarce a las 
poblaciones de La Galarza del estado de Puebla al entronque con la entrada a ala ciudad de Cuautla del estado 
de Morelos. No quedo fuera la presencia de un grupo numeroso de jóvenes identificados como ―Yo soy 132‖, 
que sin llegar a ninguna provocacion mostraron a traves de cartulinas su rechazo a la presencia del candidato 
presidencial del PRI. 

En el acto referido que se llevo a cabo en el parque de béisbol de la unidad deportiva del municipio de Izucar 
de Matamoros, considerada una asistencia de entre 5 y 7 mil quinientos seguidores del mexiquense estuvieron 

presentes las candidatas a senadoras de la Republica, Blanca Alcala Ruiz y Lucero Saldaña Perez, así como el 
abanderado del PRI PVEM a diputado federal por el XIV distrito, Filiberto Javier Guevara Gonzalez, quienes 
escucharon de su candidato decir que el Partido Revolucionario Institucional, es el unico que tiene rumbo y 
puede mantener una economia creciente que conlleve a los mexicanos a mejores estandares de bienestar 

social. La reactivacion del campo, impulso al programa oportunidades, medicinas, asi como generar en Mexico 
un clima de confianza y estabilidad para el proximo sexenio de ganar el proceso 2012.  
CARRETERAS COMO SOPORTE DE NUESTRO DESARROLLO: PEÑA 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4555
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Ante la recepcion que le brindaron miles de priistas del distrito de Tepeaca y municipios aledaños, el candidato 
de la coalicion ―Compromiso por Mexico, ENRIQUE PEÑA NIETO, detallo en su discurso que son las carreteras 
las que permiten el desarrollo y progreso de los pueblos, por lo que signo el compromiso de la construccion de 
nuevas vias de comunicaron como la que partira de Tepeaca a Tehuacan y Tepeaca a Zinacatepec. Hablo de 
sus propuestas, la mayoria ya conocidas, asegurando rebaja en las cuotas de energia electrica, proteccion a la 

canasta basica, apoyo al campo, etc.  
Pese al gran dispositivo de seguridad implementado a causa de que se pronosticaban protestas violentas, estas 
se dieron en dos casos, cuando coordinadores de seguridad del PRI pretendian evitar el paso al mitin de mas 
de 200 personas que brincaban las vallas en el centro de Tepeaca y la otra cuando grupo impedia el paso del 
convoy del candidatos. PEÑA NIETO rompio el cerco de proteccion para poder saludar a cientos de sus 

seguidores. Volvieron a presentarse los jóvenes ―Yo soy 132‖, que una vez mas se manifestaron, sin que se 
produjeran incidentes. PEÑA NIETO llego puntual a su cita en Tepeaca y ahí esperaban las candidatas a 

senadoras Blanca Alcala Ruiz y Lucero Saldaña Perez, como el candidato a diputado federal por el VII distrito 
Jesus Morales Flores y tambien el dirigente del PRI Fernando Morales Martinez. Estuvo el Senador Melquíades 
Morales Flores, ex gobernador tambien, al igual que el ex mandatario Guillermo Jimenez Morales. El diputado 
federal, Alberto Gonzalez Morales, lider de la bancada poblana del tricolor en el Congreso de la Union, quien 
llego con otros de sus compañeros como Oscar Aguilar Gonzalez y Jorge Juraidini Kuri. Alejandro Armenta Mier, 
coordinador de la campaña estatal del candidato estuvo presente en el acto.  
AUGURA IZQUIERDA  CIERRE DE AMLO  CON 30 MIL GENTES 

Serán unas 20 mil personas las que asistan éste sábado al cierre de campaña en Puebla del candidato del 
Movimiento Progresista, ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, tomando en cuenta que como escenario tendrá el 
parque de beisbol ―Hermanos Serdán‖, ocupando graderías y campo de juego. Desde luego los organizadores 
del evento consideran un extra de entre 5 y 10 mil asistentes más en la explanada del parque y estadio 

Cuauhtémoc los que presenciarán el cierre a través de pantallas que serán instaladas. 
Al mismo tiempo expresan sus temores en el sentido que pueda darse una tarde lluviosa que pudiera ser factor 

de desánimo. Sin embargo, aseguran que no sería la primera vez que el candidato presidencial de las 
izquierdas enfrentara su presencia al tiempo climatólogico prevaleciente. 
LOPEZ OBRADOR, quien al igual que sus adversarios se declara posdebate como ganador del segundo 
encuentro celebrado en Guadalajara, cierra en Puebla confiando en la respuesta de los poblanos en las urnas el 
próximo primero de julio y a las encuestas que en la entidad le son favorables. 
Los candidatos a Senadores Manuel Bartlett Díaz y Armando Etcheverry Beltrán, los candidatos a diputados 
federales, representativos de los cuatro distritos de Puebla como son Mario Edmundo Chapital de la Rosa, por 

el VI; Abelardo Cuéllar Delgado, por el IX; Luis Fernando Bravo Navarro, por el XI y Gabriela Viveros González, 
por el XII.  
Los restantes, Carlos Miguel Ignacio Lopez, Huauchinango; Maria de los Angeles Ronquillo Blanco, Zacatlan; 
Concepcion Gonzalez Molina, Teziutlan; Marco Antonio Alejo Calderon, Zacapoaxtla; Elim Garzon Badillo, San 

Martin Texmelucan; Mario Miguel Carrillo Cubillas, Tepeaca; Arturo Cuevas de Rosas, Ciudad Serdan; Alejandro 
Oaxaca Carreon, Cholula; Mario Melquíades Velez Merino, Atlixco; Anselmo Vargas Bustamente, Izucar de 
Matamoros; Maria del Carmen Salazar Romero, Tehuacan y Elizabeth Gutiçerrez Olmos.  

Todos han confirmado su presencia en este evento a favor de su candidato presidencial, que desde luego 
sentará precedente por la forma que se han conjugado los factores políticos de las últimas semanas.  
CONFIA JOSEFINA VAZQUEZ MOTA EN EL ÚLTIMO JALÓN  
Con el irrestricto apoyo del edil poblano EDUARDO RIVERA PEREZ, la candidata del PAN a la presidencia de la 
Republica, JOSEFINA VAZQUEZ MOTA, este domingo cerrara su campaña en Puebla, esperando verse 
favorecida por miles de panistas que seguramente llenaran el espacio destinado al mitin de quien ha venido 

asegurando es la ganadora del segundo debate, aunque los estudios demotecnicos la ubiquen en un tercera 
posición de la contienda electoral 2012. 
El delegado coordinador nacional del PAN GERARDO TENA FERNANDEZ y el presidente estatal JUAN CARLOS 
MONDRAGON QUINTANA, echan anticipadamente a vuelo las campanas de la catedral para anunciar el triunfo 
de su candidata en tanto se promueve la multitudinaria recepción que se busca ofertar en el zocalo de la capital 

poblana. 
Confia la candidata del PAN en el último jalon de su campaña del que solamente le restan 14 dias. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4557 
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(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Denuncian al delegado del Infonavit  
Con absoluto abuso de autoridad, la delegación del Infonavit en Puebla puede solicitar congelar todo tipo de 

cuentas bancarias a los representantes legales de las empresas que tengan algún retraso en el pago de 
aportaciones. 
Ayer mismo, la Comisión Estatal para la Defensa de los Derechos Humanos, recibió una denuncia en contra del 

organismo y de su delegado Ricardo Mancisidor Landa, por ser los responsables directos de solapar este tipo de 
terrorismo contra las empresas. 
Resulta que un servidor depositó un cheque a nombre de su empresa Contraparte Informativa y Periodística SA 

de CV el día viernes 8 de junio del año en curso, en mi cuenta  registrada en el banco HSBC de esta ciudad. 
Ese mismo día decidí retirar un pequeño monto y grande fue mi sorpresa al enterarse que mi cuenta había sido 
congelada por instrucciones del Infonavit. Como era viernes, decidí esperar y arreglar hasta el lunes el asunto. 
Me presenté el día lunes en las oficinas del Infonavit ubicadas en la 25 oriente y nuevamente me llevé otra 
sorpresa: No podía ser atendido porque las oficinas de Fiscalización están en remodelación, por lo que si quiero 
una cita debo solicitarla al correo fiscalpuebla@org.infonavit.mx. 
Afortunadamente desde la semana pasada mi contador había solicitado una cita para arreglar pequeños adeudos 

pendientes con el organismo; incluso, el día 6 de junio del año en curso pagamos la cantidad de 6 mil 913 pesos 
como parte de la deuda del último bimestre del 2012, sin saber que para entonces la cuenta había sido 
congelada. 
Porque no puedo esperar una semana para que terminen de remodelar sus oficinas o cuando quieran 

contestarme el correo (fecha en que no lo han hecho pese a seis insistencias), me ví en la necesidad de 
denunciar los hechos ante la Comisión Estatal para la Defensa de los Derechos Humanos, pues es una clara 
violación a mis derechos humanos por parte del Infonavit, organismo que pidió a la Comisión Nacional Bancaria 

y de Valores, congelar mis cuentas. 
Por el estrés que me ha generado, problemas de salud, familiares, económicos y laborales, exijo que el señor 
delegado del Infonavit instruya que se me atienda a la brevedad posible para finiquitar cualquier adeudo que 
tenga mi empresa con ese organismo y así  ―descongelen‖  de inmediato todo tipo de cuentas bancarias a mi 
nombre y al de mi empresa. 
Si no es así, entonces comenzaré una denuncia penal en contra del Infonavit y el delegado por abuso de 

autoridad, para que la autoridad los obligue a no abusar de su posición. 
Por supuesto que no me niego a pagar, pues tan solo el  monto que deposite el pasado viernes, alcanza para 
pagar 5 veces la supuesta deuda que tengo, pese a tantas multas y recargos que me quieren aplicar. 
Mis datos por supuesto que los tienen. 

Germán Valencia: Pseudo líder de Tepeaca 
Se llama German Valencia y dice tener el control absoluto de ls estructuras electorales en Tepeaca: 
Ha sido ex pre candidato en 2 ocasiones x el PRI en 2001 y 2004, y al no obtener el registro como candidato del 

PRI a la presidencia municipal, traicionó al partido y se fue al PRD en 2004  quedando en último lugar en la 
elección constitucional, en donde la gente lo quiso poner. 
En 2007 apoyó nuevamente al PRI en la campaña a la presidencia municipal de Tepeaca para buscar hueso y 
nada obtuvo pese a su voracidad. 
En 2010 Apoyó a Acción Nacional y en 2012 fue aspirante a candidato a Diputado Federal por MORENA.  
Con esto se demuestra que la región de Tepeaca nunca ha respaldado los proyectos que ha encabezado este 
pseudo líder. 

 http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 

 
El caos en Infonavit  
Uno de los graves problemas que los empresarios tienen con el Infonavit, es la ineficiencia de sus sistemas para 
cobrar y la ineptitud de sus funcionarios para prestar un servicio adecuado a quienes por una u otra razón no 
pagaron a tiempo y llega el momento en el que quieren hacerlo. 

El problema con Infonavit y para el caso de Puebla con su delegado Ricardo Mansisidor Landa, es que son 
ineficientes, carecen de comunicación con los empresarios y de paso nadie responde ante las demandas de 
quienes pudiéramos calificar como sus clientes. 

mailto:fiscalpuebla@org.infonavit.mx
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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Y es que no tienen perdón de Dios por no decir algo más altisonante, pero que les quedaría a la perfección. 
Veamos: si una empresa se traza en el pago de sus contribuciones, entra a un verdadero calvario. No es fácil, 
no es sencillo, es imposible ponerse de acuerdo con Infonavit para regularizar pagos. 
Peor aun, ahora están congelando las cuentas de las empresas por adeudos de cualquier monto. La empresa 
Contraparte Informativa no puede hacer movimientos en su cuenta de HSBC porque Infonavit ordenó la 

congelación de sus cuentas por un adeudo de 6,913 pesos con 79 centavos. 
Digamos que Infonavit hace bien en presionar a las empresas para que paguen sus cuotas, pero de ahí no dar 
respuesta en una semana o más para que la empresa pague, de inmediato, su adeudo, tiene mucho de 
ineficiencia. 
Contraparte no es la única que sufre de este problema, pues de ninguna manera responde Infonavit a través su 

correo electrónico fiscalpuebla@infonavit.org.mx. La única manera de pagar es haciendo una cita y esa cita 
nunca la otorgan. 

Otro caso es el de Corporativo Loreto. Desde el mes de octubre del 2011 recibió un requerimiento de pago e 
inclusive una visita de personal de Infonavit. Desde esa fecha, no ha podido pagar porque nadie responde a 
través del correo electrónico y lo peor es que en las oficinas no están capacitados para, por lo menos, orientar a 
la gente. 
Y alguna ocasión llegué pensar que el IMSS era lo peor que le podía pasar a una empresa, pero veo que el 
Infonavit le ha ganado en ineficiencia, descontrol, falta de atención, incapacidad de sus funcionarios, indiferencia 
de sus empleados de base, caducidad de sus procesos y otras tantas cosas dignas de calificarlas con majaderías. 

A todo esto ¿para qué sirve el delegado? ¿qué hace el señor Mansisidor? ¿sólo tiene cabeza para el 
remozamiento de sus oficinas? ¿a qué se dedica mientras cobra como delegado? ¿tendrá idea de lo que le 
corresponde trabajar como funcionario público? ¿tendrá idea de lo que Infonavit? Me da la impresión que su 
institución y su función es como los conejos… misteriosos y… 

El Verdugo 
Ahora que mi candidato gane las elecciones y se convierta en presidente de México, le voy a pedir que me 

ayude con la comodidad de trabajar en su gobierno, cobrar un buen salario, acudir de lunes a viernes y tener 
vida una vida ligera sin que nada me preocupe. El Verdugo dice: hay que ser delegado federal. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez) 
 
Tepeaca, la agresión a @EPN  

En la búsqueda de la democracia y de las mejores condiciones de vida para los mexicanos, imposible estar 
de acuerdo con la intolerancia y los anti. 

No coincido con las manifestaciones en contra del voto a Enrique Peña Nieto. Los grupos, activistas, 
ciudadanos, en la construcción de un mejor país, vivible, disfrutable, para todos, debemos aprender a ser 
tolerantes e incluyentes. 
Abonar a favor de nuestra opción. De quien consideramos la mejor elección para dirigir el destino de 120 
millones de mexicanos, de quien debe ser el presidente de todos. Intentar convencer a quienes no coincidan 

con nosotros, tener la madurez para convivir con las diferencias. 
Pero nunca con la agresión a quienes difieren de nosotros. 
En serio. No retrocedamos. Los pillos y gandules, porros, intransigentes, fanáticos y sectarios que han 
agredido a Enrique Peña Nieto, representan al México del atraso. Se ve en las imágenes y videos que 
hemos observado, afortunadamente son sólo un puñado de malvivientes. No representan la mayoría, ni el 
sentir ni actuar de la mayoría de mexicanos. 
Me cuentan que quien encabezó la agresión contra Peña Nieto, que para fortuna del proceso electoral no 

pasó a mayores, fue Germán Valencia Tepeaca, así me describieron, el mismo que intentó ser en dos 

ocasiones candidato del PRI a la presidencia municipal de ahí mismo, de Tepeaca, en el 2001 y en el 2004. 
Al no lograr sus objetivos por el PRI, me cuentan, pasó a formar parte de las huestes perredistas a las 
cuales representó en la elección del 2004, no logrando convencer al electorado. 
Para dar muestra de su “congruencia” política, en el 2010 apoyó al PAN y en el 2010 retornó al redil de 
Morena.  

Él y nadie más, encabezó la agresión contra Enrique Peña Nieto, lo acusan y afortunadamente, de acuerdo a 
las imágenes que han trascendido, no fueron más de 20 personas las que se convirtieron en grupo de apoyo de 
Germán Valencia Tepeaca.  

mailto:fiscalpuebla@infonavit.org.mx
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22
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Imposible aprobar la agresión y permitir la violencia en la discordancia. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/tepeaca-la-agresion-epn 

 
(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            

    
¿Cómo votar?  
Cuando la Revolución se institucionalizó (contradicción elemental: si una revolución se institucionaliza, 
deja de ser revolución), los gobiernos ―emanados‖ de ella se apresuraron a hacer varias cosas para borrar el 
pasado y avanzar exitosamente hacia el futuro (aunque nunca hayan pasado del presente). Una de ellas, 
fue el desmantelamiento de los ferrocarriles. 

¿Cómo se logró la “gesta histórica? Pues en trenes. Incluso ―La Adelita‖, una de las canciones más 
representativas de aquella época recuerda a los ―juanes‖ que iban a ―la bola‖, seguidos de sus fieles 
acompañantes femeninas. Algún milagro ocurrió entonces: ¡aún hay caballos en México! 
No voy a regatearle sus méritos ni a don Plutarco Elías Calles (gestor de la ―institucionalización‖) ni al 
general Lázaro Cárdenas cuyos logros van mucho más allá de la nacionalización petrolera. Sin embargo, el 
gobierno ―revolucionario‖ nació con diversos complejos que no ha logrado superar. 
Uno de ellos es el sentirse único dueño de la verdad y de la sabiduría (esta parte, junto con otras más, la 

adoptó  con gusto y júbilo en PAN al llegar a la Silla Mayor). Lo anterior es congénito en los políticos de nuestro 
país, sean del Ejecutivo, del Legislativo o del Judicial. Por lo tanto, a nuestros dirigentes les molesta 
sobremanera perder y/o ser criticados. 
Alguno de los logros del movimiento de 1968 (con 20 o 30 años de retraso) cayó como balde de agua 
fría sobre la cabeza de nuestra élite política. Sin embargo, hubo modificaciones a las leyes y a la 
Constitución para permitir que, poquito, pero algo es algo, se empezara a establecer la democracia en 

nuestro país. 

Al principio, la idea encantó al PAN, pero fue paulatinamente ―entrando al aro‖ y olvidando los principios de 
sus fundadores. Recordemos la magnífica novela de George Orwell Rebelión en la granja, que viene como anillo 
al dedo a la situación que estamos viviendo actualmente. 
En 2006, Andrés Manuel López Obrador se declaró engañado y robado. No quiero juzgar, pero una 
victoria por 0.5% de los votos es algo sospechosa. En este momento, la ―comentocracia‖ (y no AMLO) 
está preparándonos a una etapa post electoral bastante caliente. 

En mi anterior entrega, comentaba lo difícil que será para nosotros, para “Juan Pueblo”, votar el 
próximo 1 de julio. Las reglas son tan extrañas y, a veces contradictorias, que a más de uno nos han puesto 
si no a sospechar, por lo menos a dudar. 
Las élites del poder no quieren, no aceptan, no conciben cambios. Están, como los cerdos de Orwell, 
cambiando las reglas constantemente, para que, al cambiar, no cambie nada y sigan disfrutando de sus 
prebendas. 

AMLO se niega ya a hablar de fraude, como abandonó  palabras ―molestas‖ como ―compló‖ o ―mafia‖. Se 

dirá lo que se quiera de él, pero que es hábil, es hábil. Lo que me extraña, más allá de su actitud conciliadora 
en el debate, es que no haya mencionado la gravísima confusión que va a existir entre todos nosotros en 
el momento de emitir nuestro sufragio. 
Es extraño que tampoco Enrique Peña Nieto se haya percatado de esta situación que, también, le puede 
resultar negativa. 
Por ahora, falta esperar, rezar, por que los señores consejeros del IFE se sirvan, tengan la cortesía, la 
amabilidad, la responsabilidad, de informarnos, a todos los votantes, cuáles son las reglas del juego. Las de 

a de veras. Es su responsabilidad, es su obligación. 
Nos tienen que decir cómo votar. Los ―comentogratas‖ deberían ayudar en vez de estorbar. 
De no hacerlo, vamos directito a una etapa post electoral llena de quejas, de solicitudes de recuento, de 
impugnaciones, de marchas y de plantones. 
Ya veremos en julio. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/%C2%BFcomo-votar 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

Van por todo  
Después de ayer, los priistas poblanos están más que convencidos que con Enrique Peña Nieto regresarán a Los 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/tepeaca-la-agresion-epn
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/%C2%BFcomo-votar
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Pinos. 
Hubo incidentes en Izúcar y Tepeaca –manifestación de los jóvenes de ―soy el 132‖  y entre algunos priistas- 
 pero nada que impidiera actos masivos para un Peña Nieto que insistió que su bandera es la del cambio con 
rumbo y estabilidad, ―respetaré en todo momento los principios inalterables de nuestra democracia, la cual 
protege la libre manifestación de las ideas‖, insistió. 

Algo sabe el priista que llamó a sus seguidores a ―mantenerse firmes, serenos, en calma y en respeto a todas 
las expresiones‖ porque la posibilidad de confrontación existe y la polarización es un riesgo que está latente. 
Pero el priista no se sale de su discurso y consecuencia y está más que convencido, por ello insistió en que ―no 
queremos seguir siendo un país que esté en la parálisis porque se ha impedido que se generen más empleos y 
oportunidades de desarrollo para todos, particularmente para los jóvenes‖, e insistió que en los últimos cuatro 

años se ha incrementado en 12 millones el número de pobres. 
Todo indica que en el corto plazo su mercado meta son los jóvenes y es que la posibilidad de que ellos salgan a 

votar pueden cambiar el escenario donde se mantiene con una ventaja de más de dos dígitos porque fue 
recibido al grito de ―¡Peña, amigo, los jóvenes contigo!‖, lo que el candidato expuso que son quienes en mayor 
número se adhieren a su campaña. 
Por lo pronto, siguen claro en el objetivo de ganar la presidencia de la República, administran la ventaja que o 
han perdido en las encuestas en los últimos meses. Los priistas saben que es su única oportunidad de regresar 
a Los Pinos en el corto plazo y tienen un gran candidato, no desestiman a sus opositores y en lo inmediato es la 
izquierda así que van por el voto útil de la derecha. 

El objetivo es ganar y siguen en eso, el PRI va por todo y lo mejor sería no sólo ganar la presidencia sino 
también la mayoría de diputados y senadores. Puebla es un estado que les interesa ganar pero quedar en un 
segundo lugar apretado no les cambia el escenario. El objetivo es ganar la República por eso el candidato no 
llegó ayer a la capital. 

Precisión indispensable 
El reportero publicó ayer: 

―Le platico, Calderón se sumó cuando aclaró la cifra de ahorro que se tendría al eliminar la alta burocracia. En el 
tema de crecimiento económico, el candidato explicó que combatirá a la burocracia con lo que se ahorrará 300 
mil millones de pesos, a lo que el presidente precisó que el ahorro sólo sería de 2 mil millones de pesos, su 
intervención se vio reforzada por las voces de su ex secretario de Hacienda, Enrique Cordero, y el actual, 
Dionisio Pérez Jácome‖. 
Falte a la verdad y a la precisión indispensable en mi trabajo porque el ex secretario de Hacienda es Ernesto 
Cordero y el actual titular de la dependencia es José Antonio Meade. A quienes señalaron públicamente y en 

privado el error, gracias. La precisión siempre es indispensable. Pido me disculpen. 
Una muestra más de que los errores se publican. 
http://www.ngpuebla.com/node/27202 

 

(Angelopolitanas) 
 
Factor de la discordia entre los que se suponen son priistas en la región de Tepeaca es sin duda Germán 

Valencia y es que su historia lo confirma. Fue precandidato en 2 ocasiones por el PRI, en 2001 y 2004, y al no 
ganar se fue al Partido de la Revolución Democrática.  
En 2004 quedó en último lugar en la elección constitucional y  en 2007 apoyó nuevamente al PRI en la campaña 
por la presidencia municipal de Tepeaca. En 2010 apoyo a Acción Nacional y en 2012 es aspirante a candidato a 
diputado federal por la izquierda. Con esto se confirma que la región de Tepeaca nunca ha respaldado los 
proyectos por Valencia aunque ayer se haya querido presentar como priista. 

@  
Por lo pronto, ayer el PRI condenó la violencia utilizada por un grupo de jóvenes para agredir con palos y 
piedras el convoy en el que viajaba Enrique Peña Nieto. Jóvenes lanzaron palos y piedras contra la caravana en 
la que el candidato presidencial a un acto, y posteriormente protagonizaron un enfrentamiento en el que 
golpearon al diputado David Huerta y al vocero nacional priista Eduardo Sánchez.  

Éste último reiteró que su partido rechaza cualquier muestra de violencia y sostuvo que en democracia es con el 
diálogo como se deben resolver las diferencias y plantear los puntos de vista. El hecho no parece fortuito porque 

previo a la llegada de Peña Nieto a Izúcar en el estacionamiento del CEBETIS 18 se colocaron pancartas en 
contra del candidato del PRI a la presidencia de la República, mientras los estudiantes gritaban ―Fuera Peña‖.  
No es extraño por eso que ayer desde Puebla advirtiera que será sometido a una campaña en la que sea el 
rechazo en actos públicos el método para descalificar su candidatura y es que la protesta no está contemplada 
como prohibida en el Código Electoral.  

http://www.ngpuebla.com/node/27202
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@  
Será el sábado 16 cuando Andrés Manuel López Obrador llegue a Puebla para su cierre de campaña; se estimas 
que a las 19 horas estará en el estadio Hermanos Serdán, donde pronunciará un discurso de cierre de campaña 
en la entidad.  
Agustín Ortiz Pinchetti coordinador del Movimiento de Renovación Nacional destacó datos del investigador Sergio 

Cortés publicados en La Jornada de Oriente donde dan la ventaja a la izquierda.  
@  
El diario El Economista informó ayer que con una inversión de por lo menos 100 millones de pesos, la Cámara 
Nacional de la Industria Textil impulsa su Centro de Normatividad, Innovación y Tecnología, que podría construir 
en los estados de Hidalgo o Puebla, con el objetivo de erradicar el contrabando de telas y prendas, que generan 

pérdidas cercanas a 9 mil millones de pesos anuales.  
El presidente de la Canaintex, Moisés R. Kalach B., comentó que la ubicación de esas entidades y su liderazgo 

en el giro lea permite, competir por el proyecto, que será concretado a finales del 2012. ―Indicó que en los 
próximos tres meses se informará sobre el capital que pondrá cada uno de los inversionistas: gobiernos estatal 
y municipal, Iniciativa Privada y los sectores educativo y textil‖. Puebla tiene con que ganar. 
http://www.ngpuebla.com/node/27203 

 

http://www.ngpuebla.com/node/27203

